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Mejoras para un canal 
Los concejales de Izquierda Uni

da han mostrado esta semana su 
preocupación por el caz de la Isla 
del Colegio. Satisface que los polí
ticos se preocupen por lo que preo
cupa a los ciudadanos. No a todos 
los ciudadanos, ni siquiera a mu
chos, pero sí a algunos. PUERTA 
DE MADRID dejó constancia ya 
en estas páginas de que las obras 
que afectan al caz habían comenza
do con estilo que podemos calificar 
como drástico, obturando el curso 
del agua, cortando árboles y aco
sando a una fauna que en gran par
te pereció. Ahora Izquierda Unida 
nos lo ha recordado y, al recordár
noslo, nos da pie para insistir en la 
necesidad de que el ayuntamiento 
extreme las precauciones en sus in
tervenciones sobre la isla, y no sólo 
en lo que se refiere a la ejecución 
de las obras, sino también en infor
mación, para que el ciudadano sepa 
muy objetivamente lo que se hace 
ahí. Ciertamente, cada información 
producirá un juicio crítico sobre su 
contenido, pero ese juicio crítico no 
tiene por qué ser forzosamente des
favorable. Muy al contrario: si la 
bondad del proyecto es defendible 
razonablemente, los ciudadanos in
teresados la entenderán perfecta
mente, aunque algunos no estén de 
acuerdo con esa forma de bondad y 
prefieran otra. Pero al menos todos 
sabremos de qué hablamos. 

El alcalaíno viejo y cuasi adora
dor del río se estremece ante la es
tampa que el caz ofrece hoy, pero 
sabe que, al fin y al cabo, es un ca
nal artificial y, según el compromi
so del gobierno municipal, será res
taurado como parte de la obra ac
tual para dejarlo mejor que estaba. 
No es difícil cumplir tal propósito. 
El caz, pese a la vitalidad de su flo
ra y de su fauna, estaba muy mal, 
con su cauce y sus márgenes tan 
llenos de basuras que parecía gritar 
contra la insania de sus agresores. 

¡Ojalá entre los planes del ayun
tamiento esté devolvemos este ca
nal como eje de un parquecito lon
gitudinal, con árboles renovados y 
un curso de agua vivo! El caz en sí 
mismo no presenta problemas inso
lubles. , Los problemas verdadera
mente inquietantes empiezan con la 
actuación parcial sobre el territorio 
de la isla. Tan parcial que evoca 
una imagen de terreno parcelado en 
el futuro para quién sabe qué usos. 
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Comunidad, avuntamiemos v circunscñpciones 
El Partido Popular tiene expecta

tivas fundadas de renovar su poder 
al año que viene en la comunidad 
de Madrid. El PSOE sostiene espe
ranzas no menos fundadas de des
alojar a Esperanza Aguirre del si
llón con la ayuda de IU. Indepen
dientemente de los gustos políticos 
que cada elector tenga y de las si
glas que apoye, no queda muy cla
ro cuánto respetan los gobiernos re
gionales de Madrid a las poblacio
nes de los municipios que no son 
Madrid y, consecuentemente, cuán
to apoyo merece cada uno de los 
candidatos en tales poblaciones. 

Bartolomé González, nada sos
pechoso de pretender segar la hier
ba bajo los pies a Esperanza Agui
rre, ha dicho el martes en el INAP 
que los ayuntamientos han de pe
char con la responsabilidad de aten
der a competencias que no son mu
nicipales, sino autonómicas; obli
gaciones que los gobiernos regio
nales no atienden, aunque son quie
nes tienen los presupuestos y los 
medios para ello. El alcalde ha 
puesto de relieve esta disfunción 
autonómica para ilustrar la conve
niencia de incrementar las compe
tencias municipales, aumento que, 
naturalmente, tendría que coincidir 
con un incremento de la participa
ción de los ayuntamientos en los 
presupuestos generales. 

Los gobiernos autonómicos ma
drileños son displicentes muy espe
cialmente con Alcalá. Es llamativa 
la cantidad de majaderías ñoñas 
que muchos de los políticos madri
leños son capaces de decir cuando 
vienen a "la vieja Compluto'', qui
zá porque creen -¡Y a lo peor hasta 
aciertan!- que les resulta práctico 
cultivar nuestro narcisismo paleto, 
ese que nos hace creer que somos 
muy listos porque somos paisanos 

SOWOOllD 

de Cervantes o somos poco menos 
que doctores natos porque Cisneros 
fundó aquí una gran universidad de 
su tiempo hace cinco siglos. Somos 
quienes somos y hacemos lo que 
hacemos. Los paisanos de Cervan
tes que honran a Cervantes saben 
aquello de "nadie es más que otro si 
no hace más que otro". 

Dicho sea de paso y sin ánimo de 
ofender, alguien debería pedir a la 
presidenta del gobierno autonómi
co -cuyo encanto no deja de cauti
var complutenses cada vez que vie
ne por aquí- que no repita eso de 
que quiere hacer un Oxford de Al
calá. Los alcalaínos no queremos 
un Oxford, sino una Alcalá cuyos 
servicios funcionen. Seguramente 
no habrá que recordar a esta presi
denta que tantos hospitales constru
ye que los servicios que la pobla
ción le reclama -y recibe o no- no 
son de carácter gratuito, sino muy 
bien pagados, por anticipado y al 
precio que los gobernantes marcan. 

Quedó escrito aquí hace tiempo: 
la única solución para que Alcalá 
- y otras poblaciones de parecido 
tamaño- vean atendidas sus necesi
dades reales es que tengan sus pro
pios representantes en los parla
mentos. Alcalá debería tener cuatro 
parlamentarios en la Asamblea de 
Madrid; por los partidos que fuera, 
debería tener cuatro representantes 
con arreglo al cálculo del legislador 
-uno por cada cincuenta mil habi
tantes- pero no tiene ni uno. La cir
cunscripción única debe ser dividi
da en circunscripciones demográfi
camente naturales para que los di
putados puedan sentirse cordial
mente apoyados y presionados por 
unos electores que los conozcan, se 
crucen en la calle con ellos y pue
dan felicitarlos . .. o exigirles que 
cumplan compromisos olvidados. 
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El PSOE, .. a ganar'' 
Los socialistas alcalaínos han 

apoyado el último sábado en asam
blea la gestión de su comité, lo que 
es importante pero no aclara gran 
cosa respecto a sus planes. Tal vez 
porque todavía no tienen planes 
que merezcan tal nombre. Sin em
bargo, cuando corre el último ejer
cicio municipal completo de go
bierno antes de las elecciones mu
nicipales, los ciudadanos sienten, si 
no interés, sí al menos cierta curio
sidad por saber quiénes van a com
poner la candidatura socialista que, 
sola o con el apoyo de IU, opte a 
gobernar Alcalá a partir de 2007. 

Juan García Gámez, secretario de 
la agrupación socialista alcalaína, 
ha declarado a PUERTA DE MA
DRID su disposición a conquistar 
el ayuntamiento complutense en la 
cita electoral del año que viene: 
"¡Y ahora vamos a ganar!" La frase 
es una arenga a los suyos, para lla
marlos al esfuerzo común, pero no 
hay que descartar lo que pueda te
ner de profecía. Es razonable creer 
que la tensión prosocialista se ha 
enfriado en Alcalá desde hace dos 
años, cuando los electores alcalaí
nos, despavoridos por los atentados
del 11 de marzo que tantas vidas 
costaron a la sociedad complutense 
e inmersos en un océano de lágri
mas por las víctimas, votaron masi
vamente contra un gobierno que 
aparentaba no estar a Ja altura de 
las circunstancias y por tanto no era 
digno de confianza. Con el tiempo 
obrando como lenitivo del dolor, es 
razonable esperar que los electores 
se atendrán a las nuevas circunstan
cias políticas; éstas no son estimu
lantes para los socialistas en Alcalá, 
pero se debe recordar que el PSOE 
consiguió equivalencia de mayoría 
absoluta aquí dos veces en el año 
2004, aunque ya en las elecciones 
europeas el PP le recortara gran 
parte de la ventaja que había obte
nido el 14 de marzo. 

García Gárnez se enfrenta ahora 
a un reto estimulante consistente no 
sólo en encontrar -o que le encuen
tren- un buen candidato a alcalde 
de Alcalá, sino también en elaborar, 
muy prudentemente, toda una can
didatura compleja y ponerla al ser
vicio de una idea de ciudad que re
sulte convincente por atractiva y 
por realizable. ¡Y sin más inventos 
geniales, por favor! La eficacia está 
reñida con la improvisación. 
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Participaron 210 muieres en el ágape con el que dio comienzo 
las iornadas del 8 de marzo 

Comida de hermandad de las 
asociaciones de Muieres de Alcalá 
La concejala de Mujer del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Amparo Moriche, inau
guró el lunes 6 de marzo la programación conmemorativa del Día Internacional de las 
Mujeres, bajo el lema "Restos de Ayer. Mujeres de Hoy". La apertura celebró una expo
sición en El Almacén Imaginario de artes.anía y pintura realizada por mujeres. Ese día 
se celebró en el restaurante La Cúpula un comida de hermandad en la que participaron 
representantes de todas las asociaciones de mujeres de Alcalá. . 

La comida tuvo una gran da mucho más amplia. Apartando Gigantes'. Durante 
aceptación entre las mujeres Al término del ágape se rea- ese acto Moriche aseguró que 
asistiendo representantes de lizó por parte de la compañía "las mujeres de hoy somos pro
todas las asociaciones implan- Plot Point una representación dueto de la trayectoria de otras 
tadas en Alcalá. De hecho la de la obra 'Diosas, Divinas y muchas mujeres que, a lo lar
capacidad del restaurante se Peligrosas', bajo la dirección go de la historia, han destaca
quedó pequeña y probable- de Marina Skrell. do por su lucha, esfuerzo y de
mente para el próximo año se Antes de la comida la conce- dicación a ensalzar nuestros 
trata desde la concejalía de la jala de la Mujer presentó el li- valores sociales, científicos, ar
Mujer de organizar una comi- bro 'Biografías de Mujeres: tísticos y culturales". 

t t de mano de 2006 

Biografías de mujeres 
La Concejalía de Mujer puso 

en marcha el pasado año una 
convocatoria abierta a toda 
persona interesada en hacer 
pública la biografía de mujeres 
relevantes en los más diversos 
ámbitos. Asimismo, y coinci
diendo con la ·celebración del 
N Centenario de la Publica
ción de El Quijote, se determi
nó que el periodo de tiempo 
quedara limitado a esos cua
tro siglos: de 1605 a 2005. 

Destacó la gran participa
ción del alumnado de la Es
cuela Municipal de Personas 
Adultas, las Asociaciones de 
Mujeres y los Talleres de Par
ticipación de la Concejalía de 
Mujer, especialmente de las 
alumnas de la Escuela de Idio
mas. 

El resultado, fruto del es
fuerzo y de contribuciones 
desinteresadas, es la recopila
ción la que se han reunido, en 
un solo volumen, las biografí
as de las escritoras españolas 
María Zayas, Zenobia Cam
prubi (esposa de Juan Ramón 
Jiménez) y Rosario Acuña, en
tre otras. Un lugar destacado 
ocupan la alcalaína María Isi
dra de Guzmán, la. primera 
doctora de una Universidad 
española; Federica Montseny, 
la primera mujer que se sentó 
en el Consejo de Ministros; y 
Clara Campoamor, a la que se 
debe el sufragio universal en 
España, del que se cumplen 
75 años. 

Se relatan también las histo
rias de Margaret Sander (abrió 
el primer centro de planifica
ción familiar en EE. UU en 
1969, la atleta Marion Jones, 
la escritora Agatha Christie, la 
actriz Marilyn Monroe, Elea
nor Roosvelt, Hillary Clinton y 
la exploradora y científica 
Mary Henrietta Kingsley 
(1862-1900), entre otras. 

La jornada del lunes finalizó 
con la celebración de un con
cierto del Grupo Vocal "Nuba", 
en la Emita de San Isidro. 

PUERTA de Madrid 
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Pablo González Francisco Peña 

El ponavoz del PSOE, indignado con la desidia del equipo de gobierno 

"El patrimonio de la Fundación 
Colegio del Rev está abandonado" 
El portavoz del grupo de concejales del PSOE, Pablo González, manifestó públi
camente su indignación "por el total abandono en que se encuentran todas las pu
blicaciones que la Fundación Colegio del Rey alberga en sus almacenes, que es
tán en unas condiciones pésimas y con grave riesgo para las personas que deban 
trabajar en los mismos". Según González, "desde el dia 7 de febrero del pasado 
año, cuelga en el tablón de anuncios de la fundación una nota firmada por el De
legado de Prevención, en la que recomienda "que no se acceda a los mismos (al
macenes) hasta que se reparen o haya un informe técnico que lo aconseje o no". 

Pablo González afirmó que "es indig- tán sufriendo un considerable deterioro, 
nante la desidia del equipo gobierno que en muchos casos seguramente irreversi
permite abandonar un patrimonio cultu- ble'', asegura Francisco Peña, concejal so
ra! tan importante y que no se preocupa cialista en materia de Cultura. 
por lo que les pueda pasar a los trabaja- Francisco Peña afirmó también que "el 
dores del centro". El portavoz socialista inicio y transcurso del deterioro de este 
añadió que "esta situación de abandono patrimonio coincide en el tiempo con la 
se inició hace más de un año, por lo que celebración del IV Centen ario del Quijote, 
ha transcurrido más que tiempo suficien- con un gasto que superará fácilmente los 
te para evitar este desastre" . tres millones de euros y, sin embargo, el 

Los almacenes son uno de los espacios gobierno del PP. constantemente, se ha 
pendientes de rehabilitación en el cuartel preocupado de los fuegos artificiales de la 
de Sementales y según González "no reú- celebración y ha sido incapaz de dedicar 
nen las minimas condiciones de seguri- una minima partida a preservar lo que 
dad, están llenos de humedades y goteras más hubiera gustado a Cervantes: los li
y cayendo sobre los libros los cascotes bros". 
del techo". Por último Pablo González manifestó 

"Este abandono supone la destrucción que "el grupo municipal socialista denun
de un patrimonio cultural muy importan- cia, nuevamente, la falta de una política 
te, sin olvidar el despilfarro económico cultural por parte del PP. que deja muy 
que supone la pérdida de libros editados clara su preocupación por la propaganda 
por el organismo cultural del ayunta- de su imagen, olvidándose de lo verdade
miento. Hay muchos libros muy valiosos, ramente importante como es la creación y 
catálogos de exposiciones, ediciones de protección de un legado cultural perma
los premios Ciudad de Alcalá, etc. que es- nente para la ciudad de Alcalá" . 

t t de marzo de 200& 

Se averió el aVión v tuVieron que 
esperar a que pusieran otro 

Iberia deió siete horas a 
Banolomé González v su 
esposa en el aeropuerto 
de Venecia 

El alcalde de Alcalá, Bartolomé Gonzá
lez, y su esposa, Yolanda Martas, vivie
ron una segunda luna de miel al cum
plir diez años de matrimonio. El ju eves 2 
de .marzo, el día en que celebraron el 
aniversario, partieron a un romántico 
destino, Venecia, donde pasaron cuatro 
días. Allí, en la Serenisima, como se co
noce a la ciudad italiana, disfrutaron de 
un bonito y reparador descanso. 

Sin embargo, no todo salió como Bar
tolomé González esperaba . El regreso 
desde Venecia al aeropuerto de Barajas 
lo tenía previsto a las doce del mediodía 
del lunes 6 pero el avión de Iberia se 
rompió. 

La compañia de bandera española 
tomó entonces la decisión de enviar a 
Venecia un avión de mayores dimensio
nes que el que se estropeó, y así unir los 
dos vuelos, el de la mañana y el de la 
tarde en uno solo que despegó del aero
puerto Marco Polo, de la capital del Ve
neto, .. . ¡a las siete de la tarde!. 

Por ello el final de su segunda luna de 
miel se le amargó un tanto al alcalde de 
Alcalá por tener que permanecer siete 
horas extras en el aeropuerto italiano, lo 
que obligó a su gabinete a posponer y 
anular varias citas que tenía previstas. 

PUERTA de Madrid 
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La misa oficiada por el obispo Jesús Catalá contó con la presencia del alcalde, Bartolomé González y de los concejales de Sanidad, 
Descentralización y Obras y Servicios, Teresa Obiol, Jesús Fernández Pascual y Javier Fernández Abad, respectivamente. 

Se conmemoró el regreso de las reliquias a Alcalá, que tuvo lugar en el siglo DI 

Fiesta de la Reversión de las reliquias de los 
Santos Niños con una misa en la Magistral 
El día 7 de marzo tuvo lugar en la Catedral Magistral la misa por la fiesta de la Reversión 
de las reliquias de los Santos Niños, dentro de los actos programados para celebrar el Año 
Jubilar. La misa fue oficiada por el Obispo de la Diócesis de Alcalá de Hen ares, mon señ or 
Jesús Catalá y fue seguida por varios miembros de la corporación municipal. La Coral Poli
fónica de Algete participó con sus cantos dando el t oque m usical al acto. 

fiesta", cuenta Juan Carlos Ra
mos, jefe de la oficina de pren
sa del Obispado. 

La ciudad de Alcalá celebra, 
como cada año, aquel regreso 
de las reliquias que "desde el 
principio mismo, desde el siglo 
IV en el que los niños Justo y 
Pastor fueron martirizados, co
menzó el culto a ellas. En el si
glo IV el obispo San Asturio vie
ne aquí e hizo el primer centro 

de culto en donde estaban las 
reliquias. A partir de ahí se les 
empieza a rendir culto hasta 
que llega la invasión musulma
na y tienen que salir de la ciu
dad. Entonces llegó San Urbi
cio y se las llevó de la ciudad. 
Por esa razón, todo el recorrido 
que realizaron las reliquias 
desde Alcalá hasta Huesca, y 
que después llega hasta Narbo
na (Francia) va dejando un re-

guero de devoción a los Santos 
Niños. De ahí que. en toda esa 
ruta. hay muchos centros de 
culto a ellos. Allí estuvieron las 
reliquias hasta el siglo XVI, 
bastantes siglos. Cuando los 
restos de los Santos Niños lle
gan a Alcalá se depositan en la 
Catedral Magistral cuando se 
hace la urna, (aunque la urna 
actual es de principios del siglo -
XVIII), y desde entonces están 
ahí conservadas hasta ahora", 
explica. 

Por eso ahora se celebra en el 
Año Jubilar los 1700 años del 
martirio de los Santos Niños y 
1600 desde la fundación de la 
diócesis. que hace que ésta sea 
una de las más antiguas. "Aun
que después desapareció la 
diócesis y pasó a formar parte 
de la de Toledo, después de la 
de Madrid, hasta el 91, que vol
vió a ser diócesis autónoma", 
cuenta el director de prensa del 
Obispado. 

La misa que ofició el Obispo 
Jesús Catalá contó con la pre
sencia del alcalde Bartolomé 
González, y de los concejales de 
Sanidad, Descentralización y 
Obras y Servicios, Teresa Obiol, 
Jesús Fernández Pascual y Ja
vier Femández Abad, respecti
vamente. La Coral Polifónica de 
Algete dirigida por Elena Mu
ñoz Valdelomar interpretó pie
zas de Haendel, Gounod y Mo
zart, entre otros, a la vez que le 
acompañaba la música del ór
gano tocado por Eva Litwinska. 

Esta importante para la ciu
dad Fiesta de la Reversión de 
las reliquias tiene su origen en 
el hecho de que "las reliquias 
tuvieron que salir de aquí 
cuando se produjo la invasión 
musulmana y cuando regresa
ron, se celebró una gran fiesta 
en esta ciudad por este retorno 
de los restos de los Santos Ni
ños a su lugar de origen. Por 
eso, en esta ocasión lo que se 
festeja es aquella vuelta a Alca
lá de Henares de las reliquias 
desde Huesca, que tuvo lugar el 
7 de marzo de 1568 durante el 
reinado de Felipe 11. Desde en
tonces, se celebra siempre esa 

Cómo se encuentran las reliquias de 
los Santos Niños a día de hoy 
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Los centenarios huesos de 
los mártires de época romana 
Justo y Pastor han dado mu
chas vueltas desde que el 
obispo San Asturio los reco
giera para rendirles culto. 
PUERTA DE MADRID pre
guntó a Juan Carlos Ramos 
acerca del número y estado 
actual de las reliquias. "En 
julio del año pasado, un poco 
antes del comienzo del Año 
Jubilar, se abrió la urna con 
las reliquias para comprobar 
que ésta contenía lo mismo 
que cuando volvieron a la Ca
tedral las reliquias tras la 
guerra, y se vio que efectiva
mente allí estaban las mis
mas piezas que entonces. Lo 
que contenía la urna coinci
día con lo que constaba en el 
último documento escrito 

Juan Carlos Ramos 

acerca de lo que en ella se en
cerraba. Aquella fue la ultima 
vez que se abrió. Además, se 
restauró la urna y se aprove-

chó para levantar acta de que 
las reliquias de la urna son 
las mismas que está atesti
guado en el documento ante
rior que data de los años in
mediatamente posteriores a 
la guerra, cuando hicieron 
una inspección para ver qué 
había pasado con ellas", dice. 
En esta urna no se encuen
tran los esqueletos completos 
de los Santos Niños. Hay mu
chas ciudades en las que se 
quedaron con parte de los 
huesos, como Huesca, y 
Francia. A pesar de que la 
apertura del arca con los 
huesos de los santos para co
nocer su estado no se hace 
de manera pública, "se levan
ta un acta con la firma de 4 o 
5 testigos y así queda cons
tancia por escrito", explica. 

11 de marzo de 2006 
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Los miembros de la cofradía ante el Cristo de Medinaceli y Nuestra Señora de la Trinidad 

Durante las tres misas se impanieron más de un millar de comuniones 

Colas de 200 metros para 
venerar a Jesús de Medinaceli 
La Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Medínaceli celebró el viernes 3 de marzo 
la festividad del Cristo y como viene siendo habitual hubo una impresionante peregrina
ción a lo largo del día en la que miles de personas veneraron la imagen del Nazareno. El 
año pasado fue el primero que la festividad se celebró en la nueva sede canónica de la co
fradía, el templo parroquial de San Bartolomé y eso hizo que muchos devotos no tuvieran 
en cuenta el cambio. El presidente de la cofradía, José Alberto Gómez, reconoció a PUER
TA DE MADRID que "muchos fieles, sobre todo de otros municipios, fueron el primer vier
nes del mes de marzo a la iglesia del convento de las Bernardas donde siempre se había 
celebrado la fiesta de Nuestro Padre Jesús de Medínaceli y eso hizo que a pesar de que 
también hubo largas colas, el año pasado notamos un ligero descenso de asistencia". Pero 
eso fue el primer viernes de marzo de 2005; en esta ocasión se ha recuperado por com
pleto la normalidad y las colas de fieles llegaron a extenderse a lo largo de 200 metros. 

La iglesia abrió sus puertas 
a las siete de la mañana del 
día 3 y ya desde ese momento 
hubo una presencia constante 
de fieles que acudieron a su 
cita anual para ganar la indul
gencia plenaria por esta pere
grinación. 

A lo largo de la jornada hubo 
tres celebraciones eucarísticas 
presididas la primera por el 
capellán de la cofradía, Luis 
García Gutiérrez, la segunda 
por el párroco de San Bartolo
mé, Ángel Hoz, y la tercera por 
el propio capellán de la cofra
día. José Alberto Gómez des
tacó "la profunda fe con la que 
acudieron a venerar a Nuestro 
Padre Jesús de Medinaceli to
dos los fieles . En las tres mi
sas comulgaron más de mil 
personas y a eso la Iglesia le 
da mucha importancia". 

José Alberto Gómez añadió 

PUERTA de Madrid 

Numerosos fieles se acercaron 
para tocar o besar los pies del 

Cristo de Medinaceli 

que "lo más importante es que 
nos estamos consolidando en 
la parroquia de San Bartolo
mé. Era nuestro gran temor 
con el cambio de sede pero la 
fe no cesa y Cristo tiene mu
cha fuerza . Donde Él esté lla
ma a la gente". 

Incluso tal fue el fervor de 
muchos fieles que los miem
bros de la cofradía se tuvieron 
que colocar en el templo para 
impedir que algunos se cola -
ran en la füa, sobre todo entre 
quienes asistieron a las misas 
y que trataban de besar la 
imagen del Cristo de Medina
celi y la de Nuestra Señora de 
la Trinidad sin aguardar la 
larga cola que se había forma
do en la calle. 

11 de marzo de 200& 
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Menos lotos publicistas v más intereses 
por los ciudadanos que les damos los votos 

Nosotros no tenemos nada 
en contra de los árboles, pero 
sí reclamamos la misma sen
sibilidad para la persona 
afectada. Menos fotos publi
cistas y más interés por los 
ciudadanos que les damos los 
votos (los de V.R.B. también) 
gracias a los cuales ustedes, 
los políticos, están ahí. 

miento a las personas que 
vieron lo ocurrido y estuvie
ron ayudando, a los médicos 
y personal sanitario del Am
bulatorio Vírgen del Val, al 
SUMA que lo trasladó al Hos
pital y a los bomberos, por
que todos ellos sí que sacaron 
a V.R.B. de debajo de un ár
bol que se había solicitado ta
lar reiteradamente desde el 
año 2001 y nunca se dio el 
permiso oportuno por parte 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares. 

Sólo decír que en esos jardi-

nes los días 13 y 14 de febre
ro se han talado algunos de 
los árboles que tantos años 
se llevaba s olicitando, eso sí, 
sin saber el motivo de por qué 
se ha procedido a la tala de 
sólo parte y no de todos como 
siempre se solicitó. 

Agradecemos a este periódi
co el que en su día se intere
sara por la salud de V.R.B. 
mientras estaba en la cama 
del Hospital, así como la 
oportunidad de mostrar mi 
total desacuerdo con los co
mentarios hechos en dichos 
artículos. 

Atentamente, 
Henar BENAVIDES 

BLANCO 

Con motivo de un artículo 
aparecido en este periódico el 
25 de Febrero de 2006, en el 
que en cuatro fotografías 
aparecen (creemos) conceja
les del P.S.0.E. junto a los ár
boles talados mostrando su 
desacuerdo con ello, y ante 
las palabras del Sr. Fernando 
Marin diciendo textualmente 
que si "al concejal de Medio 
Ambiente le ha entrado miedo 
porque en el Val se cayó un 
árbol seco", me permito re
cordarle que no sólo se cayó 
un árbol el 2 de diciembre de 
2005, si no que una persona, 
Víctor Rojo Benavides, sufrió 
graves heridas a consecuen
cia de esa caída, que le supu
so unas muy graves lesiones 
de las que a día de hoy no se 
ha recuperado y que desgra
ciadamente le dejarán secue
las para el resto de su vida, 
todo esto sin obviar la dura y 
complicada operación de co
lumna a la que tuvo que ser 
sometido un mes más tarde 
del día en cuestión. Duele ver 
cómo se hacen la foto con los 
árboles talados y nunca se in
teresaron por la persona que 
quedó aplastada por uno de 
ellos. 

También quiero decír que 
ante la noticia en este perió
dico con fecha de 10 de di
ciembre de 2005, en la que se 
recoge que el concejal de Me
dio Ambiente, señor Jesús 
Dominguez Picazo, visitó al 
herido, tengo que aclarar que 
ciertamente fue al hospital a 
informarse por el Gerente del 
mismo y un médico de la UCI, 
pero que en ningún momento 
ni al herido ni a la familia se 
les preguntó, y si supimos 
que estuvieron allí fue porque 
les vimos y nos dirigimos a 
ellos para saber si eran del 
Ayuntamiento. 

Integración: SI, pero con ATENCION 

Por último, si creen oportu
no publicar esta carta, nues
tro más profundo agradeci-

A los responsables del depone 
en Alcalá de Henares 

Soy un aficionado al depor
te del Baloncesto, que vivo en 
Alcalá de Henares. Todos los 
miércoles tengo la suerte de 
ser acogido por un equipo de 
baloncesto formado por juga
dores amateurs que juegari 
en una liga organizada por la 
federación de Torrejón de Ar
doz. 

Dicho equipo que está fede
rado, tiene una hora de entre
namiento a la semana, esco
giendo el lugar en el pabellón 
del Juncal. 

La sorpresa de este equipo 
viene dada a partir del 1 de 
febrero del presente año 
cuando se le inccrementa el 
precio de 15'10 euros por en
trenamiento pasando a 29'60 
euros por entrenamiento. 

Este equipo ha participado 
durante varios años en una 
liga comarcal de Alcalá de He
nares que desapareció hace 
unos 5 años, por lo que tuvo 
que emigrar como los demás 
equipos de Alcalá de Henares 
a la Liga de Torrejón. 

La Liga de Torrejón concede 
gratuitamente un pabellón 
para que todos los equipos 
puedan jugar dicha competi
ción, los costos son sólo las 
fichas y el pago de los árbi
tros. Pedí información para el 
alquiler del pabellón de To-

• rrejón, para poder entrenar, 
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contestándome que lo único 
que tengo que hacer es solici
tarlo y una vez concedido pa
gar 12'50 euros por entrena
miento esté el equipo federa
do o no federado. 

El pabellón de Torrejón es 
de las mismas caracteristicas 
que el pabellón del Juncal. 
Me informé si el equipo tenía 
que ser de Torrejón, a lo que 
se me contestó que no era re
quisito. 

En el pabellón del Juncal, 
si el equipo no es de la ciudad 
los precios se incrementan en 
un 50%. 

Toda esta información me 
fue dada por teléfono en la 
Casa del Deporte de Alcalá de 
Henares y la concejalía de To
rrejón. 

Por lo expuesto, pido a los 
responsables del deporte en 
la ciudad que recapaciten y 
ayuden al deporte de base, 
por lo menos lo hacen desde 
otros ayuntamientos de la co
munidad. 

Y no sólo apuesten por 
grandes eventos (Vuelta Ci
clista a España) y ayuden a 
los aficionados que se lo pa
gan todo de su bolsillo porque 
aman el deporte, en este caso 
el deporte de la canasta. 

José Manuel 
GUADALAJARA GARCÍA 

Muy señor mío: 
Quiero a través de esta car

ta expresar mi denuncia de 
unos hechos ocurridos ayer 
tarde (día 2 de marzo) en las 
instalaciones de la piscina 
munícipal "El Juncal". Acudo 
como todos los jueves, y den
tro de la actividad de nata
ción organizada por el AMPA 
del Colegio Antonio de Nebri
ja con mi hijo de cinco años 
de edad en horario de 17' 15 a 
18'00 horas. Coincidimos el 
grupo de los colegios, niños 
de 3, 4 y 5 años, con un gru
po de adultos de la asociación 
APHISA de disminuidos psí
quicos. Mi hijo es un niño 
muy alegre y vivo, siempre 
está cantando y trasteando, 
cuando sale del vestuario sale 
gastando bromas y riendo, 
ayer no fue así. Salió conte
niendo las lágrimas y con me
dia cara marcada de un so
berbio bofetón propinado por 
una de las personas que acu
den de la Asociación APHISA, 
una señora adulta fisicamen
te pero con sus facultades 
psíquicas discapacitadas. Yo, 
aparte del susto, averigüé 
quién era la persona que ha
bía agredido a mi hijo y subí 
a dar parte a la dírección de 
la piscina. Según me comen
tan en dirección este grupo 

viene sin supervis1on ni de 
personal cualificad o, ni de fa
miliares, ya que ·muchas de 
estas personas llegan solas y 
se van solas. 

Me gustarla transmitir la 
preocupación de una madre 
que por supuesto sigo con
fiando y creyendo en las ins
tituciones públicas, de edu
cación y deporte, y que no es 
mi deseo de separar, segregar 
a nadie por su discapacidad, 
o su diferencia. 

Pero creo que se debe ante
poner unos principios de se
guridad y eficacia, si estas 
personas van a la piscina 
municipal en horarios en los 
que van otros niños, que se 
cuiden, se vigilen, se contro
len. Que haya integración, SÍ, 
pero con ATENCIÓN. 

No creo que sea la mejor 
manera de integrar soltar un 
autobús de discapacitados en 
una piscina municipal sin 
atenciones especiales de nin
gún tipo, ní control. 

Ruego por favor, que se 
tome nota y que no se vuelva 
a repetir agresión ninguna, ni 
a niño de cinco años, ni a na
die. 

J osefa PEÑARANDA 
SAN CHA 

cFab de responsabilidad o de recursos humanos? 
Señor Dírector: 
Soy una paciente sujeta al 

tratamiento del Sintrón. Acu
do cada mes al hospital Prin
cipe de Asturias de Alcalá de 
Henares. Cada vez que voy al 
hospital debo permanecer en 
él de 5 a 6 horas hasta que 
me dan los resultados. 

Me parece que esto es un 
abuso a la razón y a los dere
chos de cualquier ciud~dano 
que necesite esa atención mé
dica. No me parece normal 

perder toda la mañana cada 
vez que me tengo que hacer 
esta prueba. La pregunta que 
me hago es: ¿esta irregulari
dad es debido a la falta de 
responsabilidad del facultati
vo o a la falta de recursos hu
manos en el hospital? 

Me gustarla que publicara 
en su periódico esta denuncia 
ya que la sufrimos muchos 
alcalaínos. 

Atentamente, 

Josefa BEJARANO RUFAU 

PUERTA de Madrid 
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cana abiena a Dª Esperanza Aauirre v Gil de Biedma 
Sra. Presidenta de la Comu

nidad donde habito: Madrid 
Esta carta que parece retra

sada por el tema que trata, se 
convierte en lo contrario, pues 
pretende evitar que el año pró
ximo por Navidad, usted se 
sienta obligada a mandarme 
una nueva tarjeta de felicita
ción como hizo las Navidades 
pasadas. 

Me mueve a hacerlo, por una 
parte, el pensar en el coste eco
nómico que para las arcas co
munitarias tiene la cantidad de 
tarjetas que usted ha debido 
mandar y por otra, el calcular 
el coste medioambiental que 
para este ya sobreexplotado y 
sobrecontaminado planeta tie
ne este aparentemente insigni
ficante hecho: Coste en mate
rias primas, contaminantes, 
energético, etc. 

Porque éste es un consumo 
absurdo, perfectamente evita
ble y aunque en una sola tarje
ta es mínimo, multiplicado por 
el costo de las tarjetas envia
das al resto de sus gobernados 
a los que también les desagra
da o simplemente les da igual 
recibirlas, el gasto ya no es tan 
pequeño. 

Tampoco el mensaje que us
ted me envía acaba de conven
cerme porque si realmente "me 

desea toda lafelicidad", le diré 
que a mi (como a muchos veci
nos de la CAM) una de las co
sas que mayor felicidad nos da 
es un medio ambiente limpio, 
unos alrededores de Alcalá res
petados y un crecimiento urba
nístico armónico y moderado. 
Que esto sea así está en gran 
medida en su mano, así como 
en las de sus compañeros de 
partido en este ayuntamiento. 

Pequeñas medidas como ésta, 
de reducción de la cantidad de 
correo basura que me llega a 
diario, (pertenezco a la lista Ro
binson) son las únicas que es
tán en mi mano para reducir el 
deterioro medioambiental. 

Me dice también que "En esta 
Navidad ... más que nunca, que
remos estar cerca de ti". Con 
todo respeto Sra. Presidenta, si 
es para lo que he pedido ante
riormente, estaré encantada de 
tenerla cerca, pero si es para 
Uunto al Ayuntamiento) cons
truir en masa, recalificar zonas 
protegidas, aumentar el ruido 
y la contaminación en Alcalá, 
si es para eso, por favor, no se 
acerque usted tanto. "El abrazo 
del oso" no es lo que más me 
agrada. 

Atentamente, 
M ª Carmen 

GARCÍA CALDERÓN 

AParcamiento del Paseo de Pastrana 
En referencia al artículo pu

blicado por su Semanario el 
pasado día 25 de febrero de 
2006, Nº 1.941, con el titulo 
"Se mantiene el aparcamien
to del Paseo de Pastrana", y 
como vecina de esta Comuni
dad, desearía realizar las si
guientes aclaraciones: 

1. - La propiedad de este 
aparcamiento es de la comuni
dad de vecinos (según consta 
en el Registro de la Propiedad y 
en los Estatutos de la Comuni
dad) y no de una promotora ur
banística como transmite su 
información. 

2.- Los dueños del aparca
miento por lo tanto no pusie
ron una demanda contra el 
ayuntamiento por la concesión 
de licencia para su cierre, sino 
que la demanda fue puesta por 
Hercesa Inmobiliaria, que en 
ningún caso es dueña de este 

aparcamiento. Esta demanda 
fue favorable a la Comunidad 
de Vecinos y al propio Ayunta
miento. 

3.- Su articulo contiúa: "Vea 
el letrero que hay allí. Dice: 
Parking público". Sin embargo 
no se dijo esto en el Pleno, sino 
que en la publicidad del Super
mercado LIDL figura que esta 
actividad posee un parking 
para sus clientes, lo cual como 
venimos repitiendo es absolu
tamente falso , por lo que esta 
actividad no tendría que tener 
licencia municipal. 

4.- Por último ustedes afir
man: "El PP rechazó esta mo
ción del PSOE apoyada por IU". 
Nuevamente se equivocan ya 
que esta moción fue aprobada 
por unanimidad por todos los 
grupos, incluso por el PP. 

Yolanda G. 
JIMÉNEZ HERNÁNDEZ 

¡No hav donde deiar el coche! 
En el polígono Puerta de Ma

drid , y concretamente por la 
calle Diego López de Zúñiga y 
otras de alrededor, hay media 
docena de explanadas que creo 
que en cada una se colocarían 
de 25 a 40 coches que multipli
cado por seis cabrían de 200 a 
240 coches que, inclusive, al
gunos valientes ya los meten. 

'11 de marzo-de 200& 

Pero como está lleno de barro, 
cuando llueve tienen que avi
sar a la grúa para que los sa
quen... con lo fácil que sería 
echar una capa de asfalto y 
pintar las rayas y se soluciona
ría parte del aparcamiento 
para el barrio y sus aledaños. 

Valeriano ORTEGA ROJO 

Oiodebuev 

La ciudad impar 
Pares e impares. He aqui 

dos ideologías enfrentadas. 
Para los pitagóricos griegos 
los números y sus relaciones 
estaban cuajados de signifi
cación filosófica. Nietzsche, 
profesor de griego, reinter
preta la cultura clásica en el 
enfrentamiento de dos dioses 
griegos: Apolo y Dionisos, 
una discordia creativa que 
en el fondo es el enfrenta
miento de lo par y lo impar. 
Dionisos era el dios de la em
briaguez, del caos, de la mú
sica, de la vida y de los ins
tintos y pasiones. Por el con
trario, Apolo era el dios de la 
belleza fisica, del orden, de la 
armonía uniforme, de la pro
porción ordenada. Dionisos, 
celebrado en las orgías bá
quicas, está en el origen del 
teatro griego, hasta que Eu
rípides, según Nietzsche, lo 
arroja de la escena de la tra
gedia griega para ser susti
tuido por Apolo, la fuerza de 
la razón frente a la contra
dicción dionisíaca. Lo apolí
neo se fortalece con la valo
ración moral que aporta Só
crates. La finalidad de la filo
sofia de Nietzsche consiste 
en erradicar lo apolíneo de la 
cultura occidental y resta
blecer el carácter dionisíaco 
de la filosofia presocrática. 

Pares e impares. Un día me 
fui con mi amigo al Casino, 
y , de entrada, para calentar 
motores, se jugó toda la torre 
de fichas en el "par". Acto se
guido fue el crupier con su 
rastrillo de plata y arrasó la 
torre de nuestras esperan
zas. Nos dejó a dos velas, y la 
culpa fue de un rojo, impar y 
pasa. Y es que el "par" no se 
lleva en el tapete de estos 
días. Los modistos de esta 
dura preprimavera han he
cho desfilar a la mujer con 
un pendiente, al aire un 
hombro o una cadera o un 
glúteo o una pantorrilla o un 
pie desnudo. Se hace más in
teresante el lado que no en
seña que el que enseña. Es 
l~ mujer impar o descom
pensada, también la mujer 
dionisíaca de las contradic
ciones. 

En la zona de la Puerta de 
Madrid, rodal bruñido de ce
mentos a punto de inaugu
rar, han sido talados unos 
árboles que sólo hacían ta
par lo que hay que tapar. Era 
la época apolínea de los años 
sesenta y setenta cuando se 
tiró una casa apostada al to
rreón, se alineó la muralla y 

se abrió una calle que grita
ba al otro lado: "Cuando tú 
puedas, lado opuesto, haz 
como yo, y dejaremos la 
Puerta de Madrid centrada 
según reglas de la armonía". 
Pero cuando llegó ese mo
mento, los técnicos urbanis
tas estaban en la órbita dio
nisíaca del caos y en la moda 
de los glúteos impares. Y ni 
tan siquiera supieron alinear 
ni ambientar las fachadas 
inmutantes . Justifican su 
inacción con puritanismos 
arqueológicos e inasibles. 

En la catedral de la ciudad 
impar, el órgano, símbolo de 
la armonía, vive su margina
lidad descompensada, su so
lemne lateralidad, como la 
de un hombro desnudo, y el 
bulto del brillante costillar 
de su cañonería rompe el 
equilibrio de las leyes de Vi
trubio. La estatua de Cisne
ros, arquitecto de la ciudad _ 
impar, perdió la apolínea 
centralidad de sus días y 
aparece ahora descompensa
do en la piedra más blanca y 
más fría del rincón izquierdo 
de la plaza de San Diego. 

En esta ciudad impar que 
es Alcalá de Henares, sólo un 
vial la atraviesa de este a 
oeste. Su catedral presenta 
una torre embriagadamente 
inclinada; la casa de Cervan
tes , un ciprés, "enhíesto sur
tidor de sombra y sueño" que 
diría Gerardo Diego del de 
Silos; y en las ruinas de San
ta María, que preside la pla
za de Cervantes, hay una to
rre alocadamente unívoca y 
exenta. En la ciudad impar 
está la calle de Juan 1, el Mu
seo botánico de Juan Carlos 
1, la plaza del 1 de Mayo y la 
plaza de Juan XXIII. En la 
ciudad impar hay calles que 
sólo tienen números impa
res: la de Sandoval, la de 
San Diego, la de Azucena y la 
del Padre Francisco. En esta 
ciudad de veintisiete ediles, 
el caos de la época apolínea 
de los sesenta levantó once 
alturas en las apiñadas to
rres de Nueva Alcalá, donde 
ahora hay problemas de 
aparcamiento. Pero el aque
larre de la ciudad impar está 
en las noches de fin de se
mana, las noches báquicas 
de la música inarmónica, 
donde los padres apolíneos 
del orden se ven desborda
dos por su progenie dionisía
ca en noches de trece horas. 

J osé César ÁLVAREZ 

PUERTA de Madrid 



te las manifestacio
es realizadas por la 
ra. Moriche con res-

pecto al voto de Izquierda Uni
da sobre la Ley Integral contra 
la Violencia de Género de la 
Comunidad de Madrid, recogi
das en su publicación, me 
gustarla hacer las siguientes 
manifestaciones: 

1. No he coincidido nunca 
(afortunadamente) con la se
ñora Moriche en ninguna reu
nión del Grupo Parlamentario 
de Izquierda Unida. Es más, 
sólo la he visto una vez en la 
Asamblea de Madrid. Así que 
dificilmente puede conocer la 
realidad de lo que ha pasado 
en el Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida y en la Ponen
cia que hubo en la Asamblea. 
Tranquilícese señora Moriche, 
le han informado mal y mali
ciosamente. No debería basar 
sus intervenciones políticas en 
mentiras oficiosas y absoluta
mente informales. Eso lo úni
co que hace es demostrar la 
poca argumentación en mate
ria de igualdad que tiene el 
Partido Popular. 

El grupo parlamentario de 
Izquierda Unida funciona 
como el resto de los grupos 
parlamentarios y municipales 
(quizás es que el Grupo Popu-

E stimada Sra. Conceja
la: En el último pleno 
del Ayuntamiento 

cuando se debatía la moción 
del PSOE sobre la conmemo
ración del día Internacional de 
la Mujer Trabajadora, en con
memoración del LXXV aniver
sario del derecho de voto a la 
mujer en España, se permitió 
usted espetar "IU prohibió vo-:. 
tar a sus mujeres" refiriéndose 
a la posición del Grupo Parla
mentario de IU en la Asamblea 
de Madrid (del que soy inte
grante) respecto a la Ley Inte
gral contra la Violencia de Gé
nero de la Comunidad de Ma
drid. 

Sra. Concejala, en primer lu
gar dicha frase es una menti
ra. La posición del Grupo Par
lamentario la adoptó el grupo, 
nunca la dirección política, 
como por otro lado es lo habi
tual dada la autonomía de que 
goza estatutariamente el Gru
po Parlamentario. 

En segundo lugar, la posi
ción de abstención se adoptó a 

POR TRASLADO 

TRASPASO JOYERIA 
En Alcalá de Henares 
..., 32 años de antigüedad 
..., Con todas las medidas 

de seguridad 
..., Excelente clientela 

Tlfs.: 91880 51 U· 119 28C711 

'' de mano de 200& 

En el 8 de mano 

Amparo Moriche miente 
lar no funciona así, no me 
gustaría que así fuese). Pues 
bien, decir que a las mujeres 
de Izquierda Unida no nos han 
dejado votar la Ley es desco
nocer la Constitución, el Esta
tuto de Autonomía, el Regla
mento de la Cámara y desde 
luego a las mujeres y hombres 
de Izquierda Unida, señora 
Moriche, tenemos muchos 
problemas pero le aseguro que 
ése no. 

2 . Nuestra abstención es el 
resultado de una ley absoluta
mente declarativa y manifies
tamente insuficiente porque 
no tiene respuesta a ninguna 
de las cuestiones que plantea
ron los expertos y expertas en 
la ponencia y porque el Parti
do Popular fue absolutamente 
impermeable a nuestras pro
puestas. Estamos a favor de 
los derechos de las mujeres 
pero pensamos que la Comu
nidad de Madrid puede hacer 
más y de mejor manera. Los 
que nunca se han creído la ley 

han sido los respresentantes 
del Partido Popular que hasta 
que perdieron el gobierno cen
tral estuvieron votando siste
máticamente en contra de que 
hubiera ley. Sin embargo, 
nunca creí que los hombres 
del Partido Popular prohibie
ran a las mujeres del Partido 
Popular votar a favor. Creo 
sinceramente que estaban de 
acuerdo. Como creo sincera
mente que no se creen la ley. 

3. Está muy mal para des
acreditar una posición política 
recurrir a la incapacidad o su
puesta inferioridad de las mu
jeres que la representan. Eso 
está muy mal señora Moriche. 
En política no vale todo. Ésa 
es una de las cosas que he 
aprendido como mujer en polí
tica y serán siempre actuacio
nes como la suya las que no 
nos permitan nunca ser igua
les. 

Vuelvo a repetir que el grupo 
parlamentario de Izquierda 
Unida funciona como el resto 

¿La señora Moriche miente e infama 
por sumisión a Bartolomé? 

propuesta de una mujer, la 
portavoz en la comisión, la di
putada Reyes Montiel. 

En tercer lugar, fue aproba
da por unanimidad, por dipu
tadas y diputados de IU. 

Pero es que además de una 
mentira, su frase es una igno
minia y una ofensa a IU. 

Una ofensa a los diputados, 
ya que imputa una conducta 
que me atrevo a decir consti
tuirla un delito: la imposición 
de una decisión por razón de 
género a nuestras compañe
ras. No sé si en su partido, el 
PP. ha contemplado conductas 
similares, si así fuera le reco
miendo que vaya a la fiscalia o 
al Juzgado de Guardia. 

Su expresión, es una ofensa 
también a las diputadas, ya 
que usted las supone sumisas 
a decisiones cuando menos 
machistas. 

Es también una falta de res
peto a todas las mujeres que 
están en IU, que tanto esfuer
zo han derrochado por la 
igualdad de derechos de la 
mujer y han sido la avanzada 
Uunto con otras) en la lucha 
para erradicar la violencia 
contra la mujer, delito execra-

ble que personalmente consi
dero equiparable al terroris
mo. 

Debe usted saber que nos 
abstuvimos porque la Ley de 
la Comunidad de Madrid no 
añade nada significativo y 
práctico a la Ley Estatal, por
que se rechazaron nuestras 
enmiendas, como se rechaza
ron las del PSOE. Para nos
otros las leyes son el acto le
gislativo esencial de la Asam
blea de Madrid, por lo que re
sulta dificil entender el poco 
vagamen practico de Ley ma
drileña del gobierno del PP 
más allá de lo conquistado en 
la Ley estatal (que fue aproba
da por unanimidad). 

Sra. Moriche, ya que parece 
ser que el debate del pleno del 
Ayuntamiento de Alcalá surgió 
en torno a la conmemoración 
del voto femenino en España, 
no debe usted olvidar que lo 
introdujo por primera vez la 11 
República y en IU somos repu
blicanas y republicanos. Por 
eso y por otras muchas más 
cosas, sus palabras son una 
infamia contra las mujeres y 
hombres de JU que luchamos 
por la libertad, la igualdad y el 

de los grupo parlamentarios. 
Como portavoz de Mujer he 
sido la que he llevado el peso 
del trabajo en ponencia y en la 
tramitación de la Ley. De he
cho, uno de los problemas que 
hemos tenido en la ponencia (y 
se pueden revisar todos los 
diarios de sesiones) es la falta 
de interlocución política que 
hemos tenido en el Grupo Po
pular, cuyas consultas cons
tantes al gobierno a cada en
mienda que planteábamos 
hizo absolutamente imposible 
el trabajo. 

Me gustaría informar a la se
ñora Moriche (para que no se 
equivoque más) que fui yo la 
que marcó la posición de voto 
de mi Grupo que debatí y 
acordé con mis compañeros, 
como el resto de portavoces 
hacen con otros proyectos que 
son responsables y como ha
cen el resto de portavoces en 
las distintas materias en otros 
grupos parlamentarios. No sé 
por qué razón la señora Mori
che tiene que devaluar mi tra
bajo y mi posición. ¿Será por
que soy mujer? 

Reyes MONTIEL 
Portavoz de IU 

en la Comisión de Mujer 
Asamblea de Madrid 

socialismo. En los partidos 
que forman IU ha habido mu
chas mujeres fusiladas (le re
comiendo se acuerde del fusi
lamiento de las "13 rosas de la 
Juventud Comunista"). mu
chas mujeres encarceladas, 
viudas y huérfanas a conse
cuencia de crimenes de la dic
tadura fascista que nos se juz
go durante cuatro décadas. 
Supone su SUIIlls1on es un 
agravio que no se merecen. 

Por tanto, Sra. Moriche, la 
expresión acredita su pobreza 
argumental, impropia del car
go que ocupa y supone una 
ofensa gratuita hacía mis 
compañeras, que hasta la fe
cha jamás le han ofendido. 

Acaso, ¿miente e infama a 
IU por sumisión a Bartolomé? 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Diputado de IU en la 
Asamblea de Madrid 
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E stimado señor Guardiá, 
le contesto a su artícu
lo publicado en el 

PUERTA DE MADRID del dia 
21 de enero. En primer lugar 
decirle que lamento que el se
ñor Calles, que no ha dicho 
"nada", y usted no hayan podi
do contestar a mi escrito ante
rior en referencia a la aporta
ción de 36.000 millones de eu
ros de la Iglesia Católica a la 
sociedad española. Es posible 
que no sepan nada del tema 
salvo decir su "opinión" porque 
no aportan ni un solo dato que 
sustente sus criticas. Más aún, 
espero que pueda, señor Guar
diá, demostrar con datos lo del 
"impuesto revolucionario" que 
cobra la Iglesia a través de los 
profesores de religión. Si no lo 
hacen eso se llama difamación. 

Las referencias que hago en 
mi artículo del 10 de diciembre 
sobre las deudas con la banca 
de IU, la financiación inmoral 
de IU, las subvenciones estata
les recibidas por su partido y 
los inmorales sueldos y dietas 
de los cargos que ocupan las 
hubiera hecho del PSOE o el PP 
si ellos hubieran hablado tan li
gera, superficial y sectariamen
te de la financiación de la Igle
sia como lo hizo el señor Calles. 
No dude que los informes del 
Tribunal de Cuentas y de las 
Cajas de Ahorros hablan de to
dos los partidos. Léalos cuando 
pueda. 

Ustedes, y me refiero a su 
partido, pueden "opinar" por
que eso es gratis, pero a la hora 
de razonar hay que objetivar y 
le digo que antes de hablar de 
las "cuentas" de los demás de
ben sanear las suyas porque ya 
estamos un poco hartos de 
cómo los partidos, especial
mente los que se dicen de "iz
quierdas" se financian con di
nero público y cómo se endeu
dan con la banca "capitalista" a 
la que deben miles de millones. 
Pero, ¿es que hay alguien que 
se crea que unos partidos en
deudados hasta el cuello van a 
luchar contra los intereses del 
capital financiero? No señor. Si 
militantes de izquierda de la 
categoría de Bruno Alonso o 
García Quintana, etc, levanta
ran la cabeza quedarían escan
dalizados viendo en qué ha 
quedado el socialismo en Espa
ña: deudas con la banca, suel
dos inmorales, dietas impre
sentables, ausencia de militan
cia que les autofinancie, rendi
ción al nacionalismo (siempre 
insolidario, violento y totalita
rio) traicionando a las regiones 
pobres de España, servidores 
de Polanco, etc. Les aconsejo 
que hagan autocritica que es 
muy sana antes de hablar de 
los demás. Después de analizar 
sus datos financieros lo de 
"única izquierda representati
va" es un chiste de mal gusto. 

Usted, señor Guardiá, me 
dice que soy anticomunista y 
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La Iglesia Católica, pobre y p~ 
Respuesta al Sr. Guardiá, conceial de ID 

no me ofende con ello, más 
bien todo lo contrario. Si bien 
no me considero enemigo per
sonal de nadie, de ustedes tam
poco, en el campo político como 
socialista autogestionario (no 
marxista) les animo, si no lo 
han hecho ya, a que hagan una 
autocritica pública del daño a 
la libertad y a la solidaridad 
que ha hecho y sigue haciendo 
el comunismo en muchos pai
ses del mundo. No olvidemos 
que el comunismo tiene en su 
historia más de 100 millones de 
muertos. No les juzgo personal
mente, porque no debo y no soy 
quién, pero políticamente es 
necesaria esa autocritica. To
men como ejemplo a Juan Pa
blo II que con motivo del Jubi
leo del año 2000 pidió perdón 
en nombre de toda la Iglesia del 
mal que habíamos hecho los 
cristianos, a pesar del mensaje 
evangélico. Como católico me 
reconforta pertenecer a una 
Iglesia que reconoce los peca
dos de sus fieles y pide perdón 
por ellos porque de esa forma 
personas como usted y como yo 
podemos pertenecer a ella y po
demos mejorar como personas, 
que falta nos hace. 

No tengo ningún problema en 
pertenecer a una Iglesia que ha 
tenido, junto con otras confe
siones cristianas, sólo en el si
glo XX, más de 45 millones de 
mártires que han entregado su 
vida por la libertad y la justicia. 
Mártires que no encuentran de
fensa en la opinión pública es
pañola. Deseo pertenecer a una 

Iglesia que en sólo España 
atiende gratuitamente a enfer
mos, marginados, ancianos, in
migrantes, mujeres maltrata
das, drogadictos, etc. Me recon
forta pertenecer a una Iglesia 
que sigue entregando la vida de 
sus militantes en más de 
300.000 organizaciones en los 
paises empobrecidos de la Tie
rra en la lucha por la justicia, 
la paz y la libertad. Hoy la Igle
sia Católica, Apostólica y Ro
mana es mayoritariamente em
pobrecida y perseguida en el 
mundo, aunque muchas perso
nas no lo sepan o no lo quieran 
saber. Actualmente el 80% de 
los católicos no comen tres ve
ces al dia. Me reconforta perte
necer a una Iglesia que cuida 
gratuitamente del 25% de todos 
los enfermos de SIDA del mun
do. Me reconforta pertenecer a 
una Iglesia que defiende la vida 
humana desde la concepción 
hasta la muerte natural. Me re
conforta pertenecer a una Igle
sia que no acepta la manipula
ción genética de seres huma
nos. En definitiva, me reconfor
ta pertenecer a una Iglesia que 
ama y defiende la dignidad del 
ser humano no por obligación, 
sino por amor. Como socialista 
autogestionario encuentro en la 
Iglesia el impulso moral y espi
ritual para luchar por la justi
cia y la solidaridad. 

Me llama la atención que us
ted critique tanto a la Iglesia 
cuando es ésta quien más mili
tantes está aportando a la lu
cha por la justicia en el mundo 
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y bien que se ha beneficiado su 
partido y otros parecidos, de 
esta labor, aprovechándose y 
recolectando frutos que no 
sembraron. ¿Sabe que fueron 
militantes cristianos los que 
pusieron en marcha Comisio
nes Obreras en España en 
tiempos de Franco? ¿Sabe que 
fueron militantes cristianos los 
que pusieron en marcha la edi
torial zyx en tiempos de Fran
co, siendo la editorial obrera 
más importante? ¿Sabe que 
fueron militantes cristianos los 
que diseñaron, en tiempos de 
Franco, la Ley de Sociedades 
Anónimas Laborales? Pues si 
no lo sabe, entérese. Y si lo 
sabe, téngalo en cuenta alguna 
vez. Hoy hay muchos que van 
de "progres" y que estuvieron 
de vacaciones con Franco. 

Le animo a usted, señor 
Guardiá como católico, y al se
ñor Calles a que conozcan un 
poco más la vida de la Iglesia, 
incluida su financiación, que 
parecen desconocer. Es posible 
que se lleven alguna sorpresa 
agradable. Les animo sincera
mente para que puedan pasar 
de la opinión legítima, pero gra
tuita, a la verdad objetiva y li
beradora. Por mi parte estoy 
dispuesto a colaborar a que la 
ciudadanía de Alcalá conozca 
realmente los datos objetivos 
de lo que la Iglesia aporta a la 
sociedad (ver artículo en PUER
TA DE MADRID del 10 de di
ciembre de 2005) y cómo se fi
nancia. Es obligación moral y 
política combatir el sectarismo 
y la manipulación que todo lo 
envuelve. Como no espero da
tos objetivos por su parte sino 
"opiniones" me comprometo a 
dar esos datos en una próxima 
ocasión. 

Finalmente observo en la 
prensa que su partido está ob
sesionado, casi patológicamen
te, en que no se reconozca la fi
gura histórica de Juan Pablo II 
y quieren negar al pueblo de Al
calá la posibilidad de un peque
ño homenaje a este militante de 
la solidaridad. Yo supongo que 
no querrán que en su lugar ho
menajeemos a Santiago Carri
llo, el oscuro "héroe de Para
cuellos", como se ha hecho por 
ahi, y que traicionó al socialis
mo en dos ocasiones, incluyen
do de paso la defenestración'...cte 
su propio padre Wenceslao. De 
todas formas, mientras tanto, 
pueden leerse la encíclica de 
Juan Pablo II "Laborem Exer
cens" para que se enteren de lo 
que es la denuncia del capita
lismo liberal y del colectivismo 
marxista en defensa del mundo 
del trabajo. Tal vez eso les ayu
de a recapacitar. Atentamente, 
quedo a su disposición. 

Carlos Llarandi Arroyo 
Portavoz del Partido 

Solidaridad y Autogestión 
Internacionalista 

SAln 
Alcalá de Henares 
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Y cuando estamos metidos 
en el asunto ese del Estatu
to de Cataluña, en el que lo 
más inteligente ha sido po
nerle los cuernos a los in
dependentistas con los su
cesores de Pujol, aunque 
también algún adorno fron
tal le haya caído al muy ho
norable, aparece un dicta
men del Consejo de Esta
do, con más enjundia que 
un buen cocido, sin desper
dicio alguno, contestando al 
Presidente Zapatero, al in
forme solicitado respecto a 
las futuras reformas consti
tucionales en relación con 
la Corona, el Senado, la 
construcción europea y las 
Comunidades Autónomas. 
Informe que por lo sustan
cioso que es, paso a comen
tar, intentando limarle de su 
tanta juridicidad para po
nerlo, como el NODO, al al
cance de todos los españo
les. 

Fue fundado este Consejo. 
ya tiene solera, por el Em
perador Carlos a mediados 
del siglo XVI, sufriendo alti
bajos varios y apareciendo 
en nuestra moderna histo
ria, en la Constitución de 
1812. El Art. 107 de nues
tra vigente Constitución 
dice El Consejo de Estado 
es el supremo órgano con
sultivo del Gobierno. Con
forme a su normativa regu
ladora velará por la obser
vancia de la Constitución y 
del resto del ordenamiento 
juridico. Los consejeros se 
nombran entre políticos , 
académicos , funcionarios, 
letrados y similares, con tí
tulo superior y antigüedad, 
pudiendo ser natos y electi
vos, cubriéndose las plazas 
de Letrados del Consejo 
por dura y rigurosa oposi
ción. Sus dictámenes pasan 
al Pleno, una vez sometidos 
a estudio de la correspon
diente comisión. Estos dic
támenes serán preceptivos, 
cuando así lo exija su Ley 
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las confidencias de Don Miguel 

Consejo de Estado 
y estatutos (1) 
Como siempre saben más varios tontos reunidos que 
un listo sólo, desde siempre existieron los conseje
ros. Precisa y posiblemente para obviar el juego de 
tontos y listos, muy especialmente en el gremio de 
los políticos. Existieron siempre, y siempre existi
rán, tontuelos y listillos que apoyados en sus cori
feos y admiradores, a saber, votantes, pueden hasta 
llegar muy lejos. Esto no cabe en los regímenes au
toritarios, donde estos problemas se resuelven a go
rrazos. Pero sí en las democracias donde tantas ve
ces se tienen que escuchar tonterias, o sea la acción 
o dicho del tonto, cuando lo que siempre debería so
bresalir seria el tipo contrario. 

Orgánica reguladora, pero 
también se pueden solicitar, 
por quien tiene la facultad 
para hacerlo, en forma po
testativa. Normalmente sus 
dictámenes no serán vincu
lantes, salvo que así se ex
prese en la Ley. Para termi
nar con esta introducción, 
claro queda que es un ins
trumento constitucional 
más, garante del Estado de 
Derecho. Y es en el apartado 
destinado a las Comunida -
des Autónomas, dentro del 
amplio dictamen, donde en
contramos las más impor
tantes conclusiones. 

No hace falta ser una lum
brera, ni en lo político ni en 
nada, para tener bien claro 
que la España de hoy no era 
la España de 1. 977. cuando 
aún caliente la Dictadura, 
se empezó a construir nues
tra democracia empezando 
por aprobar una Constitu
ción que sirviera para to
dos, como así se hizo y así 
fue aprobada. Pero, dadas 
las circunstancias, al tratar 
del problema, que lo era, de 
las Comunidades Autóno
mas se hizo una redacción 

consensuada del Capítulo 
III del Título VIII, con de
masiados flecos sueltos y 
demasiados flancos en des
cubierto, lo que en todo mo
mento ha sido aprovechado, 
descaradamente, por las 
fuerzas políticas más intere
sadas en su particular pro
vecho y menos interesadas 
en el provecho nacional, ·el 
de todos los españoles. Me 
estoy refiriendo a los nacio
nalismos y sus problemas 
continuos para todos, de 
antes y de ahora. 

En el artículo 148 se fija
ron en sus veintidós aparta
dos las competencias que 
podrian asumir las Comuni
dades Autónomas y en el ar
tículo 149, en treinta y dos 
apartados, se dejaba cons
tancia de las competencias 
que serian de exclusividad 
estatal. Pero quedaba 
abierto un enorme grifo, en 
el artículo siguiente, cuan
do se permitía al Estado 
transferir o delegar a las 
Comunidades Autónomas, 
mediante ley orgánica fa
cultades correspondientes 
a materias de titularidad 

estatal, causa y motivo de 
todos los problemas con los 
nunca henchidos naciona
lismos periféricos, a lo que 
el dictamen del Consejo pro
pone poner fin, antes de 
que el propio Estado se vea 
despojado de todas sus po
sibilidades de seguir siendo 
un Estado. una Nación. 

Dado el sistema abierto 
constitucional. cuando ni 
existían las Autonomías ni 
se conocían sus competen
cias, y dado el tiempo trans
currido con la creación de 
las diversas Autonomías y el 
traslado de competencias a 
las mismas, hasta el día de 
hoy y para evitar un proce
so siempre abierto que lle
varía a continuos enfrenta
mientos entre las Cortes y 
los Parlamentos comunita
rios, el Consejo recomienda 
que se dé fin a la inestabili
dad del sistema delimitándo
se en la propia Constitu
ción las competencias in
delegables, las que en nin
gún caso podrán ser transfe
ridas. dice el Consejo. por 
ser inherentes al ejercicio 
de la soberanía e indispen
sables para asegurar el co
rrecto funcionamiento del 
Estado. 

En consecuencia y a la 
vista de las actuales cir
cunstancias el Consejo en
tiende que la Constitución 
ha de ser modificada intro
duciendo la diferenciación 
entre competencias del Es
tado, en ningún caso dele
gables y aquellas otras que 
sean competencias trans
feribles. Con la precisa ele
gancia de no indicar cuáles 
deban ser unas y otras. de
jando en las manos del po
der legislativo cuáles deban 
ser las competencias no de
legables, a determinar en la 
forma establecida para la 
Reforma Constitucional. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 25 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

r=l Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
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Comentarios sobre esto v aquello 

¿Quiénes son los responsables de que 
no haya médicos en la UVl-Móvil, 

y de la situación de la Sanidad en Alcalá? 
La actual situación de la 

Sanidad en Alcalá y su Co
marca, que es igual o pareci
da al resto de la comunidad 
de Madrid, obliga a la Plata
forma en defensa y mejora 
de la Sanidad, a salir de 
nuevo a la calle para recoger 
firmas. 

Según la Plataforma, sindi
catos de sanidad y personal 
de urgencias y emergencias, 
usuarios y pacientes, así 
como la opinión de diversos 
colectivos ciudadanos y socia
les, la situación de la sanidad 
en la C.M. desde que ésta 
asumió las competencias sa
nitarias del ministerio del 
ramo, cada vez es más caóti
ca. El dia 24 de Febrero el Sr. 
La.mela recibió el primer gran 
varapalo de la justicia, en re
lación a la sedación del hospi
tal de Leganés, y todo hace in
dicar que no va a ser la últi
ma. 

El problema que estamos 
sufriendo en Alcalá con rela
ción a la falta de médicos en 
la UVI-MÓVIL, las urgencias y 
en otros servicios del Hospital 
como más adelante indicaré, 
así como lo que está suce
diendo en las consultas de 
atención primaria, no son fru
to de la casualidad, ni dife
rentes a las demás áreas sa
nitarias de la C.M. 

Esta crisis se agudiza cada 
día más y no porque no lle
guen las aportaciones del Es
tado, que este año han su
puesto un incremento muy 
importante, sino porque el 
Gobierno presidido por la se-

ñora Aguirre no aporta lo que 
le corresponde en Consejeria 
tan importante. Ante esta si
tuación cabe preguntarse, 
¿Quiénes son los responsa
bles de esta lamentable si
tuación? 

Los responsables son la 
Presidenta de la C.M. y el 
Consejero de Sanidad, y en 
lo que concierne a Alcalá, 
nuestro Alcalde, por con
sentirlo, y es que es muy di
ficil para algunas personas 
distinguir entre el interés 
de partido, y el interés ciu
dadano. 

Se manifiesta en ciertos 
ámbitos de la ciudad, sobre 
todo próximos al P.P. la bue
na sintonía del Alcalde, con 
Esperanza Aguirre, que se
gún éstos es mucho mejor 
que con Ruiz Gallardón, y del 
compromiso de ésta y las al
tas esferas del P.P., con Alca
lá. Los hechos evidencian que 
esto no es así, pues en los 
grandes temas como son la 
sanidad, el empleo industrial, 
la famosa promesa de las 
7.000 viviendas, o la amplia
ción de carriles en la A-2, o el 
desdoblamiento de las carre
teras que nos unen a los mu
nicipios colindantes, hacen 
que muchos residentes en Al
calá sufran a diario atascos 
kilométricos a la ida o vuelta 
del trabajo todos los días, po
nen en evidencia que las so
luciones del P.P. , no llegan, y 
que aparte de las BESCAM, y 
la Construcción de vivienda 
de renta libre, lo demás les 
interesa muy poco. 

Es sangrante la falta de 
médicos en la UVI-Móvil del 
SERCAM, casi desde que se 
inauguró, después que de
cenas de entidades, comi
tés de empresa, centenares 
de comunidades de vecinos, 
y 48.000 firmas de ciudada
nos la consiguieran para Al
calá y su comarca. ¿Qué 
tiene que ocurrir para que 
las autoridades aludidas se 
tomen en serlo lo que la 
PLATAFORMA en defensa y 
mejora de la Sanidad Públi
ca viene denunciando siste
máticamente? 

La situación de la Sanidad 
en Alcalá y su Comarca, al 
igual que en el resto de la 
C.M. se deteriora por momen
tos, y para que las autorida
des aludidas se den por en
teradas, les invitamos que 
comprueben como simples 
ciudadanos y de incógnito, 
las urgencias del hospital y 
del Luis Vives, los servicios 
de ginecología, traumatolo
gía, dermatología, extrac
ciones de sangre, sintrón, 
salas de partos donde mu
chas mujeres tienen que dar 
a luz en Madrid, o GUADA
LAJARA, por falta de camas. 
Además serla conveniente 
que se pasaran por las con
sultas de los centros de sa
lud, vieran cómo funciona 
la cita previa, y el número 
de pacientes que a diario 
tiene que atender cada fa
cultativo por consulta. 

Estamos convencidos que 
negarán la evidencia, y que 
sacarán pecho con las nuevas 

infraestructuras que se están 
construyendo o están en pro
yecto, pero será poco elegante 
de quien lo haga, porque des
de la conquista del hospital 
por los alcalainos, hasta 
nuestros días, siempre se han 
conseguido por las moviliza
ciones ciudadanas. Estas que 
están por inaugurar en los 
próximos meses cerquita de 
las elecciones, se consigna
ron en la anterior legislatu
ra gracias a las 48.000 fir
mas de los ciudadanos, de
cir otra cosa, simplemente 
serla faltar a la verdad, por 
parte de quien lo haga. 

Para ir terminando este ar
ticulo, señalar que La seguri
dad ciudadana no es sólo 
cosa de policías y fuerzas de 
seguridad. Los servicios de 
urgencias y emergencias en 
momentos EXCEPCIONA
LES cumplen una función 
insustituible, tan importan
te o más que los de policía, 
por lo tanto no estarla de 
más, que nuestro Alcalde, su 
equipo de Gobierno y toda la 
Corporación al completo, veri
ficara muy en serio, en qué si
tuación de seguridad, y con 
qué planes de evacuacióñ 
cuentan los edificios que de
penden del ayuntamiento, de 
la universidad, de todos los 
centros educativos, estableci
mientos sanitarios, de ocio, y 
zonas con barreras arquitec
tónicas o de altura como: 
Zona de Simago, Calderón 
de la Barca, Huertas-Muelle, 
lviasa, Copasa, los Gorrio
nes, Puerta de Madrid, Nue
vo Alcalá, Torre Garena, por 
poner unos cuantos ejem
plos denunciados por la Pla
taforma. 

Hace unas semanas fue 
inaugurado el nuevo Parque 
de Bomberos. La pregunta es 
muy sencilla. ¿Cuenta este 
parque con una escala capaz 
de llegar a la última planta 
de Torre Garena? 

Joaquín ARIAS 
Plataforma S. P. 

}lgustín Sáncliez 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN~ S,A, 
Todo lo que usted necesita para: 

PUERTA de Madrid 

• Embellecer y equipar su jardín y piscina 
• Climatizar su hogar. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

1t;J=1i.3a1~11~11~••a:l;l!l~,1;¡1.14~11a~i'il~1;c:r;ti•1;t•1a~-. 
- ESPECIALISTAS EN MATERIALES CONSTRUCCIÓN -

San José, sin. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

Pº de los Curas, 25 - 29 
28803 ALCALÁ DE HENARES 

Tlf.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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PUERTI 'de Madñd' ns.::: :: :: : IJ ~ ~ FU.: 91883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 8n 17 40 
Cruz Roja ...................................•.....•.........•........ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ............................................................•............ 91 889 23 58 
Urgencias Se~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal .................•.•....................•............................................... 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil .....•.................................................... 91 8n 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ........................•...............................................•.... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFÉ ...............................................•..•.................•..................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio ..............................................................•..•................ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •..................................................................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..............................•..........................•....... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •....•...•.................•.•.................................... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 8n 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .................•............................... 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ........................•......••...... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ..................................................• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .•...... 91 889 4119 
ASAYAR (AsociaciondeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) •••••••• 91 88112 45 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ....•............ 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ...................................•..••.•............. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ....•......................................................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ..............•...................................................•....••..•...•............. 91 8n 17 30 
INFORMACU ALCALA .................................................•.............• 91 880 65 36 
Obispado ...............•......•.....•......•...............•........................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..................•.•.................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............• 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..•.....•...•..•.............•......................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ....................................................•............ 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...........•................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad ......•....•............•.....•... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ...............................•......................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ..• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2! planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (Pº de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO,(AVERIAS) .......................................... 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA ..............•....•..... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...........•...................... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrgllio Navarro. 5v1 

Amqueca de Henares IGUADALAJARAJ 
km. 44 Clra. MADRID-BARCElONA 

PUERTA de Madrid 

Chiste 

4D111il\tlllijil UQll 111\((Ull tUUtcµpz¡ib 
um 0131 ¡o ¡¡1non1tt1 ntCl \\Uilillll[Ü) 

1 i!OhU:>-• 

u 

t t de marzo de 200& 



L levamos demasiados per
diendo demasiadas cosas. 
Es verdad que se han he-

cho grandes esfuerzos por recu
perar aspectos, cosas, valores, 
fundamentales, de las que citar la 
Universidad es casi una obviedad. 
Y a ella se han sumado los cole
gios-conventos, casas en el centro 
histórico excelentemente remode
ladas en muchos casos; el aspecto 
urbano en general, un mejor y 
mayor pulso cultural, no tanto el 
sentido de ciudadanía, lo convi
vencia! y lo identitario. 

Los últimos gritos serían, no la 
recuperación de los cuarteles que 
nunca fueron de la ciudad ni de la 
universidad, sino su incorpora
ción al acervo urbano y, cuando 
se definan sus usos, al enriqueci
miento de todos. Otros gritos po
drían ser el Instituto Cervantes, el 
Centro de Estudios Cervantinos, 
el de Estudios Históricos "Cisne
ros'', la tan discutida Isla del Co
legio con el Molino del Borgo
ñón, sin darnos cuenta de que esta 
propiedad es como tener la Perla 
Peregrina en el bolsillo. No hace 
falta seguir con Compluto y el Ar
queológico, la cúpula de las "jua
nas'', el Corral de Comedias, etc. 

Se produce por otra parte en Al
calá un hecho curioso, muy poco 
frecuente en otras ciudades que 
suelen estar orgullosas: me refie
ro a que, sin ser capital de provin
cia, Alcalá está dotada de Univer
sidad y por tanto de la autoridad 
académica del rector magnífico, 
eso sí, después de conservar el 
viejo patrimonio y luchar luego a 
brazo partido por conseguir su 
vuelta; tiene Obispado, recupera
do en 1991, después de que Tole
do nos lo expoliara en 1099; tie
ne, finalmente, presencia viva y 
activa del Ejército, aunque ahora 
ya el general no sea gobernador 
militar de la plaza como antaño 
fuera. 

Este trípode sustenta a la ciudad 
en muchos aspectos. Es obvio el 
papel académico, cultural, social 
y la repercusión económica de la 
Universidad. Lo es, aunque a al
gunos les duele, el Obispado, des
de la óptica de la fe, de la espiri
tualidad, de la herencia cultural 
sobre la que se asienta Alcalá y, 
por supuesto en este caso, no por 
impacto crematístico. 

El tercer apoyo, el Ejército, está 
aquí desde 1803 con la Academia 
de Ingenieros y el Regimiento de 
Zapadores. Desde entonces diver
sas unidades han estado vincula
das a la población. Cuando en 
1836 nos expoliaron la Universi
dad, la aportación de las fuerzas 
de Infantería o Húsares, luego de 
Caballería, el Ejército del Aire, 
fue sustancial para la economía 
alcalaína: por el gasto generado 
para el abastecimiento de la tropa 
y los caballos, por el pequeño 
aporte del soldado en sus salidas 
de paseo, el mucho más impor
tante de los centenares de fami
lias de jefes, oficiales y suboficia
les. Centenares de militares y fa
miliares descansan en nuestro ce-

PUERTA de Madrid 

Claros v escuros Q 
Deberíamos procurar 
que nada se perdiera 

Desfile de la BRIPAC, en 1967, por la calle de Libreros 

Alfonso XIII visita Alcalá en 1908 
para presenciar unas maniobras militares 

menterio; miles de sus descen
dientes son alcalaínos de varias 
generaciones y han aportado, 
aportan, esfuerzo y amor a la ciu
dad. 

En 1965 el periódico local 
NUEVO ALCALA (10-6-65; 29-
7-65; 5-8-65) con plumas de 
"plantilla" o espontáneas lamen
taba la marcha de los regimientos 
de Caballería "Santiago", "Cala
trava" y "Villaviciosa". Ni una 

sola de las palabras o los lamen
tos procedían de miembros del 
Ejército o alguno de sus familia
res, pese a que muchas familias 
quedaban rotas por los respecti
vos traslados a Salamanca, Palen
cia y Retamares. 

Años después, exactamente 
veinte, se produjo el traslado del 
~rimer Depósito de Sementales a 
Avila, donde sigue. Con ese moti
vo don Miguel Ortega, publicó un 

sentido adiós en estas páginas y el 
que firma, también firmó en aquel 
1985 (14-9-85; 21-9-85), sendos 
trabajos: el primero para hacer 
historia de la Caballería en Alca
lá, naturalmente, con la brevedad 
que la Prensa requiere; y el se
gundo para historia de las yegua
das militares y depósitos de se
mentales, que se remontan a la 
Yeguada Real que instalan los 
Reyes Católicos en Aranjuez, 
aunque fuera luego Felipe IV 
quien encomendó al Ejército la 
crianza de caballos, ya en 1659. 

Uno recuerda esos vaivenes, las 
lágrimas de muchos, la rotura de 
aquellos estudios de los chicos y 
chicas. Tampoco podemos olvi
dar la marcha del, para muchos de 
nosotros entrañable, Regimiento 
de Infantería Covadonga número 
5, que ocupaba lo que hoy es la 
Facultad de Derecho; la lenta y 
dejada marcha del aeródromo, 
aunque ahí sigan los hombres del 
Ejército del Aire; la sustitución 
del Centro de Instrucción y Re
clutamiento, aunque ya las fuer
zas de paracaidistas y luego la 
BRIPAC estaban entre nosotros. 

Pérdidas, en definitiva, todas 
ellas. Y ahora se nos pierde la Bri
gada Paracaidista, tras más de 
cincuenta años de convivencia 
entrañable. Son demasiadas co
sas, demasiados amigos, para ol
vidarlos en un momento. Son un 
cúmulo de sentimientos y emo
ciones, de vivencias para arrojar
los por la borda sobre la marcha. 

Llevo un año, más o menos, te
niendo noticia de vendrá la jefa
tura de las Fuerzas de Acción Rá
pida con las unidades que corres
ponden a su cometido, y entre 
ellas está la BRIPAC. Ojalá sea 
así y en todos aquellos espacios, 
mejorados en todo lo posible y 
necesario, vuelvan a oírse los to
ques rituales y los himnos. 

Y en todos estos avatares siem
pre hay, además, cosas que asom
bran. No puede pronunciarse un 
"requiem" sobre todas unas insta
laciones, de miles de metros cua
drados para propugnar que se con
viertan en más viviendas, para 
que se sature, más aún, la po
blación. Y, acaso lo más curioso 
sea que se oiga de quienes suelen 
hablar de pelotazos, de abusos ur
banísticos y de especulación con 
los terrenos. Dejemos que sigan 
con la "operación Campamento"; 
vivamos la realidad de lo que se 
inició para manicomio y, afortu
nadamente, nunca lo fue, y siga 
disfrutándolo como sede propia el 
Ejército para que Alcalá no pierda 
uno de los apoyos de su trípode. 

Si así no pudiera ser, hágase un 
formidable espacio cultural, de 
jardinería y ocio. 

Pero, por supuesto, sin campo 
de golf, que uno todavía recuerda 
el "pitorreo" variado cuando 
Franco jugaba al golf en La Zapa
tería o en Playa de Oyambre, en 
Cantabria. 

franciscQ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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No sé si a "Domínguez", 
como usted cita en esta revis
ta de fecha 25 de febrero de 
2006, le ha entrado miedo 
porque se haya caído un árbol 
o más, pero lo que sí le digo es, 
que lo que hemos solicitado 
desde la Mancomunidad del 
Parque Juan de Austria, desde 
hace mucho tiempo, y nos
otros no hacemos política, es 
que se solucionara el proble
ma existente con los árboles 
de la calle Orense y la calle 
Lugo, así como los árboles in
teriores de los jardines, toda 
vez que molestaban a los veci
nos pues las ramas se les me
tían por las ventanas, levanta
ban las aceras, corrian riesgo 
de caerse y de romper conduc
ciones de agua, gas u otras. 

Resto de acacia 
en el Paseo de Pastrana 

El olvido es el mayor enemi
go de los ciudadanos. Muchos 
políticos se valen de esto para 
volver a la carga e intentar 
confundirnos según los plaz
ca. La tan utilizada frase de 
"los pueblos que olvidan su 
pasado están condenados a 
repetirlo", se hace una vez 
más realidad cuando vimos la 
semana pasada a varios con
cejales del PSOE denunciando 
que con el PP se talaban mu
chos árboles, árboles que pun
tualmente por motivos de se
guridad son talados, como ya 
pidió el PSOE cuando se cayó 
una rama en el Barrio Vene
cia, pero la coherencia es la 
asignatura pendiente de nues
tros socialistas. Entre ellos 
destacaba la presencia del an
terior edil de Medio Ambiente, 

PUERTA de Madrid 

Al conceial del PSOE Fernando Marín 

Los vecinos del 
Parque Juan de Austria 

no odian los árboles 
Usted dice que no sabe los 
motivos por los que se han ta
lado, pues no tiene conoci
miento de que haya habido 
ninguna rotura de tuberias, y 
yo le digo que gracias a que 
esto todavia no ha ocurrido y 
ya se ha puesto remedio, pues 
si no algún día podriamos la
mentarnos de algún percance 
mayor, como ya ocurrió con el 
árbol que cayo junto al ambu
latorio del Val. Los vecinos sí 
solicitamos estas talas y po
das, pues eran un riesgo po
tencial para bienes materiales 
y personales, así como tam
bién le hemos exigido que pos
teriormente sean sustituidos 
por otros de tipo ornamental y 
que no causen estos proble
mas. 

En las calles mencionadas 
se llevaba más de dos años sin 
que se pudiera efectuar el 
arreglo de las aceras, pues las 
raíces de los árboles las levan-

taban, con el correspondiente 
peligro que conlleva de tropie
zos y caídas de viandantes, 
entre ellos numerosos niños 
que todos los días la recorren 
para asistir al colegio. De sus 
declaraciones ¿puedo deducir 
que usted tiene más aprecio a 
los árboles que impedían las 
obras que a las personas per
judicadas? También quiero 
manifestarle que podía haber
se hecho las fotos que publica 
el PUERTA DE MADRID junto 
con su artículo en alguna de 
las que le envio, que en ellas sí 
se ve el levantamiento de las 
aceras y que ya comenzaban a 
perjudicar registros de gas y 
agua. 

Señor Marín, siempre se ha 
dicho que más vale prevenir 
que no lamentar, y esto es lo 
que teníamos solicitado desde 
hace mucho tiempo y gracias a 
estas actuaciones, ahora ve
mos que se han cumplido. Le 

Con el PSOE se "apeaban" árboles 
Fernando Marín, el cual apa
recía pisando uno de los árbo
les talados, quién sabe si re
cordando con cierta nostalgia 
cuando él era el protagonista 
de la eliminación de aquéllos. 
Y es que, señor Marín, algunos 
no olvidamos y procuramos 
que los demás recuerden. No 
más entrar este señor como 
concejal bajo las órdenes de 
Peinado se "apearon" (fría pa
labra que acuñaron entonces 
para denominar el arboricidío) 
los almendros de la calle Ma
yor y los árboles que plantó 
Jesús Dominguez Picazo, en la 
Plaza de los Santos Niños. En
tonces los criterios fueron que 
eran especies que no eran au
tóctonas, luego más tarde pa
rece ser que las palmeras que 
plantaron en algunas Glorie
tas sí lo eran, en otra época 
climática posiblemente, pero 
no en ésta. 

Durante el periodo que estu
vo como concejal de Medio 
Ambiente Fernando Marin 
fueron taladas todas las aca
cias centenarias del Paseo de 
Pastrana, desde el Parque Ma
nuel Azaña hasta casi el Río 
Henares. Se esgrimió que es
taban todas enfermas, quizás 
como la mentalidad de sierra 
eléctrica del citado edil. En 
Virgen del Val hubo más casos 

y a mi me cogieron de cerca 
los de la calle Río Cifuentes en 
Nueva Alcalá, seis chopos a 
los cuales también se los de
cretó enfermos por tener algu
na rama seca. Lo extraño es 
que un día antes en los carte
les que pedían a los vecinos 
que retiraran los coches se 
anunciaba una poda, y luego 
la tala nos sorprendió a todos, 
socialistas y ciudadanos nor
males, salvo claro está al ante
rior equipo de gobierno. Una 
poda normal hubiera solucio
nado el problema. Los árboles 
que los sustituyeron corrieron 
la misma suerte por falta de 
riego y de cuidado. También 
fueron contundentes los des
moches que se hicieron en al
gunos lugares, ahora el nuevo 
contrato municipal para el 
cuidado de jardines tiene muy 
en cuenta estos aspectos. 

Pero también no por ser más 
jóvenes fueron menos impor
tantes los árboles que murie
ron durante la reforestación 
de la Isla de los García. La fal
ta de planificación y de riego 
hizo que se perdieran cientos 
de árboles plantados, en una 
fmca privada, durante lo que 
más bien fue una campaña de 
marketing para hacer artícu
los en el afortunadamente 
desaparecido boletin munici-

repito, las actuaciones políti
cas se las dejamos para los po
líticos, nosotros no entramos 
en ello, miramos por el bienes
tar de nuestros vecinos y estas 
manifestaciones suyas nos 
pueden perjudicar a los resi
dentes en el barrio para próxi
mas solicitudes de mejoras del 
mismo. Esperamos señor Ma
rín que la próxima vez que se 
manifieste sea para mejorar el 
barrio y no para lucirse en la 
foto y entorpecer las relacio
nes del mismo con el Ayunta
miento. 

Por la Mancomunidad de 
Propietarios del Parque Juan 
de Austria 

El Presidente 
José Antonio ANTÓN DÍEZ 

Resto de chopo en la calle 
Río Cifuentes (Nueva Alcalá) 

pal, donde aparecía nuestro 
alcalde Peinado y concejal Ma
rín haciendo las labores de 
plantado. 

Quizá nuestro altruista ase
sor de Medio Ambiente de la 
localidad de Torrejón, donde 
su arroyo Ardoz ha sido entu
bado convertido en alcantari
lla, deberla haber dejado su si
tio a alguna otra persona que 
no tenga un pasado como el 
suyo persiguiéndole, pasado 
que sin lugar a dudas explica 
en alguna medida por qué un 
partido tan bien asentado el 
Alcalá perdió unas elecciones 
que daban por ganadas., evi
dentemente sin desmerecer el . 
tirón electoral de Bartolo, aun
que les duela a algunos. 

D.J.G.G. 
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Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tlfs.: 91 880 27 55 -Alcalá de Henares 

paoMOCIÓ! 
-tSPlCIAl_ 
- 11ov1os _ 
ioteccióD 200& 

C/ SANTA ÚRSULA, 4 C/ CÁOOVAS DEL CASTILLO, 30 AVDA. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 91 889 20 18 TELF.: 91 881 44 45 

ESPECWIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACION 

. 'íf!.eJo'tt: tu~ tÚ 1 '*""' 
• ELECTRICIDAD • FONTANERÍA • PLADUR • PINTURA 

•ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 • Tlf.: 91 882 69 00 ·Fax: 91 820 35 44 ·ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES -CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

BODAS - COMUNIONES - CONVENCIONES ... 

y~~&n~ 
SABADOS NOCHE, CENA BAILE 

C .C . Nuevo Alcalá - c / Entrepeñas , s / n º , Local 218 
ALCALÁ - Tlf.: 9 1 881 29 52 - www.saloneseden.com 

P' de la Estación, 1 • 
Alcalá de Henares 

Tel.: 91 881 21 81 ~ . . . :. : 

* Colecciones de TELAS, SOFÁS 
Y COMPLEMENTOS 

* CORTINAS, COLCHAS Y FUNDAS 
Confeccionadas, listas para llevar 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

5% DESCUENTO ESPECIAL 
NOVIOS Y 

ANIVERSARIOS DE BODA 
TRES OFICINAS EN ALCALÁ DE HENARES: 

Avda. Juan Carlos 1, sin 
(C.C. Garena Plaza) 

Tlf.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
Tlf.: 91 881 08 12 Tlf.: 91 883 50 98 

mUEBlES Y DECORACIOR 

• el Miguel de Moneada, 4 Gunto Galerías Juan de Austria) · Tett. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE)· Tell.: 91 802 72 21 
• Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
•el Camino del Corral, nave 20 · Poi. Alcamar · Camarma de Esteruelas · Tett.: 91 886 52 70 
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"Ejercicio de coherencia v responsabilidad" 

los militantes del PSOE aprueban 
la gestión de su comité 
El PSOE de Alcalá quiere tener un proceso tranquilo de elección de candidato o candi
data a la alcaldia complutense para lo cual sus militantes han decidido alejarse de cri
sis internas que han tenido a la Agrupación Socialista de Alcalá dividida y rota. Por pri
mera vez el comité ejecutivo local que dirige el guerrista Juan García Gámez se some
tió al examen de los militantes quienes aprobaron la gestión realizada en una asamblea 
celebrada el sábado 4 de marzo. A poco más de un año de las elecciones municipales los 
socialistas asistieron a una asamblea que podia tener mucho peligro para la estabilidad 
de una dirección muy heterogénea formada por varios grupos como son los guerristas, 
los renovadores, los escindidos de Identidad Socialista, el antiguo grupo que aglutinó 
Manuel Peinado y el de militantes próximos a la dirección de UGT. Y sin embargo la 
asamblea finalizó con un apoyo masivo al comité y con la sensación transmitida por to
dos los grupos de que hubo un ejercicio de coherencia y responsabilidad. 

La gestión del comité dirigi
do por Juan García Gámez re
sultó aprobada con 121 votos 
favorables frente a los 55 votos 
negativos que procedían del 
grupo de Miguel Buenestado, 
de Izquierda Socialista y de los 
antiguos regeneracionistas. 
Hubo 5 votos blancos. En 
cuanto a los porcentajes, el 67 
por ciento votó a favor de la 
gestión del comité, el 30 por 
ciento lo hizo en contra y el 3 
por ciento votó en blanco. 

Ejercicio de coherencia y 
responsabilidad válido para 
todos, para los que votaron a 
favor y para los que lo hicieron 
en contra. Los grupos que for
man el comité votaron a favor 
de la gestión aunque no quie
ra ' esto decir que a las prima
rias vayan unidos con un solo 
candidato. Incluso casi cabe 
decir que entre ellos habría 
varios precandidatos; quienes 
no forman parte del comité Miguel Buenestado {derecha) y sus aliados rechazaron la gestión 
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porque presentaron en octu
bre de 2004 como candidato a 
la secretaria general a Miguel 
Buenestado, votaron en con
tra de la gestión, lo que tam
bién cabe interpretarlo como 
coherente. 

A partir de ahí las interpre
taciones pueden ser muy di
versas. El comité consiguió 
una victoria muy amplia te
niendo en cuenta también que 
los miembros que lo forman 
no tienen derecho a votar 
puesto que son ellos los exa
minados. En otro tipo de elec
ción habría que sumar los 24 
votos de comité lo que aumen
taría el porcentaje de quienes 
gestionan frente a la oposición 
interna. Pero Miguel Buenes
tado reconoció a PUERTA DE 
MADRID que no movilizó a to
dos los miembros de su grupo 
para que acudieran a votar a 
mediodía del sábado 4 de mar
zo en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud. 
Así, según el propio Buenesta
do su voto en contra sería tes
timonial precisamente para no 
dar una imagen de ruptura en 
unos momentos claves de cara 
a las elecciones municipales. 

En cualquier caso sí es evi
dente que Miguel Buenestado 
necesitaría en unas primarías, 
tanto si se presenta como can
didato como si propone a al
gún aliado suyo, el apoyo de 
alguno de los grupos que for
man parte del comité porque 
por sí mismo no podría conse
guir una mayoría suficiente. 

PUERTA de Madrid 



Pero frente a esta lectura 
está la que se hace por quie
nes forman parte de la direc
ción local del PSOE. Según va
rios de ellos Buenestado jugó 
prácticamente al limite de sus 
posibilidades, es decir, que no 
tiene mucha más gente y que 
su grupo representa en torno 
al 25 por ciento de los militan
tes. Porcentaje importante, sí, 
pero lejos de ser decisivo en la 
Agrupación. 

Durante la asamblea de ges
tión se habló de primarias. Y 
parece ser que está aceptado 
por la gran mayoria de la 

PUERTA de Madrid 

agrupación que el PSOE en Al
calá debe afrontar este proce
so sin esperar a que desde la 
dirección del PSM se designe 
candidato. Por eso la asam
blea del sábado 4 de marzo fue 
muy importante; se queria dar 
una imagen de tranquilidad y 
de alejamiento de crisis inter
nas no sólo a los ciudadanos 
de Alcalá sino también a la di
rección regional del partido, 
para hacerle comprender que 
no es necesaria su interven
ción en la agrupación complu
tense. 
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Juan García Gámez, muv contento con el resultado de la asamblea del PSOE: 

"iY ahora vamos a ganar las 
elecciones municipalesl" 
El secretario general del PSOE en Alcalá manifestó a PUERTA DE MADRID al término de la 
asamblea de gestión celebrada el sábado 4 de marzo que "es verdad que entre todos hemos he
cho un ejercicio de coherencia y de responsabilidad cuando estamos a poco más de un año de 
las elecciones municipales". Juan García Gámez afirmó que "se puede destacar la responsabi
lidad de la militancia y la cohesión de los compañeros y compañeras así como la enorme can
tidad de ellos que han participado desde el principio hasta el final de la asamblea". 

Según Juan García Gámez, 
"la realidad actual de nuestra 
agrupación es el compromiso 
y la responsabilidad por parte 
de todos. Somos cada vez más 
conscientes de las enormes 
posibilidades que tenemos. En 
nuestra agrupación todo el 
mundo es consciente de que 
vamos a ganar las elecciones 
al Partido Popular". 

El secretario general se sin
tió muy satisfecho con el re
sultado de la asamblea "por
que desde aquí van a partir to
dos los procesos internos que 
tenernos que afrontar a partir 
de ahora, desde el nombra
miento del candidato o candi
data que presentemos a las 
elecciones municipales hasta 
el programa electoral que pro
pongamos a los alcalaínos". 

García Gámez añadió que "la 
asamblea ha sido de una ab
soluta normalidad democráti
ca que demuestra que en 
nuestra agrupación hay mu
chas voces e ideas, algunas 
con contenidos que pueden no 
ser entendidos, pero que. en 
conjunto forman la realidad 
de nuestro partido". Según el 
secretario general del PSOE, 
"hemos tornado buena nota de 
lo que se nos ha dicho en la 
asamblea y abrirnos la puerta 
del partido. Personalmente ya 
me he puesto a disposición de 
quienes pueden estar en una 
posición más o menos discre
pante para que todos juntos 

Juan García Gámez, secretario general del PSOE en Alcalá 

busquemos las líneas que de
finan mejor el proyecto del 
PSOE". 

Para Juan García Gámez la 
mayor satisfacción que tuvo 
en la asamblea fue ver la can-
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tidad de militantes jóvenes 
que acudieron: "Una de las 
apuestas que hice cuando me 
hice cargo de la secretaria ge
neral fue por la gente joven. 
Viendo por aquel entonces que 
muchos de los actores llevába
mos ya muchos años, parecía 
razonable que era necesario 
aprovechar las experiencias e 
ideas de los compañeros más 
veteranos pero que era funda
mental abrir el partido. Se ha 
hecho en el PSOE de Alcalá 
una apuesta muy importante 
por la juventud y eso se refleja 
en la cantidad de militantes 
jóvenes que hay ahora en la 
agrupación. Uno de cada tres 
militantes ha ingresado en el 
PSOE en los últimos tiempos y 
de ese tercio, más del cincuen
ta por ciento son jóvenes entre 
25 y 32 años. Estamos absolu
tamente encantados porque 
éste es el futuro de nuestra 
agrupación para liderar a 
nuestro partido". 

García Gámez dijo que "las 
primarias forman parte de la 
norma de nuestro partido. El 
proceso en una ciudad como 
la nuestra, mayor de 50.000 
habitantes y sin estar en el go
bierno municipal, se celebrará 
entre el 1 de septiembre y el 
15 de octubre. Por mucho que 
antes se comenzará a hablar y 
a organizarse reuniones, el 
proceso será entre esas fe
chas". 

R Francisco Núñez, S.A. 
Central: Avda. de Madrid, 32 
Tel.: 918890125* ·Fax.: 91 889 0613 
28802 Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
Tel.: 91 871 02 25 • Fax: 91 875 70 65 

28500 Arganda del Rey 

www.francisconunez.es 
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Al menos con ese nn, la concejalía de Juventud complutense ha introducido 
cambios en el servicio de Hipoteca Joven de la CAM 

Más tacilidades en el acceso 
de los ióvenes a una vivienda 
El precio de la vivienda y la precariedad laboral que padecen una buena parte de los jóve
nes, siguen complicando su emancipación del hogar familiar, a pesar de que algunas insti
tuciones públicas llevan años tomando cartas en el asunto con el fin de aliviar parte del pro
blema. Este es el caso de la concejalia de juventud de Alcalá de Henares que, si en 1993 
puso en marcha el servicio de Bolsa de Vivienda Joven en alquiler, diez años después des
arrolló, el servicio de Wpoteca Joven de la CAM, con el que los jóvenes de entre 18 y 35 
años se beneficiaban de ciertas ventajas en la compra de una vivienda. Desde principios de 
año, esta prestación ha sido objeto de cambios dirigidos a incrementar dichas ventajas. 

Marcelo Isoldi, concejal com
plutense de juventud, fue el 
encargado de dar a conocer las 
novedades introducidas en 
este servicio de Hipoteca Jo
ven, que, para empezar, ahora 
se ofrece por medio de otra en
tidad fmanciera como es Caja 
Madrid . "Aparte de las mejoras 
en las condiciones para el jo
ven, algunos de los motivos 
por los que se ha llevado a 
cabo este cambio de BBVA a 
Caja Madrid es la gran im
plantación de esta última en la 
CAM y en Alcalá, donde es la 
entidad con mayor número de 
oficinas", aclaró Isoldi. El con
cejal aportó algunos datos so
bre la marcha del primer mes 
de este servicio con la nueva 
entidad, como el de que desde 
el inicio del año hasta el 12 de 
febrero, se tramitaron 69 con
tratos de hipoteca joven, de los 
cuales 25 han sido aceptados 
y 13 están ya formalizados. 
Para Isoldi, que aseguró que 
estas cifras sitúan a Alcalá por 
delante de otras ciudades 
como Leganés o Fuenlabrada, 
este servicio "está generando 
unas expectativas altas". 

En cuanto a los requisitos 
exigidos a los jóvenes solici
tantes, entre otros figuran, 
además de la edad (de 18 a 35 
años), un sueldo por encima 
del salario minimo interprofe
sional y un puesto de trabajo 
medianamente estable. A cam
bio, según Isoldi se ofrecen 
ventajas como un plazo de 
hasta 40 años con tipo de in
terés variable (2, 75% de inte
rés nominal los seis primeros 
meses y el resto al Euribor 
más 0 ,39%) y la ausencia de 
comisiones de apertura, estu
dio y amortización parcial has
ta el 25%. "Para cada caso re
alizamos un traje a medida, ya 
que contamos con programas 
de simulación en los que se 
puede elegir el tiempo y la le
tra", dijo el concejal, para 
quien la mediación del ayun
tamiento en la cuestión es 
"una garantía tanto para la 
entidad como para el joven". 
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Marcelo lsoldi, concejal de Juventud 
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El alquiler, 
otra opción 
Por otro lado, Isoldi también 

hizo alusión al servicio de al
quiler desplegado por la pro
pia Bolsa de Vivienda Joven 
desde 1993 y que sólo en el úl
timo año ha gestionado el al
quiler de 86 viviendas. Confor
me a los datos presentados 
por el concejal, el precio medio 
del alquiler solicitado por los 
jóvenes está estimado en unos 
490 euros al mes. De esta for
ma, la bolsa de alquiler ha 
permitido que los jóvenes inte
resados hayan accedido al al
quiler de una vivienda amue
blada y con tres dormitorios a 
cambio de una renta mensual 
de 498 euros. Según Isoldi, el' 
precio de mercado es de 739 
euros, lo que supone un aho
rro del 32,62%. "La fiabilidad 
de este servicio de alquiler ha 
determinado que muchos nos 
confíen sus viviendas vacías 
con la garantía de seriedad y 
profesionalidad de la gente 
que está al frente de la Bolsa" , 
afirmó Isoldi, para el que este 
programa dirigido a los jóve
nes "no sólo es un servicio de 
alquiler, sino de completo ase
soramiento en materia de vi
vienda". 

La Oficina de Bolsa de Vi
vienda Joven de Alcalá de He
nares está ubicada en Plaza 
del Empecinado, 1. Su horario 
es: de lunes a jueves de 09:00 
a 14:30 y de 15:30 a 18:00 ho
ras y los viernes de 09:00 a 
15:00. 
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Plan Estratégico de Comercio 

la edil de Comercio dio a conocer los resultados de un estudio sobre las 
preferencias de los alcalaínos a la hora de hacer compras 

Marta Viñuelas presentó la encuesta 
de ·hábitos de consumo de Alcalá 
Los alcalaínos prefieren hacer la compra semanal el s ábado por la tarde, dedicando a esta 
tarea alrededor de dos horas. Es uno de los datos destacados por la edil complutense de Co
mercio , Marta Viñuelas, durante la presentación de la encuesta de hábitos de consumo en 
la población de Alcalá y su zona de influencia. 

Viñuelas explicó el doble obje
tivo que se alcanza con este tra
bajo: "Por un lado se obtienen 
datos muy específicos acerca 
del comportamiento de los con
sumidores en lo relativo a sus 
costumbres y preferencias. Y 
por otro lado, se ha aprovecha
do la encuesta para extraer la 
visión que los consumidores tie
nen del comercio de la ciudad, 
lo que nos permitirá realizar un 
diagnóstico más preciso del sec
tor comercial complutense". De 
este modo, añadió la edil, "con
tamos con una base empírica 
para el Plan Estratégico del Co
mercio en el que ya estamos tra
bajando". 

Una herramienta 
de trabajo 
"Si el comercio local es capaz 

de adaptarse 'como un traje a 
medida' a los gustos y necesida
des de los consumidores, el éxi
to y supervivencia del sector es
tará garantizado", manifestó la 
responsable de las áreas de Tu
rismo, Desarrollo Económico y 
Empleo y Comercio, quien ase
guró que "a buen seguro, este 
trabajo nos va a permitir plani
ficar con éxito numerosas medi
das de impulso y dinamización, 
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desde el conocimiento de los há
bitos y preferencias de los con
sumidores que realizan o pue
den realizar sus compras en Al
calá de Henares" 

Algunos de los datos más des
tacados del estudio son los si
guientes: 

•Según la frecuencia de com
pra hay dos tipos de consumi
dores: Uno mayoritario que 
hace una compra fuerte de ca
rácter semanal y otro grupo que 
sólo realiza compras habituales 
de forma cotidiana. 

• El dia preferido de los que 
realizan una compra a la sema
na es el sábado y el tramo hora
rio más habitual (55%) suele ser 
al mediodía o por la tarde. 

• También hay un porcentaje 
significativo (33,5%) que no es
tablece un dia concreto ni una 
hora fija (20%) para realizar sus 
compras. 

• El 68% de los encuestados 
emplea de 1 a 2 horas para rea
lizar sus compras. 

• El 63,5% de los encuestados 
realiza la compra semanal con 
su familia (cónyuge o pareja) 

• Resulta especialmente des
tacable que el 48,3% de los en
cuestados consideran que la 
oferta comercial de la ciudad se 

ajusta a sus necesidades y que 
no cambiarían nada. 

• Entre las necesidades mani
festadas por los encuestados, 
destacan la de una mayor oferta 
comercial {9,4%), la de la exis
tencia de más Centros Comer
ciales (9,2%) , la ampliación de 
horarios comerciales (6, 7%) o la 
mejora de los aparcamientos 
(3,5%). 

• En cuanto a los motivos 
para comprar fuera del munici
pio, destacan: La diversidad de 
productos, la cercania al puesto 
de trabajo y la oferta de noveda
des; siendo los encuestados de 
menor edad los que más valoran 
estos aspectos. 

• Se manifiesta una tendencia 
creciente a comprar en Centros 
Comerciales. 

• En general, los datos arroja
dos por el estudio, están en sin
tonía con los de otros trabajos 
similares realizados en distintos 
municipios de la Comunidad de 
Madrid. 

Mesas de trabajo 
y encuestas 
a pie de calle 

Viñuelas explicó que el estu
dio se realizó durante los meses 
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de diciembre de 2005 y enero de 
2006, a través sesiones de gru
po en las que participaron per
sonas con los más variados per
files (trabajadores, amas/amos 
de casa, autónomos, estudian
tes, etc .. ) y mediante más de mil 
encuestas a pie de calle. 

El ámbito del estudio ha so
brepasado el de la propia ciu
dad "ya que también se han 
sondeado algunos municipios 
de la comarca, conscientes de 
que sus habitantes son clientes 
potenciales de nuestros comer
cios", matizó la edil. 

La encuesta de hábitos de 
consumo forma parte de los tra
bajos de planificación que se es
tán acometiendo desde la Con
cejalía de Comercio. La evolu
ción de la ciudad durante los úl
timos años obliga a dar res
puesta a las nuevas necesida
des y también a saber aprove
char positivamente las oportu
nidades que se nos brindan. 
"Por ello, nada mejor que diag
nosticar de forma eficiente la si
tuación de un sector tan impor
tante para la ciudad como es el 
comercial", dijo Viñuelas. 

Convivencia 
de distintas ofertas 

El espectacular incremento 
del número de visitantes o el 
considerable aumento de la po
blación son factores a los que el 
comercio no puede permanecer 
ajeno. En una ciudad tan viva y 
pujante como Alcalá hay que 
conjugar la supervivencia y 
prosperidad del comercio tradi
cional con la oferta de otras fór
mulas comerciales que resultan 
igualmente demandadas por los 
ciudadanos. 

En la búsqueda de ese equili
brio se inscribe el presente tra
bajo, que ha sido concebido en 
un foro tan importante como la 
Mesa Sectorial de Comercio del 
Pacto Local para el Desarrollo y 
el Empleo de Alcalá de Henares, 
en el que están representados el 
Ayuntamiento, los sindicatos 
UGT y Comisiones Obreras y la 
Asociación de Empresarios del 
Henares. 

PUERTA de Madrid 



Durante la semana, tan sólo se cumplió una pane de los paros, 
que podrían desconvocarse delinitivamente si, hov viernes, hav acuerdo 

los conductores de autobuses 
urbanos, cercanos al lin de la huelga 
Aunque con un retraso superior al esperado en un principio , los conductores de los autobu
ses urbanos de Alcalá parecen rozar el acuerdo con la empresa Gonzalo Pascual Arias. Así, al 
menos, lo afirmó el secretario general de UGT en la ciudad, Jesús La Roda, quien confesó que 
todo depende de la asamblea que está previsto que se celebre en la noche del viernes a par
tir de las 12:00 horas, en la que se presentará el texto que la empresa y los representantes 
de los trabajadores han venido elaborando a lo largo de esta semana que concluye. 

Según explicó La Roda, con 
el preacuerdo al que se llegó 
en la reunión del lunes 6, se 
decidió desconvocar los paros 
previstos para el martes 7 y 
miércoles 8. De esta forma, 
empresa, comité y sindicato se 
volvieron a reunir el martes 
con el fin de desarrollar el ar
ticulado del texto que final
mente se presentará a los tra
bajadores en la asamblea pro
gramada para hoy viernes. Si, 
finalmente, se ratifican los 
contenidos de este documen
to, la convocatoria de huelga 
se anulará de manera definiti
va sin que se lleven a cabo los 
paros previstos para la próxi
ma semana y para el mes de 
abril. 

Entre los acuerdos adopta
dos provisionalmente, La Roda 
destacó dos partes: la subida 
salarial y una nueva configu-

ración del sistema de turnos 
de trabajo. Con respecto a la 
primera, La Roda explicó que 
se ha aceptado un aumento de 
1.300 euros anuales distribui
dos en los conceptos fijos de 
salario. En cuanto al sistema 
de turnos, el nuevo sistema 
que, según La Roda, entrará 
en vigor a partir del 1 de sep
tiembre, contempla un total de 
9 días libres no consecutivos 
por cada cinco semanas de 
trabajo. Esos 9 días libres se 
distribuirán en un total de 4 
descansos: tres de dos días 
consecutivos (uno de ellos 
será un fin de semana) y otro 
de tres días consecutivos que 
se corresponderán con vier
nes, sábado y domingo. Para 
la Roda, con este régimen "los 
trabajadores podrán saber de 
por vida cuáles van a ser sus 
días de descanso". 

Por otro lado, La Roda ade
lantó que Bartolomé González 
está dispuesto a intervenir en 
la cuestión de la instalación de 
los urinarios -otra de las de
mandas de los trabajadores
una vez que se haya adoptado 
el acuerdo. "El alcalde me ha 
asegurado que, cuando la 
huelga se haya desconvocado 
definitivamente, va a sentar a 
empresa, comité y sindícato 
para cerrar el acuerdo de los 
urinarios". declaró La Roda. 
De momento, la construcción, 
en diversos puntos de la ciu
dad, de algunas de las infraes
tructuras necesarias como las 
de agua y electricidad está 
aprobada en el pleno munici
pal y, según La Roda, para po
ner los urinarios, el ayunta
miento está buscando una 
empresa que se haga cargo del 
sistema. 

Hasta el 21 de mano 
en la Quinta Cervantes 

"los últimos olmos 
ibéricos": euosición 
totográftca sobre una 
especie en peligro 

El concejal de Medio Am
biente, Jesús Dominguez, in
auguró el martes 28 de febrero 
la exposición fotográfica "Los 
últimos olmos ibéricos. Una 
puerta abierta a la esperanza", 
que puede visitarse hasta el 21 
de marzo en la Sala de Exposi
ciones de la Quinta de Cervan
tes, sede de la concejalía de 
Medio Ambiente (c/ Navarro y 
Ledesma, 1). 

Con "Los últimos olmos ibé
ricos" se pretende divulgar la 
singularidad de esta especie, su 
situación en España en estos 
últimos años, la realidad actual 
y las medidas puestas en mar
cha durante 15 años de trabajo 
de investigadores españoles 
para atajar la grafiosis. Esta -
enfermedad consiste en trans
misión de un hongo a través de 
un escarabajo que impide la 
circulación de la savia del ár
bol y provoca, por tanto, la 
muerte del ejemplar. 

La exposición consta de pa
neles fotográficos, maderas, 
semillas e instrumentos tradi
cionales construidos con ma
dera de olmo. 

La muestra se divide en dis
tintas partes, en las que se ex
plicar las características botá
nicas, ecología, hábitat y distri
bución; datos sobre la especie; 
presencia de los olmos en Ma
drid; la enfermedad de la gra
fiosis, que ha acabado con más 
de mil millones de olmos en 
todo el mundo; y los proyectos 
de investigación que se han 
desarrollado para combatirla. 

Sus autores, Susana Domín
guez (ingeniera técnica fores
tal y fotógrafa) y Ezequiel 
Martínez (naturalista y fotó
grafo), han hecho durante dos 
años un seguimiento documen
tal y fotográfico del programa 
español de lucha contra la gra
fiosis que se ha implantado de 
forma pionera en la Comuni
dad de Madrid. 

ALCALÁ DE HENAAES MENÚ ESPECIAL SÁBADOS Y DOMINGOS 
COMIDA, 11 Y 12 DE MARZO 

C/. Federico Mompou, 12 
ALCALÁ DE HENARES 

TELÉF. RESERVAS: 91 882 58 24 

PRIMER PLATO. A ELEGIR: • Pimientos de piquillo gratinados y rellenos de bacalao. • Sopa de mariscos aromatizados 
• Entremeses especiales ibéricos • Espárragos de Navarra con salmón ahumado de Noruega. 

SEGUNDO PLATO A ELEGIR: • Cordero asado al estilo de Castilla • Entrecot de buey con sal gorda 
• Rodaballo con gulas al ajillo • Emperador con salsa de gambas. 

POSTRE: Gran surtido de postres variados 
PAN, VINO RIOJA, O RIBERA DEL DUERO, AGUA, REFRESCO, O CERVEZA 

... y todos los sábados, CENA-BAILE CON ORQUESTA Y BARRA LIBRE 
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las obras, va concluidas, han supuesto una inversión de más de 800.000 euros 

Alcalá recobra, renovado, el 
entorno de la Puerta de Madrid 
El pasado martes, 7 de marzo, se puso oficialmente punto final a la rehabilitación de las ca
lles que rodean el monumento de la Puerta de Madrid, con la visita del consejero de Medio 
Ambiente y Ordenación del Territorio, Mariano Zabía, a la zona. Las reformas han sido fru
to de una inversión de 803.000 euros de la Comunidad de Madrid dentro del "Plan Arqui
tectura" de regeneración de espacios públicos urbanos degradados. 

En total, han sido más de 
3.600 los metros cuadrados 
rehabilitados en el área, distri
buidos entre las calles Andrés 
Saborit, Arratia y Avenida de 
Madrid. Según explicó el pro
pio Mariano Zabía, el área se 
ha pavimentado con adoqui-

nes .. se han eliminado los bor
dillos, cambiado los sistemas 
de saneamiento y suministro 
del agua y el alumbrado de las 
calles. Además, se ha procedi
do a limitar. por medio de al
corques, el número de plazas 
de aparcamiento en una refor-

ma integral que el consejero 
calificó de "extraordinaria". 

Por otro lado, la recupera
ción de viviendas es otra de las 
mejoras que se están ejecu
tando en esta área, una de las 
13 contempladas dentro de un 
proyecto que, con 57 millones 

de euros de presupuesto, tenía 
previsto rehabilitar un total de 
5 .394 viviendas en la ciudad, 
de las cuales ya se ha actuado 
sobre el 70%. El consejero Za
bía se refirió a esta cuestión 
asegurando que "Alcalá de He
nares es, después de Madrid 
capital, la ciudad de la CAM 
en la que más se está invir
tiendo en rehabilitación de vi
viendas". 

Pancartas 
contrarias 
al proyecto de 
la Isla del Colegio 

Casi una decena de vecinos 
complutenses aprovecharon la 
ocasión para manifestar su 
desacuerdo con algunos de los 
proyectos elaborados por el 
consistorio de la ciudad como 
el de la Isla del Colegio. Pese a 
que, inicialmente, González 
los invitó a tratar la cuestión 
en otra ocasión: estos vecinos, 
provistos con pancartas de 
"Alcalá se está enladrillando" o 
"El ferial a vuestro barrio resi
dencial", "escoltaron" al alcal
de, Bartolomé González, y a 
Mariano Zabía durante la visi
ta de este último a las finaliza
das obras del entorno de la 
Puerta de Madrid. Minutos 
después, González manifestó 
que "quizá los que hablan de 
especulación pretenden equi
vocar a la opinión pública pre
tendiendo decir que lo que allí 
se va a hacer es una especie 
de IFEMA". González, que ase
guró que el proyecto de la Isla 
del Colegio responde a la nece
sidad de zonas verdes de la 
ciudad, defendió que la crítica 
al proyecto es minoritaria. 
'Todos los días estoy en la ca
lle y lo que me preguntan los 
vecinos es que cuándo se va a 
poder disfrutar de ese espa
cio", aseguró. 

Bartolomé González explica a Mariano Zabía los cambios 
realizados en el área reformada de la Puerta de Madrid 

Casi una decena de alcalaínos se manifestaron en contra de 
algunos de los proyectos elaborados desde el ayuntamiento 

PUERTA de Madrid t t de marzo de 200& 
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Fue aprobado en la iunta de gobierno local \ ·. ~ !P 

El aventamiento de Alcalá tinanCt: ·ra 
el provecto de una presa ... en Etiopía 
La junta de gobierno local del martes dia 28 de febrero tuvo 69 puntos. Entre los puntos 45 y 
53 inclusive se aprobaron 775.310,24 euros para obras en centros educativos y en los puntos 
55 y 58 se aprobaron 500.506,05 euros para contratar artistas y alumbrado para distintos fes
tejos. También se aprobó financiar con 12.000 euros la construcción de una presa en Etiopía. 

El portavoz municipal del 
PP. Gustavo Severién, resumió 
la junta de gobierno local: "El 
punto 7 es una solicitud de li
cencia de obras para la canali
zación y despliegue de redes 
de telecomunicación mediante 
fibra óptica en redes de sanea
miento urbanas entre el paseo 
de los Pinos y la calle Salís. 
Este punto ha quedado sobre 
la mesa, pendiente de la firma 
de un convenio que puede fa
cilitar esta labor" . 

Educación y Festejos 

Henares, en el importe estima
do de 18.000 euros. Son 50 ni
ños por tres turnos en julio. 
Lo que sale a concurso es en 
qué campamento disfrutarán 
esta actividad. En el punto 58 
se inicia expediente de contra
tación del alumbrado decorati
vo para las fiestas de los San
tos Niños, San Bartolomé, 
Nuestra Señora del Val y Navi
dad para el año 2006, en el 
importe estimado de 200.000 
euros". 

Sexualidad 
para jóvenes 
Severién prosiguió: "En el 

punto 60 se inicia expediente 
de contratación para la adqui
sición de material de un densi
tómetro, en el importe estima
do de 18.000 euros. El densi
tómetro sirve para medir la os
teoporosis de las mujeres. En 
el punto 61 se inicia expedien
te de contratación de un profe-

~staurante 

18.000 eum pan 
111ar a un proteslanal 

de educaciín 
alectiV•sexual 

sional para los talleres de edu
cación afectivo-sexual, del 
programa de sexualidad para 
jóvenes, por un periodo de dos 
años y en el importe estimado 
de 18.000 euros (9.000 eu
ros/año) . En el punto 62 se 
inicia expediente de contrata
ción del servicio denominado 
'Programa de Atención Inte
gral a la Discapacidad', en el 
importe de 98.000 euros". 

Una presa en Etiopía 
Severién añadió: 'También 

se ha aprobado la fmanciación 
del proyecto de construcción 
de una presa para almacena
miento de agua en el valle de 
Angar Utem, en Etiopía, por 
12.000 euros. Además se ha 
aprobado la fmanciación del 
proyecto de promoción y difu
sión de mecanismos de resolu
ción alternativa de conflictos 
Una cultura de paz, una socie
dad en la república de El Sal
vador, por 12.000 euros. Asi
mismo se ha llevado a efecto 
otro asunto aprobado en la 
junta de portavoces de la se
mana pasada: una ayuda de 
emergencia ante la última ca
tástrofe natural en Filipinas, 
por 6 .000 euros, y una ayuda 
de emergencia para el pueblo 
saharaui de los campamentos 
de Tinduf, por 6 .000, euros. 
Por otro lado, no se ha admiti
do a trámite el recurso conten
cioso-administrativo que pre
sentó el grupo de IU, en con
creto los señores Calles, Pérez 
y Guardiá, en contra de la ad
judicación del contrato del 
servicio de aguas". 

Severién siguió: "En los pun
tos 45, 46 y 47 se inician ex
pedieates de contratación de 
las obras de sustitución de 
ventanas en los colegios públi
cos Beatriz Galindo, Antonio 
Machado y Henares, por 
60 .041 ,01 , 59.796,38 y 
48.718,87 euros respectiva
mente. En los puntos 48, 49 y 
50 se inician expedientes de 
contratación de las obras de 
elevación de valla metálica en 
los colegios públicos Infanta 
Catalina, Reyes Católicos y 
Luis Vives, por 49.402,53, 
29.943,95 y 34.489,32 euros 
respectivamente. En los pun
tos 51, 52 y 53 se inician otros 
expedientes de contratación 
para colegios públicos: susti
tución de valla metálica en el 
Santos Niños por 57.239,43 
euros, remodelación de patio 
en el Juan de Austria por 
59.4 78,81 euros y prestación 
del servicio de gestión educati
va, bajo la modalidad de 
arrendamiento, para la escue
la infantil El Ensanche por 
376.199,94 euros. Esta escue
la infantil se inaugurará en 
breve". 

P° de Pastrana, 32 (Junto al Hotel Cisneros) - Alcalá de Henares 

Severién continuó: "En el 
punto 54 se inicia expediente 
de contratación para adquirir 
libros con destino a las biblio
tecas públicas municipales, en 
el importe estimado de 50.000 
euros. En el punto 55 se inicia 
expediente de contratación 
para las contrataciones artísti
cas durante las ferias de 2006, 
en el importe estimado de 
300.506,05 euros más IVA. En 
el punto 56 se inicia el expe
diente de contratación del ser
vicio 'Campamentos de Verano 
2006', dirigidos a la población 
infantil y juvenil de Alcalá de 
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Todos los sábados, 
te esperamos en nuestras 

E NAS· BAILE 
Salones para 

BODAS, CONVENCIONES, CELEBRACIONES FAMILIARES ... 
RESERVAS: 

TELÉF.: 91 879 67 07 - E-mail: info @elcardenal.com 
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En los autocares Consol, de 50 conductores seis son muieres 

Carmen Gómez, la primera conductora 
de la línea comarcal de autobuses 
El día 8 de marzo se celebró el día internacional de la mujer trabajadora y fueron muchos 
actos los que se organizaron por parte de las instituciones. Y es precisamente en un día 
así cuando se debate sobre la inserción laboral de las mujeres, especialmente en aquellos 
trabajos que subconscientemente todavía muchos consideran trabajos de hombres. Aje
nas a todo esto, las seis conductoras de la empresa Consol, que cubre con autocares los 
trayectos entre Alcalá y diversos pueblos de la comarca, ocuparon su puesto de trabajo. 
Todavía hoy a muchos les choca la imagen de una mujer conduciendo un autocar pero en 
Consol el porcentaje de mujeres es significativamente alto, puesto que de 50 conducto
res, seis son mujeres. En Continental Auto el porcentaje es mucho menor mientras que 
en los autobuses urbanos- de Alcalá no hay ni una sola mujer conduciendo. 

De las seis conductoras, Car
men Gómez fue la primera que 
se incorporó al trabajo, por lo 
que ella fue la pionera: ''Ya llevo 
cuatro años y estoy muy con
tenta con mi trabajo", dijo esta 
mujer casada y madre de dos 
hijos que conduce el autocar de 
la línea Alcalá-Algete-Fuente El 
Saz, la más larga de Consol, que 
sale de la parada de autocares 
de Continental Auto en la calle 
Brihuega. 

"Al principio fue duro, tengo 
que reconocerlo", ex¡}licó Car
men Gómez que añadió que 
"procedia de un sector profesio
nal muy distinto a éste, concre
tamente del mundo de la con
fección". Ella fue la primera mu
jer conductora que se incorporó 
a la plantilla de conductores de 
las líneas comarcales: "La gente 
al principio se extrañaba cuan
do subía al autocar y veía a una 
mujer al volante". 

¿Es dificil ese trabajo para 
una mujer? Evidentemente no 
es fácil: "La mayoría de los con
ductores tenemos problemas 
pero quizá las mujeres somos 
más vulnerables en ese sentido 
y lo vivimos de otra manera". 

t t de marzo de 2006 

Especialmente crítico para Car
men Gómez fue el incidente que 
vivió cuando al principio condu
cía un autocar de la línea Alca
lá-Meco: "Es una línea conflicti
va y es aún más complicada si 
estás empezando, como era mi 
caso. Recuerdo que un dia dis
pararon con un arma al auto
car. El disparo entró por una 

ventanilla y salió por la de en
frente cruzando el autocar". 

Carmen Gómez reconoció a 
PUERTA DE MADRID que "aho
ra lo llevo mucho mejor, ya ten
go experiencia. Además en los 
momentos dificiles tuve el apoyo 
de los compañeros, que me ani
maban a que siguiera adelante. 
Lo más dificil es el trato con la 

* AXILAS + INGLES: 20º' DT 
PIERNAS + BRAZOS: 70 

* MENORES 25AÑOS:10% DTO. ENTODASLASZONAS 

OFERTA HOMBRES: 15% DTO. ESPALDAYTóRAX 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES y FACIALES con TUBOS TWIST XJ 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Via. Col!lplutense, 65 C/ .. Era Honda, 27 
ALCALA DE HENARES ALCALA DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 Telf. : 91 280 46 70 

Carmen Gómez, conductora 
de la empresa Consol. 

A la izquierda en su autobús, 
a la derecha, en 

nuestra redacción 

gente porque ante diversas per
sonas tienes que tener mucha 
mano izquierda y al mismo 
tiempo tienes que pensar que 
vas conduciendo un vehiculo 
tan grande como un autocar". 

Sin embargo la conductora 
cree que todo es animarse por
que se puede salir adelante: "Yo 
jamás penséque iba a ser con
ductora de autocar. De hecho 
vine sin pensarlo; surgió la 
oportunidad y aquí estoy". Su 
consejo a otras mujeres durante 
la celebración del día interna
cional de la mujer trabajadora 
es que no crean que no pueden 
realizar cualquier trabajo: ''Yo 
les diría a otras mujeres que se 
animaran, que lo intenten por
que éste es un trabajo asequible 
para cualquiera de ellas". 

En cuanto a su familia, es de
cir, su marido y sus dos hijos, 
Carmen Gómez explicó a PUER
TA DE MADRID que "al princi
pio cuando vieron que conducía 
un autocar se pusieron muy or
gullosos de mi por ser la prime
ra mujer que estaba en la em
presa como conductora. Ahora 
ya se han acostumbrado". 

Los viajeros suben al autocar 
de la línea Alcalá-Algete-Fuente 
el Saz. Los más habituales ya 
están acostumbrados a ver a 
Carmen al volante. Pero alguno 
todavia queda sorprendido. Car
men Gómez cerró las puertas 
del autocar y se puso en marcha 
para llegar al final del trayecto 
en Fuente el Saz, y después, el 
viaje de regreso a Alcalá. Cada 
uno de sus desplazamientos es 
una nueva aventura, cada viaje
ro un mundo, y, mientras tanto 
ella, con la vista puesta en el as
falto , ve pasar los kilómetros. 
"Cualquier mujer puede salir 
adelante en este trabajo, y si no, 
siempre está el apoyo de los 
compañeros, como yo he teni
do". 

PUERTA de Madrid 



Una euosición abrió las iomadas organizadas con motivo del 
Día Internacional de la Muier 

Una muestra de igualdad 
El Día Internacional de la Mujer abarcó buena parte de la agenda cultural de la semana en Alcalá. La 
encargada de abrir dichos actos fue una exposición de pintura y artesanía en la que las participan
tes, como no podia ser de otra forma, eran mujeres de distintos grupos y asociaciones de la ciudad. 

A la multitudinaria inaugura- complutense de Mujer, tampoco lema de este año, "Retos de 
ción de la muestra, ubicada en faltó al evento y aseguró estar ayer, mujeres de hoy" la mues
la sala El Almacén Imaginario, invadida por la emoción de que tra dtja patente que lo que un 
acudieron una buena parte de "cada vez somos más y que día fueron desafios, hoy se han 
las autoras de los objetos de ex- avanzamos en la lucha por la convertido en realidades. En la 
posición. Amparo Moriche, edil igualdad". No en vano, bajo el muestra es posible contemplar 

los trabajos que numerosas mu
jeres han realizado en diversos 
talleres de pintura, alfarería, ce
rámica, vidrio, restauración de 
muebles , encuadernación, etc. 

Los interesados en conocer de 
primera mano estos trabajos 
tendrán que apresurarse para 
hacerlo, ya que la exposición 
tan sólo permanecerá abierta 
hasta este sábado 11 de marzo. 
La sala El Almacén Imaginario 
está situada en c/ Daoiz y Ve
larde, 30 (junto a la Escuela Ofi
cial de Idiomas) y el horario de 
visitas es el siguiente: de 10:30 
a 13:30 y de 18:00 a 20:00 h . 

REYMA MOBILIARIO, S. A . 
REYMll 

Mesas Ocasión 30 € 

Sillones aluminio 12 € 

Sillones Forja Ocasión 30 € 

Ofertas permanentes de 
material descatalogado 

Mesa Forja 
Ocasión 20 € 

Sillón Oferta 20 € 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 - 28806 Alcalá de Henares
(91 881 7905 / 91 881 8892 Fax 91 888 76 51 
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El alcalde dio una conferencia en el INAP 

"El avuntamiento da servicios 
que no son de su competencia" 
El martes día 7 de marzo el alcalde dio una conferencia sobre el funcionamiento de los ayun
tamientos en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), sito en el Colegio de 
San Ddefonso. La disertación desveló que el ayuntamiento de Alcalá tiene que cubrir servi
cios que son competencia de la CAM pero que ésta no presta, aunque sí cobra a los ciuda
danos. Esto ha aumentado fuertemente los gastos y los déficit del ayuntamiento. 

Bartolomé González dijo: "En 
los 60 Alcalá recibió inmigración 
de Andalucía, Extremadura y las 
cercanas Castillas. Hoy la recibe 
del extranjero, sobre todo de Eu
ropa oriental. En los 60 y hoy, los 
inmigrantes hacen los trabajos no 
ocupados por españoles. Por eso 
digo con satisfacción que Alcalá 
es una de las ciudades con más in
migrantes: el 15% de la pobla
ción. El término municipal de Al
calá mide 88 km2 y está en el nor
deste de la CAM a sólo 30 kiló
metros de Madrid. Alcalá es el 
mayor municipio del corredor del 
Henares, que se extiende basta 
Castilla La Mancha. Alcalá tiene 
en tomo a 200.000 habitantes. Los 
romanos la llamaron Complutum 
y le dieron gran importancia, por 
eso a los alcalaínos nos gusta que 
nos denominen complutenses. 
Pero Alcalá ha tenido otros nom
bres propios: Miguel de Unamuno 
la llamó 'Ciudad de los Santos y 
de los Sabios'. Los reyes Feman
do Il y Catalina de Aragón nacie
ron en Alcalá de Henares, como 
Miguel de Cervantes, el Arcipres
te de Hita y Manuel Azaña" . 

"Primer vagido 
de América'' 
El alcalde siguió: "Alcalá de 

Henares tiene una proyección ibe
roamericana clara y evidente, 
hundida en las propias raíces de 
su historia. El 20 de enero de 1486 
Cristóbal Colón tuvo su primera 
audiencia con los Reyes Católicos 
en el salón de concilios del Pala
cio Arzobispal. De Alcalá de He
nares se ha dicho que fue el pri
mer vagido de América en Euro
pa. Pedro Sarmiento de Gamboa, 
navegante, Antonio de Solís y Ri
badeneyra, historiador, Bernardo 
Calderón, cronista de indias e im
presor que destacó en Méjico, Pe
dro de Soto, confesor de Carlos V 
y fundador de la universidad de 
Dillingen (Alemania), fueron 
otros alcalaínos americanos. Esta 
historia y el conjunto arquitectó
nico motivaron que en 1998 la 
UNESCO declarara a Alcalá Pa
trimonio de la Humanidad. Fue 
una declaración distinta porque no 
fue sólo por los monumentos, sino 
por tres conceptos: Alcalá Ciudad 
de Dios, Alcalá Ciudad del Saber 
y Alcalá Ciudad de la Lengua Es
pañola Moderna con Cervantes. 
También fue la primera declara-
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c1on de un conjunto histórico y 
universitario: la gran manzana del 
cardenal Cisneros, en la que esta
mos ahora". 

El primer edil continuó: "Espa
ña tiene 42 millones de habitan
tes, 8. 100 ayuntamientos, 993 en
tidades supramunicipales, 3.699 
entidades menores y 53 diputacio
nes o cabildos, que son agrupacio
nes de ayuntamientos para ayudar 
a los ayuntamientos pequeños. En 
total, España tiene 13.341 entida
des locales como entes de derecho 
público. Puede ser una cifra des
mesurada que refleja el minifun
dismo local español y la fuente de 
uno de sus principales problemas: 
la reducida dimensión de sus ba
ses económicas. España tiene 797 
ayuntamientos con menos de 101 
habitantes, 2.900 con entre 101 y 
500 habitantes, 1.169 con entre 
501 y 1.000 habitantes, 1.044 con 
entre 1.001 y 2.000 habitantes. 
Sólo 110 ayuntamientos españo
les tienen más de 50.000 habitan
tes, sólo 50 tienen más de 100.000 
y sólo 6 tienen más de 500.000. 
En España hay 6.950 ayuntamien
tos (el 85% del total) con menos 
de 5.001 habitantes. Menos de 
300 municipios concentran 2/3 de 
la población española. La situa
ción no es similar en el resto de 
Europa" . 

''Macrociudades '' 
Bartolomé González prosiguió: 

"La población vive en aglomera
ciones urbanas con crecimientos 
desmesurados que originan ma
crociudades. De ahí que los ayun
tamientos españoles tengan prác
ticamente las mismas competen
cias que los estados. Antes se de
cía que tenían las mismas compe
tencias salvo Defensa y Política 
Internacional. Pero ahora también 
tienen esas dos competencias: Po
licía Municipal y proyectos de co
operación con países en desarro
llo. Las competencias de un ayun
tamiento español son: Seguridad, 
Tráfico, Protección Civil, Incen
dios, Urbanismo, Vivienda, Par
ques y Jardines, Pavimentación, 
Patrimonio, Medio Ambiente, 
Abastos, Mataderos, Ferias, Mer
cado, Consumo, Salud, Cemente
rios y Funerarias, Promoción y 
Reinserción Social, Agua y Alum
brado, Recogida y Tratamiento de 
Residuos, Alcantarillado y Trata
miento de Aguas Residuales, 
Transporte de Viajeros, Cultura, 
Deporte, Tiempo Libre, Turismo, 
Educación .. . " 

El alcalde afirmó: "El ayunta
miento es la administración más 
cercana al ciudadano y por tanto 

.,.--···· ............ 
.,.. 11 --· ............ ª ............ 
la que mejor conoce sus proble
mas. La puerta del ayuntamiento 
es la primera a la que llama un 
ciudadano con problemas, por eso 
los ayuntamientos españoles no se 
han excusado en la falta de com
petencias, sino que han prestado 
incluso servicios que no son de su 
competencia. Esto ha aumentado 
los gastos de los ayuntamientos y 
les ha creado un gran déficit. Esta 
asunción de competencias ajenas 
ha sido especial en Salud y en 
Educación. En Educación los 
ayuntamientos sólo tienen la com
petencia de mantener los centros 
escolares, pero las seis escuelas 
infantiles de Alcalá van a cargo 
del ayuntamiento. En Salud los 
ayuntamientos sólo tienen la com
petencia de la prevención, pero 
Alcalá tiene la Casa de Socorro, 
un centro de urgencias a cargo del 
ayuntamiento. Son sólo dos ejem
plos de competencias que debería 
ejecutar y pagar la CAM". 

"A la carta" 
Algunas autonomías piden des

centralización sólo para ellas: "El 
pacto autonómico traspasó com
petencias del estado a las comuni
dades autónomas. Una vieja rei
vindicación pendiente es el pacto 
local: trasladar desde las comuni
dades autónomas a los ayunta
mientos las competencias que és
tos prestarían mejor por su mayor 
conocimiento y cercanía al veci
no. El pacto local depende de 
cómo quiera desarrollarlo cada 
comunidad autónoma: algunas 
han trasladado competencias a los 
ayuntamientos más rápidamente 
que otras. Se está trabajando en 
una descentralización a la carta: 
cada ayuntamiento decide qué 
competencias puede prestar y la 
comunidad autónoma le cede esas 
competencias y el presupuesto 
para prestarlas. Pero el pacto local 
es un debate difícil porque las co
munidades autónomas son entes 
relativamente jóvenes y no quie
ren ceder competencias ni poder". 

El primer edil continuó: "En Es
paña los vecinos no eligen direc
tamente al alcalde. Eligen listas 
cerradas de concejales y con sus 
votos deciden la composición del 
pleno municipal, que en Alcalá 
tiene 27 concejales. Por tanto, en 
las elecciones municipales de Al
calá cada partido político presenta 
una lista cerrada de 27 concejales 
más 3 suplentes. La Ley Dtlont 
adjudica los 27 concejales del ple
no municipal entre los distintos 
partidos según el número de vo
tos. Así se constituye el nuevo 
pleno municipal tras las eleccio
nes. En su primera sesión los 27 
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concejales eligen a uno de ellos 
como alcalde. Pueden escoger en
tre los concejales que son número 
1 en las listas de cada partido. 
Sólo se hace una votación y gana 
el concejal que logra más de la 
mitad de los votos de los conceja
les (14 o más). Si ninguno lo lo
gra, gana el concejal que logró 
más votos directos de los ciudada
nos en el día de las elecciones". 

Alcalde y sheriff 
Bartolomé González es también 

jefe de policía: "Un ayuntamiento 
tiene tres órganos de gobierno 
obligatorios: Primero, el alcalde, 
que representa al ayuntamiento; 
dirige la política, el gobierno y la 
administración municipal; esta
blece directrices generales de la 
acción de gobierno municipal y 
asegura su continuidad; convoca y 
preside las sesiones del pleno mu
nicipal y de la junta de gobierno 
local; deshace con su voto de cali
dad los empates en el pleno muni
cipal; nombra y cesa a los tenien
tes de alcalde y presidentes de los 
distritos; ordena la publicación, 
ejecución y cumplimiento de los 
acuerdos de los órganos ejecuti
vos del ayuntamiento; dicta ban
dos, decretos y disposiciones; 
adopta medidas en caso de urgen
te necesidad dando cuenta inme
diata al pleno; dirige el personal 
municipal; es jefe de la Policía 
Municipal; establece la organiza
ción y estructura de la administra
ción municipal ejecutiva; ejerce 
acciones judiciales y administrati
vas en sus competencias, autoriza 
gastos en sus competencias y hace 
las funciones que la legislación 
estatal o autonómica asigne al 
municipio". 

El alcalde prosiguió: "El segun
do órgano de gobierno es la junta 
de gobierno local, obligatoria en 
ayuntamientos de más de 5.000 
habitantes y formada por 113 de 
los concejales que componen el 
pleno municipal. Por tanto, en Al
calá está formada por 9 conceja
les, que son elegidos directamente 
por el alcalde. Forman el denomi
nado 'consejo de gobierno' y se 
encargan de gestionar con el al
calde las competencias del ayun
tamiento. La junta de gobierno lo
cal concede licencias, contrata y 
concede servicios, hace la gestión 
económica, aprueba la relación de 
puestos de trabajo y las retribucio
nes del personal según el presu
puesto aprobado en el pleno, 
nombra y cesa a los titulares de 
los órganos directivos de la admi
nistración pública, ejerce acciones 
judiciales y administrativas en sus 
competencias y puede sancionar". 
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"El ayuntamiento, 
un pequeño estado" 
Bartolomé González continuó: 

"El tercer órgano de gobierno es 
el pleno municipal, que es la 
asamblea de concejales. El pleno 
municipal controla y fiscaliza los 
órganos de gobierno, vota la mo
ción de censura del alcalde, 
aprueba y modifica los reglamen
tos orgánicos y las ordenanzas y 
reglamentos municipales, acuerda 
la participación en organizaciones 
supra.municipales, determina los 
impuestos municipales, aprueba 
los presupuestos, la plantilla mu
nicipal y todas las herramientas de 
planeamiento, determina la forma 
de gestión de los servicios y la re
tribución de los concejales, puede 
remitir de oficio sus propios actos 
y plantea conflictos de competen
cia con otras administraciones. 
Como se ve, el ayuntamiento fun
ciona como un pequeño estado: el 
pleno municipal aprueba leyes 
como un parlamento y el 'consejo 
de gobierno' las ejecuta como un 
consejo de ministros". 

El primer edil reconoció: "Nin
gún alcalde puede desarrollar to
das las competencias que tiene y 
que he mencionado antes, por eso 

las puede delegar en cualquier 
concejal. Lógicamente, las delega 
en los concejales de su sintonía 
política. Yo sólo llevo directamen
te las competencias de Seguridad, 
las demás las tengo delegadas. 
Por eso en Alcalá hay concejales 
de Educación, de Cultura, Feste
jos, Infancia y Cooperación, de 
Juventud y Deportes, de Obras y 
Servicios, de Medio Ambiente, de 
Mujer, de Hacienda y Patrimonio, 
de Urbanismo y Vivienda, de Co
ordinación y Nuevas Tecnologías, 
de Desarrollo Económico y Fo
mento del Empleo, de Descentra
lización y Desconcentración Ad
ministrativa, de Familia, Salud, 
Servicios Sociales y Consumo, de 
Participación Ciudadana y Terce
ra Edad y de Personal, Comercio 
y Turismo" . 

El alcalde siguió: "Es potestad 
del alcalde distribuir las áreas de 
gestión municipal, que en Alcalá 
son tres: económica, social y téc
nica. Para cada una se convocan 
comisiones informativas en las 
que los concejales del gobierno, 
asesorados por sus técnicos, se so
meten al control de los concejales 
de la oposición. Estas tres áreas 
engloban a todas las concejalías 
que he mencionado, pero el ayun-
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tamiento puede prestar sus com
petencias directa o indirectamen
te, a través de una empresa priva
da, como ocurre en Alcalá con el 
alumbrado o la limpieza. También 
puede prestarlas a través de orga
nismos autónomos o sociedades 
mercantiles, que en Alcalá son la 
Fundación Colegio del Rey, el 
Instituto de Planificación y Ges
tión Ambiental y la Ciudad De
portiva Municipal. También tene
mos dos empresas mixtas, con ca
pital público y privado: Cemente
rio Jardín y Empresa Municipal 
de la Vivienda. Además tenemos 
dos empresas con capital 100% 
municipal: Alcalá Promoción y 
Alcalá Desarrollo". 

"Reivindicación 
histórica'' 
Bartolomé González añadió : 

"Asimismo, el ayuntamiento de 
Alcalá forma parte de otros entes, 
como el consorcio Alcalá Patri
monio de la Humanidad, formado 
también por la universidad y la 
CAM. Otra posibilidad es la man
comunidad de servicios: la unión 
de ayuntamientos para rentabili
zar ervicios. El ayuntamiento de 
Alcalá y otros de Castilla-La 
Mancha forman la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe. Por otro 
lado, como los ayuntamientos es
pañoles prestan muchas compe
tencias que no son suyas, piden 
elevar su participación en los tri
butos del estado del actual 14% a 
un 25%. Es una reivindicación 
histórica y lejana. Los únicos im
puestos que cobran los ayunta
mientos son el IBI, el de vehícu
los, el de plusvalías por venta de 
terrenos, el ICIO y el IAE, que 
sólo lo pagan las empresas con 
más de un millón de euros de be
neficio anual". 

A continuación los alumnos del 
INAP plantearon multitud de pre
guntas, que fueron respondidas 
por el alcalde. 
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Jesús Figón, un año al trente de 
la comisaría de Policía Nacional 
El comisario jefe de la Policía Nacional en Alcalá, Jesús Figón, ha cumplido ya su primer 
año al frente de la comisaria complutense. En efecto, el día 7 de marzo de 2005 se incor
poró procedente de la embajada española en Costa Rica como agregado del ministerio del 
Interior. Como curiosidad, su destino en el país centroamericano fue ocupado por su ante
cesor en la comisaria complutense, el comisario Eduardo Blanco. Después de un año en Al
calá, Jesús Figón reconoce sentirse muy satisfecho del trabajo realizado y de los logros con
seguidos. A sus 55 años de edad, este salmantino afirma que está especialmente satisfecho 
de la creación del Grupo Operativo de Respuesta (GOR), una unidad de policías sin horarios 
y capaces de actuar y de dar una respuesta rápida contra el delito. 

Jesús Figón manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "en 
vista de los resultados, el ba
lance que puedo hacer de este 
año que llevo al frente de la co
misaría es muy positivo. Des
de el punto de vista operativo 
hemos conseguido una dismi
nución de la criminalidad de 
un 7'47 por ciento en el con
junto de los delitos como muy 
bien anunció la Delegación del 
Gobierno en Madrid hace 
unos días en una reunión de 
seguridad". El comisario aña
dió que "desde el punto de vis
ta interno, desde mi llegada a 
la comisaría de Alcalá conta
mos con 60 nuevos agentes 
policiales pero también con 
nuevos equipos informáticos y 
de comunicaciones. También 
supongo que solucionaremos 
próximamente el pequeño pro
blema que hemos tenido con 
los vehículos. Por tanto creo 
que hemos tenido un año muy 
positivo". 

La creación 
de los GOR 

El comisario Figón reconoció 
que "por indicación de la Di
rección General de la Policía 
hemos realizado una reforma 
estructural de la comisaría. 
De este modo se han vuelto a 
crear las cinco brigadas, entre 
ellas la de Seguridad Ciudada
na que cuenta con tres grupos 
operativos y dentro de ellos 
está el GOR Se trata de una 
unidad con 20 funcionarios 
sin horario y con variada uni
formidad y equipamiento 
puesto que pueden actuar de 
uniforme o de paisano e inclu
so tienen equipos antidistur
bios. Su cometido es actuar en 
eventos especiales o en aque
llas circunstancias en las que 
la criminalidad nos haga ser 
bastante más contundentes 
en nuestra actuación policial". 

Jesús Figón puso el ejemplo 
de la actuación del GOR en 
una huelga como la de los au
tobuses urbanos: "La unidad 
trata de dar una respuesta po
licial que pueda evitar desór-
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<lenes públicos. Otro ejemplo 
es el del fútbol en partidos 
conflictivos donde se ha dado 
una buena actuación del GOR 
que ha evitado daños en la 
ciudad". 

La unidad también puede 
actuar en la persecución del 
delito en un lugar como el 
mercadillo de los lunes "donde 
vestidos de paisano tratan de 
evitar que se produzca la ac
tuación de carteristas, hurtos 
que han descendido de mane
ra considerable. También te
nemos un operativo en las in
mediaciones de los colegios 
para evitar el consumo de dro
gas. También hemos realizado 
operaciones en coordinación 
con la Policía Local contra el 
botellón y el vandalismo, te
mas éstos que preocupan mu
cho al ciudadano". 

El comisario alcalaino reco
noció que "de lo más satisfe
cho que me siento en este año 
al frente de la comisaría es de 
la respuesta de los ciudada
nos. El hecho de que se acer
quen a nosotros, de que nos 
llamen, nos apoyen y se nos 
aprecie es la mayor satisfac
ción que puede tener un comi
sario como yo. El mayor pre
mio que podemos tener es que 
un servicio como el nuestro, 
dedicado al ciudadano, sea re
conocido y valorado precisa
mente por éste". 

"Alcalá es una 
ciudad tranquila" 

Jesús Figón manifestó que 
"en nuestro trabajo la mejor 
noticia es que no haya noticias 
y la verdad es que a lo largo de 
este año no ha habido apenas 
ninguna noticia sobre delitos 
graves que crean alarma so
cial. Yo creo que Alcalá es una 
ciudad tranquila y estamos 
contribuyendo decisivamente 
a ello". 

El comisario recordó el se
cuestro que hubo en La Gare
na en la primavera del año pa
sado: "En apenas cuatro horas 
lo conseguimos solucionar y 
detener a los autores dando la 
sensación clara de que la Poli
cía está atenta y es eficaz ante 
este tipo de delincuencia. He
mos tenido operativos impor
tantes con intervención inclu
so de los GEOS contra una 
banda de rumanos que se de
dicaban al tráfico de personas 
y estupefacientes. Estamos 
atentos al pequeño delito y a 
la gran delincuencia". 

También destacó el comisa
rio que se ha despejado el fu
turo de la construcción de la 
nueva comisaría junto al par
que de los Nogales: "Se ha 
dado el paso definitivo con el 
anuncio del consejero de Pre
sidencia de que ya hay dota-
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c1on económica para el co
mienzo de las obras y la publi
cación del decreto en el BO
CAM para la adjudicación de 
las mismas. La construcción 
comenzará en el mes de mayo 
de este año y eso sigrúficará 
que la obra terminará a me
diados del próximo año". 

Para Jesús Figón, "lo funda
mental es que . en el año 2007 
los ciudadanos van a contar 
con unas dependencias poli
ciales cómodas y modernas, y 
no como las actuales. Además 
está la novedad de que va a 
ser un edificio compartido por 
la Policía Nacional como por la 
Policía Local que vamos a es
tar unidas y coordinadas en 
un mismo edificio". 

Precisamente sobre la coor
dinación entre Policía Nacio
nal y Policía Local, el comisa
rio dijo que "hay un afán de 
colaboración y cooperación 
muy acentuado y no sólo por 
parte de los mandos sino por 
todos los policías. Todo eso 
supone un gran beneficio para 
el ciudadano porque el objeti
vo de ambos cuerpos es el 
mismo, cada uno con sus 
competencias. Ese objetivo no 
es otro que el ciudadano goce 
de unas garantías de libertad 
y de seguridad". 

En cuanto a los objetivos in
mediatos el comisario destacó 
que "tenemos que seguir la 
tendencia de disminución de 
la delincuencia. En estos dos 
primeros meses del año 2006 
las cifras nos son muy favora
bles puesto que llevamos una 
disminución del 11 por ciento, 
mucho mejor que la media del 
año pasado. Hay cierto tipo de 
delitos que preocupan a los 
ciudadanos que son los robos 
con fuerza en locales. Vamos a 
hacer un esfuerzo no sólo en 
la investigación sino en la pre
vención. En cuanto al tema de 
menores tenemos que preocu
parnos de que no se vean 
agredidos por ofertas de dro
gas, de alcohol o con la violen
cia en los colegios. Vamos a 
estar atentos a resolver aque
llos problemas que se presen
ten para servir de la mejor 
manera posible a los ciudada
nos de Alcalá". 
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Se mataron al modo uadicional dos cochinos de 150 kilos cada uno v se 
cocinaron otros 80 kilos de carne 

El Centro Extremeño celebró la matanza 
El Centro Extremeño de Alcalá celebró el sábado 4 de marzo el tradicional rito de la matanza 
que tuvo lugar en el Centro Las Naves, en Nueva Alcalá. Ese día, a primeras horas de la ma
ñana, se sacrificaron dos cerdos con un peso de 150 kilos cada uno que a lo largo de la ma
ñana se fueron cocinando de diversas maneras junto con otros 80 kilos adicionales de car
ne adquiridos por el Centro Extremeño. Todo ello para pasar una agradable jornada de her
mandad de la que pudieron disfrutar los socios del centro y todos los alcalaínos en general. 
Entre los asistentes a la matanza estuvo el matador de toros Jaime Ostos, premiado una se
mana antes con el premio Luis Gómez 'El Estudiante' por parte del Club Taurino Alcalaíno. 
El expresidente y socio del Centro Extremeño, Abdón Solis, invitó al torero a la matanza y 
lo mismo hizo con la hija de 'El Estudiante', Marivi GOmez Bello. 

El presidente del Centro Ex
tremeño, Ángel Sánchez, ex
plicó a PUERTA DE MADRID 
que ya el día anterior comen
zaron todos los preparativos 

para la matanza, desde la pre
paración y adobo de la carne 
comprada adicionalmente, a 
la organización de la intenden
cia en el centro cultural Las 

Naves con mesas, sillas, ba
rras y la zona de parrillas. 
Todo quedó dispuesto para 
que el sábado 4 de marzo, so
bre las ocho de la madrugada 

En la •atanza 
tradicional 

prácdca•ama da 
toda la carne se 
hacen ••butidos 

para tener 
reservas 

ali•andcias 
durante todo 11 
año, en la nasta 

del centro 
axtra•año la 

cama se prepara 
para consu•irla a 

lo largo del día 

y después de recoger los dos 
cochinos en Azuqueca de He
nares donde se criaron en una 
huerta al aire libre, se les die
ra sacrificio al modo tradicio
n al. 

A esas horas, también si
guiendo la tradición extreme
ña de la matanza, se realiza
ron al fuego unas migas que 
se acompañaron de un trago 
de aguardiente para entrar en 
calor y comenzar por parte de 
hombres y mujeres del centro 
extremeño un trabajo arduo. 
Mientras que en la matanza 
tradicional prácticamente de 
toda la carne se hacen embu
tidos para tener reservas ali
menticias durante todo el año, 
en la fiesta del centro extreme-

Los concejales populares Jesús Fernández Pascual, 
Marta Viñuelas, Amparo Moriche y Ramón Alonso Masero 

Los ediles de Izquierda Unida Francisco Calle~ y Salvador 
Guardiá asistieron a la fiesta, en la foto junto a Angel Sánchez 
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El matador de toros Jaime Ostos estuvo en la fiesta 9e la matanza invitado por Abdón Solís, con quien aparece en la fotografía 
{tras ellos el presidente del Centro Extremeño, Angel Sánchez). A la derecha con dos simpáticas señoras extremeñas 

ño la carne se prepara para 
consumirla a lo largo del día, 
según explicó Ángel Sánchez. 

El despiece de los cerdos fue 
el siguiente paso después del 
sacrificio. Ese despiece se hizo 
también al modo tradicional , 
es decir, a cuchillo. Socios del 
centro participaron en todo el 
proceso. A media mañana co-

menzó la preparación de los 
platos tipicos de la matanza 
del Centro Extremeño, desde 
el m agro y las costillas adoba
das hasta la asadur a, el tocino 
y las patatas con costillas. 

A la una de la tarde comen
zó la degu stación de los dife
rentes productos en la que 
participaron varios concejales 

El establecimiento comercializa la presa v el 
secreto, las más exquisitas piezas del cerdo 

'Productos extremeños 
Méndez, en la matanza 
El establecimiento 'Productos extremeños Méndez', dirigido 
por Vicente Méndez asistió como todos los años a la matan
za del cerdo organizada por el Centro Extremeño de Alcalá 
en el centro cultural Las Naves en Alcalá. Además de pro
mocionar los embutidos de cerdo ibérico que llegan directa
mente de Extremadura al establecimiento de Vicente Mén
dez en el número 15 de la calle San Vidal, este año la nove
dad es la comercialización de la presa y el secreto, que son 
las más exquisitas piezas del cerdo. 

de la corporación municipal 
entre quienes se encontraban 
Marta Viñuelas, Amparo Mori
ch e , J esús Fernández Pas
cual, Ramón Alonso Masera 
como concejales del PP y Fran
cisco Calles y Salvador Guar
diá, como concejales de IU. 

El rito de la matanza lo vie
ne realizando el Centro Extre-

En una olla grande se pone 
un buche (formado por oreja, 
rabo, lengua, magro, ajo, pi-

Vicente Méndez explicó: 
"nosotros matamos el lunes en 
Badajoz, la carne se airea un 
día y el viernes ya está de ven
ta en Alcalá; tenemos todos los 
derivados del cerdo ibérico. 
Ahora ha empezado a venir la 
campaña de lomo de bellota 
que se empezó a matar en fe
brero y que ya están curadas". 

/!t J/{ . 
~/" Nº 1 en productos lbericos 

El buche 
extremeño, 
una exquisita receta 

Vicente Méndez facilitó a los 
lectores de PUERTA DE MA
DRID una exquisita receta tí
picamente extremeña, la del 
buche extremeño. 

PUERTA de Madrid 

~ · de Extremadura 

Todos los miércoles 
CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal, 15 - Telf.: 91 883 66 70 - ALCALA DE HENARES 

meño desde p rácticamente su 
fundación hace ya más de 25 
años: "La m atanza s iempre ha 
tenido en Extremadura u n ca -
rácter sociocultural que nos
otros queremos mantener aquí 
en Alcalá. Se trata de un he
cho con el que se reúnen fami
liares y amigos y eso es lo que 
nosotros hacemos". 

mentón y sal) , de venta en Pro
ductos Extremeños Méndez, 
un costillero de cerdo, un par 
de chorizos, un trozo de lacón, 
un trozo de tocino fresco y un 
poco de sal. Se deja hervir una 
hora o media si se hace en olla 
exprés . 

Una vez cocido el buche se 
cortan las coles en trozos pe
queños y se incorporan a la 
olla junto al buche. Se pone a 
cocer otra media hora y cuan
do están cocidas se apartan. 

A continuación se desengra
sa el caldo y se aparta a otra 
olla donde se cuece arroz jun
to con una cabeza de ajo sin 
pelar y dos pimientos rojos se
cos. 

Llega el momento de servir el 
buche . Primero se toma el 
arroz, a continuación las coles 
y por el último la carne. 
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La concejala Elisa de Francisco y el presidente de la Junta de Cofradías, junto a los carteles 

anunciadores del Certamen de Música Procesional "El cofrade solidario" y el de la Semana Santa 2006 

El pregón de Semana Santa tendrá lugar en la capilla de San Hdefonso el sábado 
día n de mano v está previsto que lo dé Esperanza Aauirre 

la principal n1vedad para este añ1 es el Pasa 
lle la Bartia11illa para el 011nin11 de Ram1s 
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, ha sido invitada a dar este sábado, 
día 11 de marzo, el pregón de la Semana Santa de Alcalá, con lo que se iniciará el programa de ac
tos diseñado por la junta de cofradías penitenciales y por la concejalía de Cultura del ayuntamiento 
de Alcalá. El pregón tendrá lugar en la capilla de San Ddefonso a las 19 horas y a continuación está 
previsto el concierto de música a cargo de un cuarteto de Juventudes Musicales de España. La con
cejala de Cultura, Elisa de Francisco, y el presidente de la junta de cofradías, Luis Domarco, pre
sentaron el jueves día 2 de marzo el programa de actos de la Semana Santa, cuyas fechas este año 
serán del 9 de abril (Domingo de Ramos) al 16 de abril (Domingo de Resurrección). La principal no
vedad para este año es el estreno del paso de la borriquilla, adquirido por el ayuntamiento con un 
coste de 30.000 euros y que por primera vez saldrá en procesión el Domingo de Ramos, llevado en 
su primer desfile a hombros por miembros de la cofradía de la Virgen de la Soledad. 

La edil de Cultura Alcalá, rencias de los desfiles complu- municó el presidente, Luis Do
Elisa de Francisco, y el presi- tenses: el Resucitado para la marco. 
dente de la Junta de Cofradías · procesión del encuentro del El siguiente acto será una 
de la ciudad complutense, Domingo de Resurrección, que semana después, el 18 de 
Luis Domarco, presentaron el se celebra desde hace dos marzo. Ese día se celebrará el 
programa de actos y desfiles años, y este paso de 'la entra- III Certamen de Bandas de 
procesionales de la Semana da de Jesús en Jerusalén"', Música Procesional 'El Cofra
Santa 2006 en Alcalá de He- manifestó De Francisco. Se de Solidario'. a beneficio del 
nares, declarada Fiesta de In- trata de una imagen tallada y convento de las Carmelitas de 
terés Turístico Regional. El pa- policromada en madera que Afuera y de la Asociación para 
sado año, coincidiendo ade- están realizando imagineros Niños Discapacitados 'Ven'. 
más con la conmemoración de los Talleres Tudanca, ubi- Luis Domarco explicó que 
del IV Centenario de la publi- cadas en Rivas Vaciamadrid. será la despedida de la banda 
cación de El Quijote, se dieron de Nuestro Padre Jesús de la 
cita en las calles compluten- Salud 'Los Gitanos'. de Sevilla, 
ses más de 300.000 personas Concierto de bandas que se disolverá tras la Sema-
durante esas fechas. 'El Cofrade Solidario' na Santa. Será una de las 

De Francisco destacó la im- grandes atracciones del certa-
portancia de la principal nove- Si todo sale como desean los men, puesto que se trata de 
dad del programa: "Este año organizadores, la presidenta una de las mejores bandas de 
vamos a estrenar la imagen de la Comunidad de Madrid la Semana Santa de Sevilla. 
que le faltaba a la Semana dará el pregón de la Semana 
Santa de Alcalá. El Domingo Santa el sábado día 11 de 
de Ramos procesionará por marzo. La Junta de Cofradías 
primera vez el paso de la bo- aprobó que fuera Esperanza 

Procesión oficial 
del Viernes Santo 

rriquilla, con lo que ya hemos Aguirre la solemne pregonera Además, Elisa de Francisco 
solventado las dos grandes ca- de la celebración y así se lo co- y Luis Domarco destacaron el 

PUERTA de Madrid 

la Junta de Cotradías 
v el avuntamiento 

organizan un 
certamen benéfico 
con la participación 
de siete bandas de 
música procesional 

esfuerzo por mejorar la visión 
de la plaza de Cervantes du
rante el paso de la carrera ofi
cial, mediante la colocación de 
cubiertas o faldillas en las va
llas de seguridad. El acierto 
del año pasado con el recorri
do de la carrera oficial y con 
los controles de firma hace 
que se repita el modelo de en
tonces con una pequeña nove
dad: en la plaza de Cervantes 
se estrechará el recorrido en el 
lado del Círculo de Contribu
yentes. Todo ello se hará me
diante un sistema de vallas 
cubiertas por faldillas. 

El presidente de la Junta de 
Cofradías manifestó que la po
blación complutense cuenta 
con alrededor de 8 .000 cofra
des, de los que desfilarán en 
procesión durante la Semana 
Santa aproximadamente el 50 
por ciento. 

Elisa de Francisco expresó 
su deseos: "La aspiración que 
tenemos es que la Semana 
Santa de Alcalá sea un refe
rente no sólo en la Comunidad 
de Madrid, sino en toda Espa
ña. Ofrecemos una Semana 
Santa ecléctica que refleja la 
diversidad de los que vivimos 
en la ciudad. Hay pasos y for
mas de desfilar netamente 
castellanas, sobrias y silencio
sas, y otras que se acercan 
más al concepto que tienen en 
Andalucía". 

El ayuntamiento 
destina 60.000 euros 
a la Semana Santa 
Sin contar los gastos que su

pone la retirada de coches de 
la vía pública para todas las 
procesiones, que en total son 
13 a lo largo del ciclo peniten
cial, el ayuntamiento destina 
un presupuesto de 60.000 eu
ros, de los que 30.000 son 
para el pago del nuevo paso de 
la borriquilla y el resto para 
las subvenciones a cofradías y 
gastos diversos de promoción. 

Luis Domarco, además de 
agradecer el esfuerzo y sacrifi
cio de la Junta de Cofradías 
Penitenciales, destacó la cola
boración del Obispado -en lo 
que se refiere a la coordina
ción de actos y procesiones- y 
del Ayuntamiento de Alcalá. 

t t de marzo de 2008 



11 DE MARZO 
19'00 h.: Pregón de la Sema

na Santa 2006, a cargo de Es
peranza Aguirre, presidenta de 
la Comunidad de Madrid. 

A continuación, concierto de 
música por un cuarteto de Ju
ventudes Musicales de España. 
Lugar: Iglesia de San lldefon
so. 

18DEMARZO 

19'30 h.: m Certamen de 
Bandas de Música Procesio
nal, organizado por la Junta de 
Cofradías Penitenciales y el 
Ayuntamiento de Alcalá de He
nares. 

Lugar: Salón de actos del 
l.E.S. Antonio Machado (anti
gua Universidad Laboral). 

Previamente, a las 17'30 ho
ras, se celebrará un pasacalles 
a cargo de las bandas pártici
pantes desde la Plaza de los 
Santos Niños hasta el ayunta
miento de Alcalá. 

31DEMARZO 
VIERNES DE PASIÓN 

20'00 h.: Concierto de mar
chas procesionales. Cofradía 
de N.P. Jesús de Medinaceli. 
Lugar: Iglesia de San Bartolo
mé. 

20'00 h.: Concierto de mar
chas procesionales a cargo de 
la Unidad de Música del Regi
miento de Infantería Inmemo
rial del Rey Nº 1, del Cuartel 

AZULEJOS 

ca--;v1~=~os C...UES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

Programa de actos v procesiones 

Semana Santa 2006, 
del 11 de marzo al 16 de abril 
General del Ejército. Organiza 
la Hermandad del Santo Entie
rro y Ntra. Sra. de los Dolores. 
Lugar: Iglesia Catedral Magis
tral. 

7DEABRIL 
VIERNES DE PASIÓN 

18'45 h.: Vía Crucis de la 
Cofradía del Stmo. Cristo de la 
Agonía, con la imagen deJ Cau
tivo, en la calle de Santa Ursula. 
A continuación exposición del 
C,risto y besapiés. 

19'30 h.: Función mayor del 
Quinario y, a continuación, 
Concierto de Marchas Proce
sionales: Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco. Or
ganizado por la Hermandad y 
Cofradía de Mª Stma. de la So
ledad Coronada. Lugar: Iglesia 
de Santa María. 

20'00 h.: Santa Misa. Her
mandad del Santo Entierro y 
Ntra. Señora de los Dolores. Lu
gar: Monasterio de Santa Clara. 

9DEABRIL 
DOMINGO DE RAMOS 
11 '00 h.: Bendición de pal-

mas, procesión con el nuevo 
paso de "La entrada triunfal de 
Jesús en Jerusalén" o paso de la 
borriquilla. A continuación, 
Misa solemne (12'30 horas). 
Lugar: Palacio Arzobispal. 

19'00 h.: Recital de poemas 
a cargo de Dª Carmen Cerezo 
Monsó~ Lugar: Monasterio de 
Santa Ursula. 

lODEABRIL 
LUNES SANTO 
21 '00 h.: Hermandad Sacra

mental del Stmo. Cristo de los 
Desamparados y Mª Stma. de 
las Angustias. Salida: Iglesia 
de San Bernardo. 

11 DE ABRIL 
MARTES SANTO 
17'00 h.: Procesión en la Re

sidencia Francisco de Vitoria, 
organizada por la Junta de Co
fradías de Alcalá de Henares. 

19'00 h.: Misa de las Santas 
Espinas. Lugar: Iglesia Magis
tral Catedral. 

23'00 h.: Vía Crucis. Lugar: 
Iglesia Magistral Catedral. 

: ~':.'~~~:.s REFORMA INTEGRAL DE lA VIVIENDA 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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Esperanza Aguirre ha sido invita
da a dar el pregón el sábado día 
11 de marzo, un mes antes del 
inicio oficial de la Semana Santa. 

12DEABRIL 
MIÉRCOLES SANTO 
12'00 h.: Misa Crismal. 
Lugar: Iglesia Magistral Ca-

tedral. 
19'00 h.: Procesión de la Co

fradía del Santísimo Cristo de 
la Esperanza y el Trabajo. 

Lugar: Monasterio de Santa 
Clara. 

22'00 h.: Procesión de la Co
fradía del Santísimo Cristo 
Atado a la Columna. 

Lugar: Monasterio de las 
Carmelitas Descalzas de la Pu
rísima Concepción. 

PUERTA de Madrid 
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13DEABRIL 
JUEVES SANTO 
19'00 h.: Celebración de la 

Cena del Señor. 
Lugar: Iglesia Magistral Ca

tedral. 

20'30 h.: Procesión de la Co
fradía del Stmo. Cristo Uni
versitario de los Doctrinos y 
Ntra. Sra. de la Esperanza. 

Salida: Ermita de los Doctri
nos. 

20'30 h.: Procesión de la 
Real e Ilustre Esclavitud de 
N.P. Jesús Nazareno de Medi
naceli y Mª Stma. de la Trini
dad. 

Salida: Iglesia de San Bernar
do. 

14DEMARZO 
VIERNES SANTO 

06'00 h.: Procesión de la Co
fradía del Stmo. Cristo de la 
Agonía, María Stma. de los 
Dolores y San Juan y el paso 
de Jesús con la Cruz a cuestas. 

Salida: Monasterio de Santa 
Úrsula. 

18'00 h.:Celebración Litúr
gica de la Muerte del Señor 

Lugar: Iglesia Magistral Ca
tedral. 

Hermandad y Cofradía de 
María Stma. de la Soledad 
Coronada. 

Salida: Parroquia de Santa 
María. 

20'45 h.: Carrera Oficial. 
Lugar: Plaza de Cervantes. 

24'00 h.: Procesión de la 
Hermandad del Santo En
tierro y Ntra. Señora de los 
Dolores. 

Lugar: Iglesia Magistral Ca
tedral. 

15 DE ABRIL 
SÁBADO SANTO 

23'00 h.: Vigilia Pascual 
Lugar: Iglesia Magistral Ca

tedral. 

16DEABRIL. 
DOMINGO 
DE RESURRECCIÓN 
11 '00 h.: Procesiones simul

táneas desde la Iglesia Magis
tral y <Jesde el Monasterio de 
Santa Ursula. 

12'30 h.: Pascua de la Resu
rrección del Señor. Misa de 
Pascua. _ 

19'00 h.: Procesión de la An
tigua, Ilustre y Fervorosa 

Boceto de la nueva imagen de Jesús en su entrada triunfal 
en Jerusalén, que procesionará el Domingo de Ramos 

Lugar: Iglesia Magistral Ca
tedral. Regreso de la imagen de 
Ntra. Sra. de la Esperanza a su 
ermita. 

~gal.os~ • CJ_!:NTRO COMERCIAL EL VAL, L. 110 
.A~ • FABRICA: e/ Melilla, 50 . 

()§.li>tfi Tif.: 9 1 882 94 32 -ALCALÁ DE HENARES 
:.i, • EN MADRID , Pº Delicias, 122 

FABRICANTES DE OBSEQUIOS COMUNIONES, 
RECORDATORIOS, ALBUMES, 

Joyeros, abrecartas, agendas, 
llaveros, porta fotos ... 

GRAN VARIEDAD DE REGALOS PARA EL INVITADO 

1 Daoíz y Velarde, 10 - Telf. 91 889 29 34 - ALCALÁ DE HENARES 1 

PUERTA de Madrid 

RESTAURANTE CAFETERIAS-RESTAURANTE 

MARFIL 
el . Jorge Luis Borges, 27 
ALCALÁ DE HENARES 
TELÉF. : 91 881 34 08 

¡CELEBRA TU COMUNIÓN ,CON NOSOTROS 
Y TE REGALAMOS UN DIA INOLVIDABLE 

EN EL PARQUE DE ATRACCIONES! 

Ponga ... 

en todas sus ce lebrac iones 

Tinte, 15 - ALCALÁ DE HENARES - Telf.: 91 888 22 25 

11 de marzo de 2006 
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ADMISIÓN DE ALUMNOS EN CENTROS SOSTENIDOS CON 
FONDOS PúBLICOS DE SEGUNDO CICLO DE EDUCACIÓN 
INFANTIL, EDUCACIÓN PRIMARIA, EDUCACIÓN SECUNDARIA 
Y EDUCAClóN ESPECIAL 



La manifestación con mayor participación en la historia de la ciudad fue el viernes 12 de marzo. Esos días Alcalá fue "Patrimonio del Dolor" 

· Todavía hov es una herida en el corazón de los alcalaínos 

Se cumplen dos años 
de la masacre del 11-M 
A las 7'37 horas del día 11 de marzo de 2004 todos los relojes se quedaron parados cuando se 
produjo una terrible explosión en un tren de cercanías en la estación de Atocha. Ese tren como 
los siguientes que se aproximaban a la capital madrileña, había partido de Alcalá o habían re
cogido a trabajadores y estudiantes en la estación complutense. Unos segundos después de esa 
explosión se produjeron otras dos en el mismo tren. A las 7'38 explotaron otras dos bombas en 
un convoy en la estación de El Pozo y otra en otro tren en la estación de Santa Eugenia. A las 
7 .39, cuatro explosiones más destrozaron otro tren a 500 metros de Atocha junto a la calle Té
llez. Fueron sólo tres minutos pero en ese tiempo la explosión de diez bombas dejó una herida 
abierta en el corazón de los alcalaínos, de los madrileños y de todos los españoles. Se acababa 
de perpetrar el mayor atentado terrorista en España. Aquel día hubo 191 muertos y más de 
1.500 heridos. Hoy sábado 11 de marzo se cumplen dos años de la tragedia. 

Nadie olvidará un drama 
de dimensiones hasta ahora 
desconocidas en España. La 
historia recordará dentro de 
muchos años la barbarie de 
quienes acabaron con las vi
das de 191 personas, traba
jadores y estudiantes en su 
mayoria y destrozaron o de
jaron seriamente afectadas 
las de más de 1.500. 

Alcalá y el Corredor del 
Henares se despertaron va
puleados mientras el caos 
se adueñaba de la capital. 
Aquel día, a sólo tres jorna
das de las elecciones gene
rales, se vivió una cat ástro
fe sin precedentes. Todos Muchos balcones de Alcalá lucieron crespones negros en señal de luto 
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los equipos de emergencias 
se activaron; se improvisa -
ron hospitales de campaña 
para atender a las victimas 
y a los heridos en la calle. 
Hubo pánico en la pobla
ción; el tráfico ferroviario 
quedó suspendido lo mismo 
que el Metro de Madrid. 

A los hospitales de toda la 
Comunidad de Madrid, in
cluido el Príncipe de Astu
rias de Alcalá, comenzaron 
a llegar heridos. Las autori
dades deciden trasladar a 
los fallecidos al pabellón nú
mero 6 del IFEMA, en el 
parque Juan Carlos 1, que 
se convierte en una gigan
tesca morgue donde se 
practican autopsias y donde 
los familiares se ven obliga
dos a identificar a sus seres 
queridos. En algunos casos 
la identificación sólo se pue
de hacer a través de objetos 
personales. 

La solidaridad de 
una ciudad y de 
una nación 
La noticia del atentado da 

la vuelta al mundo por la 
brutalidad del mismo. Tres 
horas después y cuando ya 
se sabe que en los cuatro 
trenes viajaban muchos al
calaínos se comienzan a 
producir las primeras 
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Más de 3.000 personas asistieron al funeral de córpore insepulto presidido por el obispo el 13 de marzo en el pabellón del Juncal 

muestras de solidaridad. 
Los complutenses salen a la 
calle para mostrar su dolor; 
el punto al que todos llegan 
es la plaza de Cervantes y la 
estación de RENFE. Allí se 
irán depositando decenas de 
velas encendidas. 

Todavia se recuerda con 
tristeza cómo algún desal
mado se atrevió a llamar al 
ayuntamiento, a Continen-

tal Auto y a una notaria ad
virtiendo que explotaria una 
bomba. Ruines venganzas o 
bromas macabras pero que 
contribuyeron a aumentar 
el caos. 

El viernes 12 de marzo se 
vivió en Alcalá la mayor ma -
nifestación que jamás ha 
habido. Decenas de miles de 
personas se concentraron 
en la plaza de Cervantes y 

en sus alrededores cubrién
dose éstos de una impresio
nante marea humana bajo 
la lluvia que caía sobre la 
ciudad. 

Mientras tanto se buscan 
culpables de los terribles 
atentados. En un principio 
todas las miradas apunta
ron a la banda terrorista 
ETA pero en plena jornada 
de reflexión electoral y 

mientras se enterraban o in
cineraban a los 191 muer
tos va cobrando fuerza la hi
pótesis del terrorismo isla
mista. En la tarde del sába -
do 13 de marzo se produje
ron las primeras detencio
nes, las de tres marroquies 
-entre ellos Jamal Zougam, 
considerado uno de los au
tores materiales de los aten
tados- y la de dos indios. 

19 DE MARZO· FESTIVIDAD DE SAN JOSÉ 

PATRONO DE LOS 
CARPINTEROS 

PUERTA de Madrid 

(1905 - 2006) 

MISA SOLEMNE 
DE HERMANDAD 

Día 19 a las 11,00 de la Mañana 
EN LA IGLESIA DE STA. ÚRSULA 

OFICIARÁ 
El Padre Franciscano 

D. SEVERINO CERVERA 

El día 20, a las 8 de la tarde 
MISA POR LOS HERMANOS DIFUNTOS 

EN LA IGLESIA DEL HOSPITALILLO 
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Nuevo Nissan Note. 
Porque antes de que te des cuenta 
habrá dado el estirón. 

NOTE . 
Porque no hay mayor aventura que tener hijos. 

SHIFT_family life 

Les vendrá bien un coche con espacio para dar uno o dos estirones. Como el Note, con sus asientos traseros correderos y 160 mm de espacio posterior 
ajustable para las piernas. Porque algunos nii'los si comen espinacas. Agilidad, diseno y habitabilidad para las familias activas que saben cómo divertirse. 
Para más información: www.nissan-riote.com.es 

GARANTIA 
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28805 ALCALA DE HENARES (MADRID) 
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1 
L11ra Jlménez lvfct1m1 111111-11, l8Sllm1n1111a 11111ua nunca llabló habar pasalla 

"11 atentad• cambié mi vida de terma que 
he tenid1 que a1render a hacer t1d11tra vet' 
Está a punto de cumplirse el segundo aniversario desde que se produjeron los atentados en 
los trenes de Cercanías de Madrid que segaron la vida de casi 200 personas y dejaron heri
das a otra multitud de ellas. Muchas de éstas vivían en AlcalA y aquella triste mañana co
gieron uno de aquellos 'trenes de la muerte'. Ése es el caso de Laura Jlménez, una alcalaí
na de 30 años que ese día tomó el tren como de costumbre para ir a su trabajo en una em
presa de una entidad bancaria, pero con el funesto desenlace de que una bomba alojada en 
el vagón en el que ella viajaba explotó a su paso por la estación de Santa Eugenia. Como re
sultado de la explosión sufrió el aborto del bebé que estaba esperando y se le produjeron se
rias lesiones que la han dejado postrada en una silla de ruedas. Laura invitó amablemente a 
PUERTA DE MADRID a su casa, para contarnos su valoración personal de lo sucedido dos 
años después de la tragedia. Con sus palabras transmitió la entereza con la que afronta la 
nueva vida que se vio obligada a llevar debido a las secuelas que le dejó el atentado. Su sim
patía le hizo contestar a las preguntas con una ligera sonrisa en los labios, mientras acari
ciaba a su bulldog francés, que descansaba plAcidamente en su regazo. 

- ¿Cómo se siente en estos 
momentos, a pocas horas de 
que se cumplan 2 años desde 
aquel fatídico día? 

- Pues te da por pensar que 
hace justo dos años por estas 
fechas aún no había pasado 
nada. Pero bueno, ya lo voy 
llevando mejor. 

- ¿Qué tal le ha ido con la 
ayuda psicológica? ¿Le ha 
ayudado? 

- Tengo ayuda psicológica 
desde el principio práctica
mente y aún continúo con ella. 
Es algo que me ayuda, pero yo 
recibo ayuda psicológica no 
sólo por el atentado en sí, sino 
también por las secuelas que 
me han quedado, por lo de la 
silla y todo eso. Tengo una le
sión medular, por lo que tengo 
que utilizar silla de ruedas. 

- ¿Qué recuerda acerca de 
lo que pasó aquella mañana? 

- De ese día no me acuerdo 
de casi nada. Ahora, cuando 
miro atrás sí que me acuerdo 
más o menos de la ropa que 
llevaba, de que ese día iba a 
trabajar y luégo por ahí a co
mer con mis compañeras de 
trabajo, que por eso no llevaba 
el tupper, me acuerdo del libro 
que iba leyendo... Pero son 
como flashes.: No me acuerdo 
de nada del tren ni del día en 
sí. Ya cuando desperté el día 
19 de marzo estaba en el hos
pital, por lo que desde el día de 
los atentados hasta el que me 
desperté, no me acuerdo de 
nada porque estuve en coma 
en el Gregorio Marañón. 

- ¿Cómo soportaron sus fa
miliares y seres queridos la 
certeza de que usted iba en 
uno de esos trenes? 

- Mis padres tardaron en en
contrarme. Yo llevaba el bolso 
sobre las piernas; pero vete tú 
a saber dónde aparecería el 
bolso después. Entonces, 
como perdí el conocimiento y 
no pude decir mi nombre ni 
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Laura Jiménez quedó postrada en una silla de ruedas y perdió el 
bebé que esperaba. Estuvo 8 días en coma y un año en el hospital 

nada, yo era tan sólo un nú
mero. Mis hermanas iban 
buscando por los hospitales 
mujeres. Como llamaban a los 

fono no les decían nada. Por 
fin , me encontraron a las siete 
de la tarde. Era muy angustio
so porque ya habían pasado 

muchas ho-hospitales y no 
les decían ran
gos de edad por
que había gente 
que estaba que
mada, los médi
cos no se atreví
an a decir si 

"Una lesión medular ras y aún no 
me habían 
encontrado, 
de hecho, mi 
padre ya me 
estaba bus
cando entre 

por la que no puedes 
mover las piernas, 

te cambia mucho la vida" 
una persona era 
mayor o joven. Les tuvieron 
que describir a todas las muje
res que estaban ingresadas 
desplazándose aquella tarde a 
los hospitales porque por telé-

los fallecidos 
del Ifema. Al final me encontró 
mi hermana pequeña. Le des
cribieron la ropa que llevaba, 
mi anillo y colgante y ella supo 
que era yo. 

"Pasaron 
muchas horas 1 

aún no me hablan 
encontrado; 

mi padre n me 
estaba buscando 

entra los llllecldos 
del nema." 

- ¿De qué manera ha cam
biado su vida? 

- Mi vida ha cambiado mu
chísimo. Una vez que tienes 
una lesión medular por la que 
no puedes mover las piernas . 
te cambia mucho la vida. Tie
nes que aprender a hacer todo 
de otra manera, como apren
der otra vez a vestirte, tuve 
que aprender a pasarme de la 
cama a la silla, de la silla a un 
sofá, de la silla al coche, me 
saqué el carnet para conducir 
con las manos, adapté el co
che para poder moverme por 
Alcalá, he tenido que hacer 
obras en casa para acondicio
narla con rampas, baño con 
asideros ... todo. He tenido que 
aprender a hacer todo otra 
vez. 

- ¿Qué otras secuelas le 
quedaron, aparte de la lesión 
medular, del atentado? 

- Mis pulmones quedaron 
reventados. Esto fue muy duro 
porque no me pudieron operar 
de nada de lo que tenía hasta 
que los pulmones respondie
ron. Algo de metralla me rom
pió la nariz. y un hueso de la 
frente , por lo que me tuvieron 
que poner una prótesis en el 
puente nasal, y cerrarme lo 
que tenía abierto en la frente. 
Encima, tuve un aborto. Me 
acababa de enterar de que es
taba embarazada dos días an
tes del atentado. Así que me 
duró la alegría de la noticia el 
día 9 por la tarde y el 10, por
que el 11 ya... pasó lo que 
pasó. Además, mi bazo reven
tó y me lo tuvieron que quitar, 
yo por dentro estaba llena de 
sangre y lo que hicieron los ci
rujanos fue abrirme de arriba 
a abajo para ponerme tubos 
en los pulmones que drenaran 
tanta sangre. Ahora ya estoy 
muy bien de los pulmones. 

- ¿Ez:iste la posibilidad de 
cura o de mejora de su le
sión medular? 

- Me han dicho los médicos 
que si hay posibilidad de recu
peración es en los 18 meses si
guientes desde la lesión. Ya 
han pasado dos años, con lo 
cual lo que tengo es lo que hay 
y con lo que me tengo que con
formar. Toda evolución tiene 
un límite y yo ya he llegado a 
él. 
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Mañana Sábado 11 de marzo se rendirá 
en Alcalá un homenaje a las víctimas de 
estos atentados que tendrá por nombre 
'Poemas para la paz' en el que la sociedad 
alcalaína llevará a cabo una lectura de 
poemas. Tendrá lugar en el Monumento 
del Paseo de la Estación a las 12,00 horas. 

- ¿ Ha rehecho su vida la
boralmente? 

- Por ahora no estoy traba
jando ya que mucho tiempo lo 
dedico a la rehabilitación, algo 
a lo que tienes que dedicar 
unas horas al día más que 
nada por salud porque tienes 
que mantenerte ágil para ha-

. cer bien los cambios al mover
te de la silla a otro sitio. Estar 

de conocer personalmente a 
Irene Villa, que fue victima 
de un atentado de ETA cuan
do era una niña que le supu
so la amputación de las dos 
piernas, y después se ha de
dicado a ayudar a gente que 
pasa por su situación. ¿Le 
ha servido su ayuda? 

·sentada muchas horas cansa 
un montón, y te duele la es
palda. Mi lesión es a partir del 
pecho para abajo. He recupe
rado algo de movilidad y mue
vo un poco una pierna, y pue
do andar con muletas por aquí 
por casa, pero no podría cru
zar una calle. Así que no pue
do salir a la calle andando. 

- Irene Villa vino a visitarme 
cuando aún estaba en el Gre
gario Marañón al mes y poco 
del atentado. Se puso en con
tacto mi novio con ella para 
que vinieran a visitarme y me 
dieran un poco de ánimo y la 
verdad es que me ayudó mu
cho. Me sirvió su ayuda por
que ella también pasó por algo 
así y lo suyo fue brutal porque 
a mi me dejaron de funcionar 
las piernas, pero a ella se las 
cortaron. Y cuando la ves con 
esa fuerza piensas que 'si ella 
puede, yo también'. Cuando 
estás en una situación así, sa-

Monumento a las víctimas del 11 -M situado junto a la estación 
de RENFE 

"Estaba embarazada, 
y me enteré 
dos días antes 
del atentado. Me duró 
poco la alegria" 
- En los días posteriores a 

los atentados de Madrid, una 
serie de manifestaciones se 
sucedieron expresando su 
apoyo a las víctimas y sus 
familias. ¿Qué opina ust-ed 
de ellas? ¿ Cree que son ú ti
les y les ayudan? 

- La verdad es que ver esas 
manifestaciones te da mucho 
ánimo al ver que te apoya todo 
el mundo. Para la gente que 
hemos sufrido estas cosas en 
nuestra carne, el hecho de ver 
que no estás solo y que la gen
te te apoya y te da ánimo, te 
hace salir de ahí con muchas 
más fuerzas. Luego llegas a tu 
casa y el día a día hace que 
tengas tus altibajos, pero en 
esos momentos de apoyo te 
gusta ver que no estás sola. 
Mucha gente nos ha apoyado, 
porque el atentado de Madrid 
demostró que algo así nos 
puede pasar a cualquiera. Yo, 
por ejemplo, era una persona 
cualquiera que iba a mi traba
jo y mira ahora cómo estoy. 

- ¿Acudirá a los actos pre
vis tos en Alcalá para esos 
días ? 

- Creo que están organizan
do unas lecturas por la paz en 
Alcalá y no sé si estaré allí o 
aquí. ¡Es que como hacen tan
tas cosas en tantos sitios! 

- Usted tuvo la oportuni
dad, a raiz de lo que le pasó, 
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bes que ya no hay vuelta 
atrás, que tienes lo que tienes. 
A mi lo que me costó aceptar 
era lo que me había pasado y 
que tenía que vivir con ello. Lo 
que ocurre es que te cierras y 
no lo quieres aceptar. Te pre
guntas por qué te ha pasado 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido .. . 
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esto. Lo ves como un mal sue
ño y te despiertas pensando 
'Dios mío, que esto sea una 
pesadilla', pero no lo es. Te 
despiertas en el hospital y ves 
que no puedes mover tus pier
nas. Ella me ayudó a aceptar
lo, a decirte 'esto es lo que 
hay, y con esto tengo que lu
char y tirar para adelante'. Y 
procurar tener la mejor cali
dad de vida dentro de tus po
sibilidades. 

- Ust ed pertenece a la Aso
ciación de Ayuda a las Vícti
mas del 1 1-M y a la Asocia 
ción de Víctimas del Terro
rismo. ¿Qué tal se t rabaj a en 
ellas? ¿Por qué se dan dis
put as en las asociaciones? 

- Para mi, si en ellas hay 
gresca, es más por culpa de te
mas políticos que por culpa de 
las victimas en sí. Yo pertenez
co a estas asociaciones pero 
no voy preguntando a la gente 
a quién vota. es algo que no 
me importa, simplemente, ten
go en común con ellas que, 
por desgracia, he sufrido un 
atentado y no nos interesa. a 
la mayoría, los temas políti
cos. Yo estoy en las asociacio
nes para ayudar. Si yo puedo 
ayudar a otra victima lo haré, 
igual que a mí me ayudaron 
en su momento. Ahí estamos 
para ayudarnos y apoyarnos 
los unos a los otros, pero no 
para conseguir un objetivo po
lítico. 

- ¿Qué le parece la actua
ción que tuvieron los políti
cos y su actitud ante los he
chos y víctimas del 11 de 
marzo? 

- A mi me parece que los po
líticos han utilizado el 11-M, y 
su actuación me da vergüen
za. En esto incluyo a todos los 
partidos, no distingo entre 
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"•e•rece 
que los •lílicas 

1111 utilizad1 el 11-•, 
V SU ICbllCiíl 

•e da verulema. 
•e 1111 dece1ci111d1 

•ucllísi•a" 
unos y otros. Para mí, unos no 
quisieron aceptar en su mo
mento unas cosas porque no 
les convenía políticamente y 
otros a toda costa querían que 
el atentado hubiera sido obra 
de islamistas porque también 
les convenía. En las manifes
taciones nos han apoyado 
unos cuando les ha interesa
do, y los otros igual. Nos in
tentan dividir a las víctimas en 
cuanto a intereses políticos, y 
estoy un poco avergonzada de 
todos ellos, en general. Me han 
decepcionado muchísimo. De 
hecho, cuando estábamos en 
el hospital, algunos políticos 
se pasearon simplemente has
ta él para hacerse la foto a su 
puerta para hacer ver a la opi
nión pública que se preocupa
ban, cuando lo único que les 
importaba era salir bien en los 
medios y ya está. 

- ¿Qué opina del trata
miento informativo que les 
dieron los medios de comu
nicación a estos atentados? 

Yo no me acuerdo de nada 
de lo que pasó esa mañana, 
pero conozco a víctimas que sí 
que se acuerdan. Yo no he vis
to imágenes de los trenes y a 
mí lo que me daría rabia es 
que volviera a salir en la tele
visión, más que nada por la 
gente que sí se acuerda y a 
quienes sí les afectó mucho 
psicológicamente porque lo 
vieron. Todos lo tenemos en la 
mente, si no es porque te lo 
han contado, es porque lo has 
visto, con lo cual, no es nece
sario, yo cr.eo, volver a sacarlo. 
Sí informar sobre ello, pero sa
car ciertas imágenes no hace 
falta, porque todos nos acor
damos ya de lo que pasó y na
die se va a olvidar ya de esas 
imágenes aunque no las pon
gan. A mí me han dicho que se 
han sacado imágenes dema
siado impactantes, pero con 
ver un tren tan destrozado ya 
te puedes imaginar lo que 
pasó dentro. Me da miedo por 
la gente que vio aquello, y me 
da pena que tengan que volver 
a verlo. 

- ¿Se encuentra usted sa
tisfecha con las ayudas reci
bidas por parte del gobier
no? 

- Es que va muy lento todo. 
Cuando estás bien y no has 
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Mensaies de llora li•énez 
11 Las manifestaciones sí que son útiles; 
a las víctimas nos dan muchos ánimos 11 

Cu ando la redactora le 
sugirió pen sar qué men
saje mandaría a todas 
a quellas personas que 
desde el mismo 11-M sa
lieron a la calle a mani
festarse s olidariamente 
con las víctimas y a rei
vindicar la paz, y que 
previsiblemente lo volve
rán a hacer, Laura decla
ra que "a la gente que 
acude a las manifestacio
nes les diría que nos dan 
muchos ánimos. Antes 
de que me pasara esto, 
no era mucho d e ir ama
nifes taciones. Aunque las 
en tendiera y las sintiera, 
no era una persona que 
acudiera mucho a apoyar 
causas. Ahora sí voy por
qu e me ha tocado. Su
pongo que los seres hu
manos somos así, que 
hasta que te toca a ti no 

festaciones sí que son 
útiles. A lo mejor los polí
ticos o quienes tienen el 
poder en su mano para 
hacer algo no nos escu
chan pero, al resto de las 
víctimas sí que les sirven 
para mucho, al menos, a 
mí sí me han servido. Vi 
las manifestaciones pos
teriores al 11 de marzo 
en los periódicos y era 
algo que emocionaba." 

Al preguntarle por otro 
mensaje. esta vez desti
nado al resto de víctimas 
del terrorismo, Laura 
dice: "Yo no puedo dar 
muchos consejos. Que ti
ren para adelante, que 
hay muchas cosas boni
tas que hacer y vivir, 
aunque haya partes de tu 
cuerpo que no controles 
o que hayas perdido. A _ 
los que han perdido a se

te das cuenta de lo que es. Ahora cuando 
veo que viene gente a apoyarnos que no es 
víctima ni le toca de cerca pienso que hay 
mucha gente buena y solidaria. Esas mani-

res queridos les diría que esos familiares 
querrían que ellos continuaran a delante y 
que no se quedaran ahí hundidos para 
siempre en el 11 de marzo." 

pasado por una situación tan 
traumática, a lo mejor sí tie
nes paciencia. Pero quien ha 
tenido una experiencia así , 
que hace que estés más sensi
ble psicológicamente y necesi
tes más apoyo de todo el mun
do, y te empiezas a ver con pa
peleo y burocracia, pero con 
una lesión grave de este tipo 
que no te permite, por ejem
plo, ni subir a tu casa, y ves 

hecho de que me trasladaran 
pronto al hospital. Y, dentro 
de lo malo, quienes me saca
ron no me movieron del todo 
mal, lo hicieron con cuidado 
porque, si no, no hubiera con
seguido recuperar un poquito 
de movilidad en la pierna. Y 
me gustaría darles las gracias, 
porque me imagino que yo es
taría hecha un cromo y al
guien se daría cuenta de que 

que te marean 
durante meses 
y meses; pues, 
eso hace mu
cho daño. Yo 
me quejo de la 
burocracia y de 
que, muchas 
veces, antepo
nen el papeleo 
a las necesida

"No hace falta 
estaba viva. 
Una enfermera 
del Marañón se 
acordó de mí 
cuando fui a 
operarme tiem
po después y 
me dijo que lle
gué aquel día 
muy mal al 
hospital, pero 

sacar ciertas imágenes 
por la tele, porque 

todos nos acordamos ya 
de lo que pasó" 

des de las víctimas. Conmigo 
se han portado bien aunque 
tarde, pero conozco otras vícti
mas que todavía tienen mu
chos problemas sin resolver, y 
se lo tienen que solucionar 
ellos o sus familiares con la 
carga que supone para ellos 
también tener que llevarte y 
traerte. 

- ¿Tiene idea de qué perso
nas fueron las que la sacaron 
del tren tras la explosión y la 
llevaron al hospital? 

- Me gustaría mucho cono
cer quién me sacó del tren 
porque fue muy importante el 

que me llevaron muy rápido 
porque a las nueve de la ma
ñana ya me estaban operando 
del bazo. 

- ¿Quién ha estado a su 
lado para ayudarle a afrontar 
lo que le ocurrió? 

- Mi familia, que ha estado 
conmigo todos los días duran
te mucho tiempo y no me de
jaron sola ni un momento. 
Ahora empiezan a dejarme 
sola porque también necesito 
yo ver hasta dónde puedo lle
gar. Cuando tienes un apoyo 
familiar importante, creo que 
todo es más fácil. 

- ¿Qué planes tiene para el 
futuro? 

- Organizarme un poco la 
vida. Para mí hace sólo un año 
que salí del hospital, porque 
estuve uno entero en ellos. 
Hasta ahora me he dedicado a 
la rehabilitación y no he teni
do tiempo de organizar mi 
vida. Ahora que parece que la 
lesión se ha estabilizado y ya, 
sabiendo que así me he que
dado, tengo que empezar a re
construir un poco mis cosas y 
a mantenerme ocupada. Des
pués de haber estado estu
diando y trabajando, ahora, de 
repente, con esto, dices, '¿qué 
hago con mi vida?'. No sé aún 
muy bien a qué me voy a dedi
car, pero de momento me voy 
a meter un poco más en las 
asociaciones de ayuda a las 
víctimas a ver si puedo ayudar 
a la gente. 

- ¿Ha vuelto a subir a un 
tren después de aquello? 

No he vuelto a subir al tren, 
con la silla es muy complica
do. No sé si volvería a subir en 
uno. Uno de ellos me cambió 
tanto la vida que todavía, si 
veo un Cercanías, me da cosa, 
los veo de otra manera. Yo me 
monté en uno de ellos en Alca
lá por mi propio pie, y luego 
salí de él medio muerta. Y dos 
años después aún estoy lu
chando por llevar una vida 
más o menos normal. 

11 de marzo de 200& 





El acto se celebra el sábado 11 de marzo 
a las 12 del mediodía 
¡unto al monumemo por las vícdmas 

lecturas par la paz para 
conmemorar el 11·1 
El ayuntamiento de Alcalá ha organizado para hoy 
sábado 11 de marzo un acto conmemorativo de la 
tragedia que se vivió ese mismo día hace dos años 
cuando murieron 191 personas victimas del atenta
do terrorista más grande que ha habido en España a 
lo largo de la historia y el segundo, por número de 
fallecidos, en toda Europa. 27 de los 191 fallecidos 
estaban empadronados en Alcalá y sus nombres es
tán recogidos en el monumento inaugurado hace un 
año en el paseo de la Estación, a sólo unos metros 
del lugar donde tomaron todos ellos los trenes que 
los llevaron a la muerte por la barbarie terrorista. 

El acto comenzará a las 
doce del mediodía junto al 
monumento y se trata de re
alizar una ofrenda de flores 
que hará el alcalde complu
tense. Bartolomé González, 
junto con algunos de los he
ridos en aquel atentado. A 

The Quality Diesel Experience. 

continuación tendrá lugar 
una lectura de textos sobre 
la paz entre los que habrá 
poemas, citas literarias e in
cluso de la Constitución Es
pañola. 

En la lectura participarán 
las principales autoridades 
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de la ciudad, así como vícti
mas de la tragedia, pero 
también está abierto a todos 
los ciudadanos que lo de
seen y que se hayan inscrito 
prevíamente en el ayunta
miento, y a los cuales se les 
facilitará el texto que leerán. 

Avensis Sol 4 Puertas-Sedán y 5 Puertas-Berlina. 

El alcalde de Alcalá de He
nares, Bartolomé González 
Jiménez, reconoció que "he
mos querido hacer un senci
llo pero al mismo tiempo 
emotivo acto que recuerde a 
las víctimas de aquella tra
gedia", 
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Los fallecidos que estaban empadronados en Alcalá 
Maria José .Álvarez GonzA

lez: 48 años de edad. Traba
jadora de la Comunidad de 
Madrid. Se encontraba sepa
rada y era madre de un hijo 
de 23 años, Alberto. Militante 
del PSOE complutense, sus 
compañeros lloraron su 
muerte y la recordaron en el 
colegio electoral Daoiz y Ve
larde con una rosa y su cre
dencial de interventora en las 
elecciones generales celebra
das el 14 de marzo. 

Roclolfo Benito Samanle
go: 27 años de edad. Ingenie
ro y soltero aunque con novia 
con la que estaba a punto de 
casarse. Sobrino del dirigente 
de Comisiones Obreras, Ro
dolfo Benito, en su memoria y 
en la de todos los fallecidos el 
11 de marzo se creó la Fun
dación Rodolfo Benito Sama
niego. 

Sanae Ben Salab Imad
daouan: Fue la benjamina de 
los fallecidos que se encontra
ban empadronados en Alcalá 
aquel fatídico 11 de marzo. 
Tema 13 años de edad y era 
marroquí aunque había naci
do en España. Estudiaba en 
el instituto Juan de la Cierva 
de Madrid adonde se dirigía 
esa mañana cuando explotó 
el tren en el que viajaba. 

Stefan Budal: El atentado 
del 11-M golpeó de lleno a la 
comunidad rumana. Varios 
fallecidos y muchos heridos 
fueron el trágico balance para 
este colectivo. Uno de los 
muertos fue Stefan Budai, de 
36 años y vecino de Alcalá, 
quien había llegado a España 
dos años y medio antes. Era 
albañil y se dirigía a Madrid 
para trabajar en una obra. 
Estaba casado con Daniela y 
era padre de una hija de nue
ve años. 

Pilar cabrejas Burillo: 37 
años, administrativo y emple
ada de Telefónica. María Pilar 
Cabrejas fue el primer cuerpo 
sin vida que llegó a la capilla 
ardiente que se instaló en el 
pabellón de la Ciudad Depor
tiva del Juncal. Vivía desde 
hacía ocho años con su com
pañero sentimental, Jesús. 
Cuando falleció se dirigía a su 
puesto de trabajo en Madrid. 

Inmaculada CUtlllo Sevi
llano: 39 años, contable. Viu
da y madre de dos hijos de 19 
y 15 años respectivamente. El 
marido de Inmaculada falleció 
hacía diez años en un acci
dente de tráfico por lo que los 
dos hijos del matrimonio que
daron huérfanos también de 
madre ese 11 de marzo. 
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Mario Cintia Subervlelle: 
30 años, francesa y trabaja
dora de la Biblioteca Nacio
nal. Llegó a España para es
tudiar en la universidad de 
Alcalá en 1996 y acabó que
dándose en la ciudad complu
tense. Conoció a su novio con 
el que convivía en una vivien
da del casco histórico. Era 
madre de una niña de diez 
meses. 

Sergio de las Heras Co
rrea: 28 años de edad. Inge
niero aeronáutico. Todos los 
fines de semana regresaba 
desde Alcalá a la localidad de 
lriépal (Guadalajara) donde 
reside su familia y su novia. 
Trabajaba en Getafe, concre
tamente en la empresa CASA. 
Era un gran amante de las 
matemáticas y sólo llevaba 
unos dias viajando en tren a 
su puesto de trabajo. 

Tinka Dimltrova Paunova: 
32 años, empleada de la lim
pieza. Casada y madre de una 
hija de 12 años que se encon
traba en Bulgaria y que tenía 
pensado venir a Alcalá en el 
verano. Es el drama de una 
mujer que viajó a España 
para encontrar mejores hori
zontes que en su país y que 
aquí encontró la muerte. 

Rex Ferrer Reynaldo: 20 
años, camarero. De nacionali
dad filipina. Se dirigía a Ma
drid donde trabajaba en un 
bar de la calle Lagasca. Esta
ba empadronado en Alcalá 
desde que llegó a España ha
cía seis años pero al parecer 
llevaba algún tiempo viviendo 
en Torrejón. 

Félb: Gonzilez Gago: 51 
años, subteniente del Ejército 
del Aire. Estaba casado y era 
padre de dos hijos, alumnos 
del colegio Ciudad del Aire de 
Alcalá. Había recibido 10 con
decoraciones, entre ellas la 
del Mérito Militar y Aeronáuti
co y una otorgada por Nacio
nes Unidas por su participa
ción en el primer contingente 
español de los cascos azules 
en Namibía. 

Angélica Gonzilez García: 
19 años. Estudiante de se
gundo de filología inglesa en 
la universidad Complutense. 
Quería compaginar estos es
tudios con los de filología clá
sica. También era alumna de 
la Escuela Oficíal de Idiomas 
de Alcalá de Henares. Su ma
dre, Florentina García, leyó el 
10 de marzo el mensaje de re
cuerdo y homenaje a las vícti
mas ante el monumento inau
gurado en la ciudad complu
tense. 

J~ Maria L6pez-Menche
ro Moraga: 44 años. Subte
niente del Ejército de Tierra 
en el destacamento de Cría 
Caballar. Viajaba con Eduar
do Sanz Pérez, residente en 
Azuqueca y cuñado del com
pañero de PUERTA DE MA
DRID José Ramón García. 
Ambos fallecieron en el mis
mo tren que los llevaría al 
mismo destino. José Maria 
estaba casado y era padre de 
una niña de 14 años. 

Javier Mengibar Jiménez: 
43 años y funcionario del mi
nisterio de Educación. Era 
militante del PSOE y tenia 
previsto ejercer como inter
ventor socialista en el colegio 
Juan de Austria durante el 
dia 14 de marzo. Estaba casa
do y era padre de dos niñas 
de 5 y 3 años de edad. 

José Ram6n Moreno 
lsarch: Nació en lrún (Guí
púzcoa) hace 37 años y traba
jaba en la Consejería de Fa
milia y Asuntos Sociales. Via
jaba con su novia, que tam
bién murió en el atentado. 

Maria Teresa Mora Valero: 
37 años. Iba a casarse con 
José Ramón Moreno lsarch 
en noviembre. Era operadora 
del Ejército del Aire. 

Juan Pablo Morls Crespo: 
31 años. Ingeniero de Cami
nos. Trabajaba en una em
presa donde realizaba traduc
ciones técnicas. Juan Pablo 
Moris había realizado un es
tudio sobre el trasiego de via
jeros en la estación de Atocha 
hacia la que se dirigía en tren 
cuando éste estalló. 

Inés Novell6n Martinez: 29 
años. Enfermera. Nunca tra
bajaba en el turno de mañana 
pero ese día cambió el turno a 
una compañera para que ésta 
pudiera ir a una revisión mé
dica. La fatalidad quiso que 
estuviera en uno de los trenes 
que explotaron aquella maña
na. 

Miguel Reyes Mateo: 37 
años. Administrativo. Estaba 
soltero y vivia con sus padres. 
Salía con una chica y trabaja
ba en la delegación del gobier
no para la extranjería. 

Jorge Rodriguez Casano
va: 22 años. Estudiante. Via
jaba con su padre a Madrid 
donde estudiaba en un centro 
de los Salesianos. Las bom
bas explotaron y mataron a 
ambos. Jorge era un mucha
cho muy vitalista y cariñoso y 
gran aficionado al fútbol. 

Francisco Javier Rodrí
guez Súachez: 52 años. Ad
ministrativo y afiliado a UGT. 
sindicato del que era delega
do. Amigo personal de Jesús 
La Roda y de los dirigentes 
ugetistas de Alcalá. Se dirigía 
a trabajar a Madrid, a la Con
federación Española de Cajas 
de Ahorros pero prefería 
acompañar a su hijo Jorge 
que estudiaba en un centro 
de Salesianos. 

Maria Soledad Rodriguez 
de la Torre: 42 años. Infor
mática. Estaba casada y era 
madre de una hija. Estaba 
empadronada todavía en Al
calá pero residía en un chalet 
de Villalbilla. Se dirigía a tra
bajar a la empresa Informáti
ca y Comunicaciones Avanza
das donde era jefa de proyec
tos. 

David Santamaria García: 
23 años. Estaba empadrona
do en Alcalá aunque era natu
ral de Guadalajara. Era todo 
un deportista y viajaba a Al
cobendas donde había conse
guido un empleo en prácticas. 

Federico Miguel Sierra Se
r6n: 37 años. Comandante de 
infantería. Era hijo del gene
ral José Sierra Tabuenca, ge
neral de la Brigada Paracai
dista y en esos momentos co
mandante militar de Navarra. 
Estaba casado y era padre de 
un niño. 

Teresa Szplla Danuta: 28 
años. Modista y empleada del 
hogar. Polaca de nacimiento 
vivía en Alcalá en el paseo de 
la Estación en un piso com
partido. Falleció como otros 
muchos cuando se dirigía a 
su trabajo donde estaba muy 
bien considerada. Tenia novio 
con el que se iba a casar. 

Maria Teresa Tudanca 
Hernéndez: 49 años. Admi
nistrativa. Fue la última alca
laína en fallecer ya que estaba 
en coma y permaneció así 18 
días hasta morir en el hospi
tal Doce de Octubre. Estaba 
casada y era madre de un hijo 
de 26 años. Trabajaba en una 
sucursal de la Banca Nazio
nale del Lavoro en Madrid 
adonde se dirigía cuando es
tallaron las bombas. 

David Vilela Fern6ndez: 
22 años. Bibliotecario. Su pa
dre es funcionario en el ayun
tamiento de Alcalá, por lo que 
la tragedia también golpeó de 
cerca a la institución munici
pal complutense. David era 
un joven muy vital y querido 
por sus actividades en la pa
rroquia. 
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la presidenta de la Asociación de Anda a las Vícdmas del 11-M 
hace balance del trabaio que han prestado en estos dos años 

"Dos años después del atentado, aún hav gente 
que necesna pasUllas para poder dormir 
v que sufre secuelas irreversibles" 
En los do s años que han pasado desde los atentados de Madrid , la gran cantidad de víc
timas que éstos provocaron han tenido que luchar por rehacer sus vidas. Agruparse en 
alguna de las asociaciones de víctimas ha sido una de las salidas con las que han con
tado para hacer más llevadera su experiencia. Ángeles Dominguez viajaba en el tren 
que estalló frente a la c alle Téllez, provocándole graves heridas, pero tras su 'milagro
sa' re c uperación c reó c on su marido la Asociación de Ayuda a Víctimas del 11-M. 

Las personas que sufrieron 
las consecuencias de los aten
tados de Madrid se han agru
pado en colectivos como la 
asociación ' 11-M afectados', 
presidida por Pilar Manjón, la 
Avr 'Asociación de Víctimas 
del Terrorismo' y, más recien
temente, en la 'Asociación de 
Ayuda a Víctimas del 11-M', 
creada por un grupo de afecta
dos de la ciudad complutense. 
Su presidenta, Ángeles Do
mínguez viajaba aquella ma
ñana en el tren que reventó 
frente a la calle Téllez. Como 
consecuencia, perdió el 40% 
de audición y tiene transplan
tados ambos tímpanos. Sus 
allegados y médicos dicen que 
sobrevivió milagrosamente 
porque parece ser que dos o 
tres personas se interpusieron 
entre la bomba y ella. Se le 
fracturaron seis costillas que 
perforaban sus pulmones, por 
lo que el simple hecho de con
tinuar respirando se convirtió 
en un verdadero calvario para 
ella, en aquellos primeros mo
mentos tras la explosión, sen
tada sobre los fríos raíles del 
tren. 

Esta asociación se creó va
rios meses después de la tra
gedia, el 26 de octubre de 
2004 debido a que, según pa
labras de Eduardo León (uno 
de sus fundadores y secreta
rio) "existen una serie de pro
blemas añadidos a las secue
las fisicas o psíquicas provo
cadas por el atentado como 
son las relaciones del sujeto 
con sus amigos, familiares , su 
vida social, laboral.. . que las 
administraciones no han con
templado. Entonces, la solu
ción que necesita este ciuda
dano no es simplemente una 
indemnización, (que, por cier
to, algunas veces están muy 
por debajo de las expectativas 
que la víctima se crea) , sino 
una ayuda más allá de lo eco
nómico. Hay gente muy fuerte 
que, a pesar de haber quedado 
parapléjica o de haber sufrido 
amputaciones, están peleando 
por volver a recuperar su vida 
normal, pero también hay víc-
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Ángeles Domínguez, presidenta de la Asociación de Víctimas 
del 11-M, junto a su marido, Eduardo León (fundador y secretario) 

timas que están hundidas psi
cológicamente y que no tienen 
fuerzas para salir adelante. A 
veces, tenemos que ir a llamar 
a sus puertas y decirles que 
venimos a ayudarles". 

Al principio, tras el atenta
do, no se les pasó por la cabe
za crear una asociación. "Pero 
conocimos a otras dos victi
mas del barrio de El Val y nos 
dimos cuenta que era muy 
complicado todo el papeleo 
que se requeria para cumpli
mentar impresos y solicitudes. 
Había muchas preguntas sin 
respuestas. Las administra
ciones fallaron a la hora de 
asesorar a las víctimas en 
cuanto a la gestión de estas 
cuestiones. Así , pensamos 
crear una asociación. Escribí-

mos cartas al Ministerio del 
Interior, a la Comunidad de 
Madrid, Presidente de Gobier
no, alcaldes de Madrid y de Al
calá, Comisión Europea ... 
para pedir fondos para lograr 
un local donde establecernos. 
Así, nacimos como una aso
ciación para victimas del 11-M 
formada por victimas directas 
de estos atentados que quere
mos ayudar a personas que 
están en peores condiciones 
que nosotros, con local en la 
Ronda de Toledo de Madrid", 
cuenta Ángeles Domínguez 
(presidenta de la asociación). 
En estos momentos, están 
buscando nuevas fuentes de 
financiación, aunque "el alcal
de de Alcalá nos ha ofrecido 
un local en esta ciudad y ma-
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teriales para tener aquí tam
bién otra sede, pero necesita
mos más fondos para la mano 
de obra", cuentan. 

De momento, para ofrecer 
ayuda a las victimas cuentan 
con 6 personas trabajando 
para la asociación en cuestio
nes de papeleo, ayuda psicoló
gica, asesoramiento juridico, 
de colaboración con diferentes 
entidades, y lograr que las víc
timas sean reconocidas como 
tales, como las 15 familias de 
Leganés a quienes volaron su 
casa el 3 de abril que tienen 
grandes daños psicológicos, o 
los familiares del Tedax que 
murió allí. "Se les ha ayudado, 
con psicólogos y trabajadores 
sociales. Algunos han necesi
tado ayudas para comer, cos
tearse prótesis, audífonos ... 
que se pide a la Fundación 
Victimas del Terrorismo y aqui 
se les ha gestionado por medio 
de un trabajador social. Con 
los psicólogos se han hecho te
rapias de grupo y a nivel indi
vidual", cuenta la presidenta. 

Según dicen, "los atentados 
supusieron, en muchos casos, 
un cambio de vida a todos los 
niveles. Algunas victimas es
tán un poco aisladas y sus pa
dres les tienen superprotegi
dos. El día a dia y no poder 
hacer tu vida normal, deprime 
un montón. Han pasado dos 
años pero hay gente que aún 
tiene que tomar pastillas para 
dormir y que sufre secuelas 
irreversibles. Todavía hay una 
víctima, Laura de 19 años, que 
permanece desde entonces en 
estado de coma", explica Ánge
les. 

El dinero donado 
a las víctimas 
Cuando se dio el atentado,. 

hubo cientos de personas, ins
tituciones y empresas que 
ofrecieron donaciones para 
ayudar a las víctimas. Según 
Eduardo, "aquel dinero recau
dado quedó en unas cuentas 
de banco y aún no ha llegado 
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a las victimas. Se custodia en 
la Confederación Española de 
Cajas de Ahorro (CECA). pero 
el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales del señor 
Caldera tutela su utilización. 
Hasta hace un poco, no han 
salido las primeras ayudas 
procedentes de ese diJ!ero." 
Sin embargo, como dice Ange
les, "esas ayudas las necesita
ba mucha gente al principio, 
desde mi punto de vista, esas 
personas ya han subsanado 
esas necesidades porque des
de que sucedió el atentado, 
han tenido que intentar paliar 
esas carencias de alguna ma
nera. La ayuda se ha demora
do un montón. Como es dine
ro que se dio solidariamente, 
hubiera sido lógico que se die
ra a la victima cuanto antes". 

Los que conforman esta aso
ciación son todos víctimas, no 
afectados, "ya que nosotros 
mismos fuimos a buscar el 
contacto con el resto de vícti
mas de la masacre. A todos 
ellos les viene bien que se les 
pregunte qué tal les va, cómo 
se encuentran, aunque no se 
asocien. Yo he ido a casa a vi
sitarles. Les damos la posibili
dad de compartir, de dialogar 
y que se abran a los demás. 
Pero aún es dificil llegar a al
guna gente. Dos años después 
de los atentados, lo más im
portante para las víctimas es 
que no se sientan olvidadas 
por la sociedad, y para eso, los 
medios de comunicación tie
nen una labor importante que 
hacer para que se mantenga 
viva la llama. Lo necesita la 
gente que será víctima de por 
vida", cuentan. 

Estos dos miembros de la 
asociación expresaron sus du
das sobre lo que ocurrió aque
lla mañana de marzo. "La ver
sión oficial dice que musulma
nes metieron unas mochilas 
con bombas, pero está por ver. 
Además, todo el mundo sabe 
que los islamistas, cuando 
atentan contra otros, se au
toinmolan. Lo ·cierto es que, 
hasta ahora, no hay ningún 
testimonio que haya dicho ver 
a alguien dejar una mochila 
en un vagón. Existen aún mu
chos interrogantes. Queremos 
saber quiénes están detrás del 
atentado, ya que las versiones 
oficiales no parecen muy creí
bles", dice Eduardo. 

En esta agrupación "sólo nos 
importa que se ayude a las 
víctimas, y que cumplan las 
penas íntegras quienes hayan 
atentado contra ellas. Somos 
una asociación apolitica. No 
preguntamos a los asociados 
de qué partido son ni lo que 
piensan politicamente, sobre 
todo porque ya el día del aten
tado nadie nos preguntó de 
qué partido éramos, solamen
te íbamos a trabajar. Una de 
nuestras normas al constituir
nos fue no hablar de politica 

PUERTA de Madrid 

-llí•=---r11161n 
lllil lllb'ÍI ............. .. 

111111111111e11111 • -11111 cre111n·. 

de puertas para adentro de la 
asociación. Sólo nos importan 
las víctimas. Eso sí, queremos 
saber la verdad de quiénes di
señaron y perpetraron el aten
tado. Eso es algo que se debe, 
como exigencia moral, a la so
ciedad y a los muertos de 
aquel día porque éstos ya no 
tienen quién les defienda. 
Queremos saber quién está 
tras el 11-M porque han 
transcurrido dos años y no sa
bemos nada. Las víctimas de 
ETA conocen la cara del terro
rista, a qué organización per
tenecen y qué ideas defienden; 
el problema del 11-M es que 

ENSANCHE. OBRA NUEVA CIUDADELA. 

nadie sabe todo eso. A fecha 
de hoy, oficialmente, no hay 
ninguna explicación, y eso que 
ya han pasado dos años", ex
plican Ángeles y Eduardo. 

Otras actividades que ha lle
vado a cabo esta asociación 
han sido la organización y 
asistencia a distintos eventos 
relacionados con el tema del 
terrorismo. "Acudimos al III 
Congreso Internacional de 
Víctimas del Terrorismo en Va
lencia, donde nos dimos cuen
ta de las cosas que nos unen 
con víctimas de otros terroris
mos como el del IRA, del 11 de 
septiembre, de la escuela de 

CENTRO 

Entrega inmediata. Dú~ex·Ático de 2 dormttcr 
rios, trastero, garaje y zonas comunttarias. 

CALIDADES INMEJORABLES. 

OBRA NUEVA, entrega en el 
primer trimestre del 2007. 

ENSANCHE. Último chalet de nueva 
construcción. EXCELENTES CALIDADES. 

Precio: 480.000 € 

YUNQUERA. Entrega diciembre del 2006. 
Apartamento 1 dormttorio con garaje. 

MARCHAMALO. Obra nueva. Entrega 22 
trimestre del 2007, apartamentos 

de dos plantas, baño y aseo. 
Desde 155.000 € 1.V.A. 

YUNQUERA. Duplex de 2 dormttorios 
de obra nueva. Entreg~ último 

trimestre del 2006. INFORMESE 

1 

Apartamento de 1 dormitorio y 
duplex de 2 dormitorios. 
Excelentes calidades. 

DESDE 210.350 € + IVA 

CUATRO CAÑOS 

DUPLEX DE 113,43 m2
, 

Nueva construcción. Entrega en 
primer trimestre del 2006. 

3 dormitorios, 2 baños, terraza, 
trastero. Excelente ubicación y 

memoria de calidades. 
PRECIO: 349.789 € + IVA 

TORRES DE LA ALAMEDA 

CHALET DE 180 m2
, 

3 dormitorios, 5 AJE, Salón independiente 
con chimenea, 2 baños y aseo, 

parcela de 125 m2, garaje y trastero 
PRECIO: 336.558 € 

Beslán, israelitas, colombia
nos .. . el próximo será en Okla
homa. También hemos hecho 
terapias para niños que han 
perdido a padres o que han 
sido víctimas, con psicólogos 
infantiles. Y organizamos un 
campamento para estos niños 
este verano. Hemos asistido a 
varios seminarios," cuentan. 

En el futuro un nuevo mas
ter (CELEO) será ofrecido por 
la Universidad de Alcalá sobre 
terrorismo, que ya ha sido 
aprobado por la Comunidad 
Económica Europea, el prime
ro de esta temática en el mun
do. 

Además de las 'Lecturas por 
la paz' que tendrán lugar tan
to en Madrid como en Alcalá, 
este sábado 11 de marzo a las 
7,30 en la Magistral habrá 
una misa funeral por las vícti
mas a la que está invitada Es
peranza Aguirre. 
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Peregrinaron con sus estandanes desde la capilla del Oidor a la Magistral 

las cotradías celebraron 
el iubileo de los Santos Niños 
Las cofradías vivieron el jubileo de los Santos Niños el sábado 4 de marzo con una peregri
nación desde la Capilla del Oidor hasta la cripta de los Santos Niños en la Magistral Cate
dral. En ella participaron con sus estandartes las ocho cofradías penitenciales de Alcalá así 
como la de Nuestra Señora del Carmen y la de Nuestra Señora de la Cabeza. La peregrina
ción reunió a medio millar de personas en unas condiciones meteorológicas muy adversas 
puesto que llovia y hacía un intenso viento a las once de la mañana del 4 de marzo. 

La Hermandad Sacramental 
de Nuestra Señora de las Angus
tias y del Cristo de los Desampa
rados, la cofradía de Santísimo 
Cristo de la Esperanza y el Tra
bajo, la del Santísimo Cristo de 
la Columna, la del Cristo Univer
sitario de los Doctrinos, la So
lemne Esclavitud de Nuestro Pa
dre Jesús Nazareno de Medina
celi, la del Santísimo Cristo de la 
Agorúa, la de la Virgen de la ·So
ledad y la del Santo Entierro 
como cofradías perútenciales 
participaron en la peregrinación 
acompañadas por otras dos her
mandades marianas como son 
la de la Virgen del Carmen y la 
de la Virgen de la Cabeza. La pe
regrinación discurrió por la pla
za de Cervantes y la calle Mayor 
con los asistentes en completo El vicario de la diócesis, el obispo y el coordinador de cofradías 

En el acto 
1ardci1aron todas 

las cofradías 
1ennenciales así 

como las del Rocío 
vlaVirgen 

dela Cabeza 
silencio. Por delante de ellos 
desfilaron los estandartes de las 
cofradías, algunos cubiertos por 
plásticos para evitar que la llu
via los dañara. 

Ya en la Magistral Catedral el 
obispo presidió una misa en 
cuya homilía habló del compro
miso que tienen las cofradías 
con la vida cristiana, el testimo
nio que arranca de los Santos 
Niños y que ellos mismos deben 
repetir en su vida cristiana, con
cretamente en la frecuencia de 
los sacramentos, en su misa do
mírúcal. El obispo les pidió a los 
cofrades "que Cristo sea vuestra 
referencia permanente. Cuando 
en Semana Santa saquéis vues
tras imágenes a la calle, tened 
en cuenta que vais dando una 
lección pública de fe, de culto y 
que eso la Iglesia lo valora y lo 
estima". En otro momento de su 

La iglesia Magistral-Catedral se llenó con los miembros de las cofradías 
1 
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La peregrinación se realizó en condiciones meteorológicas muy desagradables, 
con viento, frio e incluso lluvia 

hornilla el obispo dijo que "siem
pre os he apoyado, he estado 
muy cerca de vosotros y os 
acompaño y animo a que sigáis 
progresando en la Semana San
ta alcalaína". 

Según el canónigo coordina
dor de las cofradías penitencia -
les, Luis García Gutiérrez, "el 
obispo está contento con las co-

fradias. Las animó mucho en su 
homilía y se van logrando cosas. 
Como toda acción pastoral nun
ca es espectacular, es lenta y re
quiere paciencia pero las cosas 
van saliendo; es cuestión de es
perar, trabajar. Pero ni nos falta 
paciencia ni nos sobran ganas 
de seguir trabajando a los que, 
empezando por el obispo como 

cabeza de la diócesis, y a aque
llos que nos ha dado responsa
bilidades, intentamos llevar a 
cabo este trabajo pastoral". 

García Gutiérrez reconoció 
que "la peregrinación de las co
fradias fue muy bonita. No podia 
ser un día más desapacible pero 
fuimos muchísimos los que par
ticipamos en la peregrinación". 

El jubileo permite ganar 
la indulgencia plenaria 

La Penitenciaria Apostólica 
en su rescripto del día 12 de 
octubre de 2004 estableció 
las condiciones por las que 
los fieles podrán lucrarse de 
la indulgencia plenaria en la 
Magistral Catedral y en la 
iglesia de los Santos Niños 
de Tielmes a lo largo del año 
jubilar. Son las condiciones 
establecidas por la Iglesia en 
estos casos (confesión sacra
mental, comunión eucarísti
ca, oración por las intencio
nes del Sumo Pontífice y re
moción de todo afecto hacia 
el pecado). La indulgencia es 
la remisión ante Dios de la 
pena temporal merecida por 
los pecados, ya perdonados 
respecto de la culpa. 

El jubileo tiene como fin la 
renovación interior. Las con
diciones para adquirir las in
dulgencias, indicadas por la 
reciente Bula de la Santa 
Sede, son la confesión sacra
mental, que lleve a una ver
dadera conversión del cora
zón; la Comunión eucarísti
ca: "El año Jubilar, al coinci
dir con el Año de la Eucaris
tía, ha de ser intensamente 
eucarístico", según el obis
po; la peregrinación, para 
recordarnos que: 

'Toda la vida cristiana es 
como una gran peregrina
ción hacia la casa del Pa
dre"; las oraciones (Credo, 
Padre Nuestro, Ave María, 
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Gloria, según la intención 
del Santo Padre); la visita a 
una Iglesia, preferiblemente 
a uno de los santuarios pro
puestos en la diócesis para 
el Jubileo. Las obras de cari
dad en favor de los enfer
mos, los encarcelados, los 
ancianos que viven en sole
dad, inválidos, niños y jóve
nes desprotegi~os y todos 
los hermanos necesitados, 
en quienes Cristo está pre
sente, son también formas 
de conseguir la indulgencia 
plenaria. 

La comisión pro Año Jubi
lar de los Santos Niños está 
presidida por el vicario epis
copal, Pedro Luis Mielgo e 
integrada por el canciller se
cretario José Ignacio Figue
roa Seco, por el director de 
la oficina de prensa del obis
pado complutense, Juan 
Carlos Ramos Rodríguez, 
por el párroco de los Santos 
Niños Justo y Pastor de Tiel
mes, Fernando José Gutié
rrez Fernández, por el vica
rio parroquial de San Pedro 
Apóstol, Fidel Herrero Gon
zález y por el diácono David 
Calahorra Martinez. 

Según el decreto del obis
po '1a celebración del Año 
Jubilar, enriquecido con In
dulgencias por la Santa Igle
sia, contribuirá, sin duda, a 
revitalizar la vida cristiana y 
la devoción a los Santos Ni-

ños Justo y Pastor, en los 
fieles cristianos de nuestra 
diócesis Complutense y en 
todos aquellos que se acer
quen a los Santuarios Jubi
lares de Alcalá de Henares y 
Tielmes". 

Jubileo 

La palabra jubileo' viene 
del latín iubilaeus, que sig
nifica alegría o júbilo; y a la 
vez del hebreo yóbel, voz con 
la se designaba a la fiesta 
que se celebraba cada cin
cuenta años, y que era Fies
ta de Reconciliación y Per
dón (Lev 25). 

Según el obispado complu
tense, se trata de un llama
miento a convertirnos de co
razón a Dios, lento a la ira y 
rico en perdón; de una ex
hortación a la escucha de la 
Palabra de Dios, fuente de 
vida y luz del corazón; de 
una mirada a nuestro pasa
do y a nuestro futuro, para 
encontrarnos con la Historia 
de la Salvación en la espe
ranza de los hijos de Dios; de 
una oportunidad de reconci
liación con Dios y con nues
tros hermanos; de una prue
ba de la fidelidad de Dios Pa
dre, que vence al mundo en 
su Hijo Jesucristo, y nos 
confirma en la fe, nos sostie
ne en la esperanza y nos vi
vifica en la caridad. 

- ' 
1 ~ 

.....-~~~~~~-...~ 

Será en Tielme·, v allí ¿:p 
viaiarán muchos Nº " 

desde las parroquias 
alcalaínas 

El domingo 
12demarzo 
se celebra 
el iubileo 
de los niños 

El domingo 12 de marzo 
se celebrará en la localidad 
de Tielmes. donde se en
cuentra el segundo de los 
templos jubilares de los 
Santos Justo y Pastor, el 
jubileo de los niños en el 
cual pueden participar to
dos los pequeños de la dió
cesis que lo deseen. A tal 
efecto, el domingo partirán 
de Alcalá autocares desde 
diversas parroquias para 
llevar a los niños de las 
mismas a realizar su pere
grinación al templo jubilar 
de Tielmes. 

En la ermita de 
Tielmes a las 
10,30 horas 
Los que vayan desde las 

parroquias o lo hagan 
acompañados por sus pa
dres deberán estar junto a 
la ermita de Tielmes a las 
10'30 horas y desde allí co
menzará la peregrinación 
caminando hasta la parro
quia de los Santos Niños 
donde se venerarán las re
liquias de los mártires. 

El obispo de la diócesis 
presidirá a las 13 horas en 
el colegio público de Tiel
mes una misa que si el 
tiempo lo permite será en 
el patio, una explanada 
amplia que puede acoger a 
todos los niños peregrinos, 
o si llueve será en el pabe
llón deportivo del centro 
escolar. 

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA 

•cataratas 
• Gl11camo/Tensl6n ocular 

• ledn•Vítree • Eslnblmo 
• Dnalm1181i1 hlflntll • Mlopil 

• ll111nnetnt1í1 • 1SU1mat1smo 

c/ Tinte, 4 - Tlf.: 91 888 09 76 
ALCALÁ DE HENARES 
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la niña Paloma Funes del Río loe la ganadora 

RE/MU Village entregó el Premio de la 
campaña 'Un dibio, una sonrisa' por el 
que donó 3000 euros a 'Aldeas Infantiles' 
RE/ MAX Village entregó en el Salón de Actos de la Cámara de Comercio el premio de la 
campaña 'Un dibujo, una sonrisa' organizado a favor de Aldeas Infantiles SOS. Esta iniciati
va se enmarca dentro de 'RE/MAX for kids', programa de Responsabilidad Social Corporati
va de la empresa inmobiliaria norteamericana RE/MAX. Además, en el mismo acto, la Fun
dación Rayet donó otros 3.000 euros a la citada ONG. La niña premiada fue Paloma Funes 
del Río, que viajará con sus padres donde ella eligió, Disneyland Paris. 

En el acto participaron Fer
nando Morón, responsable de 
relaciones con empresas de 
Aldeas Infantiles SOS . José 
Martinez Guijarro, director de 
la Fundación Rayet, el conce
jal de Educación Francisco 
Bernáldez, Javier Sierra, pre
sidente de RE/MAX, y María 
del Carmen Cañete, directora 
de la oficina de la misma em
presa y promotora del evento. 

Javier Sierra, presidente de 
esta organización inmobiliaria 
internacional nacida en Norte
américa y que hoy está pre
sente en casi toda Europa oc
cidental con más de 1300 ofi
cinas, comenzó hablando de la 
iniciativa. "Preparamos la 
campaña para que los niños 
dibujaran hogares, precisa
mente porque Aldeas Infanti
les ofrece hogares a quienes 
no los tienen". Y continuó con 
las peculiaridades que distin
guen a esta empresa. "Nos
otros tenemos ya en España 
150 oficinas trabajando y más 
de 1000 personas empleadas. 
Además de por su gran tama
ño, por lo que se diferencia a 
nuestra compañia es por el 
cambio en el mercado inmobi
liario que producimos en Nor
teamérica y que queremos 
conseguir también en este 
país. Consiste en que cada ofi
cina es independiente. y que 
cada agente también es un 
profesional independiente". 
contó Sierra. 

'RE/MAX for kids' es el pro
grama de responsabilidad so
cial corporativa de la empresa, 
algo con lo que, en palabras de 
Sierra, "debe contar cualquier 
empresa hoy día. Esto signifi
ca que la compañia no está 
sólo para hacer dinero, sino 
que también tiene que formar 
parte de la sociedad. Cada ofi
cina nuestra ha elegido volun
tariamente participar en este 
programa, y esperamos que 
con él se haga más conocida la 
labor llevada a cabo por Alde
.as Infantiles." 

Javier Sierra, presidente de RE/MAX España y 
María del Carmen Cañete, directora de RE/MAX en Alcalá 
y promotora del evento, durante la presentación del acto 

Paloma Funes del Río 
recibió un maletín de pintura 
profesional y un viaje a Euro 
Disney para ella y sus padres 

euros que RE/MAX Village 
donó a la ONG. 

Además, la Fundación Rayet 
se sumó a la labor solidaria 
donando a su vez otros 3000 
euros para la ONG Aldeas In
fantiles. Tras las palabras de 
Maria del Carmen Cañete, 
broker de RE/MAX Village, 
presentando a la niña ganado
ra del concurso, el edil de 
Educación Francisco Bernál
dez comenzó a hacerle entrega 
de los premios que ganó. Palo
ma Funes del Río, alumna del 
curso de 1 º A del colegio Luis 
Vives, recibió un maletín de 
pintura profesional y un viaje 
a Euro Disney para ella y sus 
padres. 

En el programa 'Un dibujo, 
una sonrisa' se propuso donar 
un euro por cada dibujo que 
se recogiera para la campaña. 
Se recogieron unos 3000, por 
lo que esa fue la cantidad de Los compañeros de clase del colegio Luis Vives acompañaron a Paloma en el acto 
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Está 1resentando su libro 1or todo el terñtoño nacional 

La welta a España · 
de luis Alberto Cabrera 
su Vlaie empezó en Biibao v condnúa por Araoón. 
Astuñas. Gallcla. Valencia v Andalucía 
El fotógrafo e investigador alcalaíno Luis Alberto Cabrera 
inició el lunes 6 de marzo una vuelta a España que lo lleva 
por todo el territorio nacional para presentar su último libro 
"Mujer, trabajo y sociedad (1839.1983)", editado por la Fun
dación Francisco Largo Caballero y la Fundación BBVA. 

Ese lunes 6 de marzo Luis 
Alberto Cabrera Pérez pre
sentó en Bilbao su libro en 
un acto que estuvo presidido 
por la consejera de Cultura 
del Gobierno Vasco, Miren 
Azcarate, y que contó con la 
asistencia de la presidenta 
del Parlamento Vasco, Izas
kun Bilbao. 

Desde Vizcaya, Luis Alber
to Cabrera se trasladó a Za
ragoza dando así comienzo a 
un periplo que lo lleva des
pués a Asturias, Galicia, Va-

lencia y Andalucía, hablando 
sobre la mujer y su evolución 
social y laboral. 

La publicación, que se pre
sentó el pasado 15 de di
ciembre en Madrid, se ha 
agotado en poco más de dos 
meses. Tan sólo quedan cin
cuenta ejemplares que se 
han reservado para su pre
sentación en nuestra ciudad 
el jueves, 16 de marzo, en el 
salón de actos del Rectorado 
de la Universidad, organiza
do por la Fundación General 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 51 de 

fecha 1 de marzo de 2006 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

CONCURSO PARA LA ENAJENACIÓN MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO DE PARCELAS MUNICIPALES 
(expedientenº 3.719) 

Precio de base de licitación: 

•Sector 42 B- Parcela 252-R1 ....... 3.874.147'20.- euros. 
•Sector 100-31 A- Parcela 38 ....... 3.482.413'20.- euros. 
•Sector 36 - Parcela 49-C ........... 1.233.640'80.- euros. 
•Unidad de ejecución 17 - Parcela 1 . . . 550.872'00.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27 de marzo de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. fec. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 3 de abril de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 6 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

Cíll\JID>ffe\[)) IPATIR\ílMOINlílO DIE LA IHJILJJMAINlílDAID> 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares · Tett: 91 888 33 00 • Fax 91 887 96 13. 
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de la Universidad. 
En la fotografia puede ver

se de izquierda a derecha a 
Miren Azcarate, consejera de 

Cultura del Gobierno Vasco, 
a Luis Alberto Cabrera y a 
Izaskun Bilbao, presidenta 
del Parlamento Vasco. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 51 de 

fecha 1 de marzo de 2006 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LA CONCESIÓN ADMINISTRATIVA DE 
LAS OBRAS DE DEMOLICIÓN DEL ACTUAL MERCADO 
MUNICIPAL DE ABASTOS Y LA CONSTRUCCIÓN Y EX
PLOTACIÓN DE UN NUEVO EDIFICIO COMERCIAL CON 
UN APARCAMIENTO PÚBLICO SUBTERRÁNEO EN SU 
MISMA PARCELA, (expedientenº 3.593) 

Tipos de licitación: 
• Canon anual a abonar al Ayuntamiento 

una vez finalizadas las obras: 62.684.- euros. 
•Tarifas por estacionamiento de vehículos 

- coste minuto: 0'012.- euros. 
- coste hora: 0'72.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 5 de abril de 2006 en 
el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento, fecha en 
la que finaliza también la exposición pública del proyecto y 
plliegos de condiciones. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 12 de abril de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 3 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllLJJID>AID> IPATIR\ílMOINrno ID>IE lA IHJUMANíllD>AID> 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13. 
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Las charangas y los cabezudos animaron el desfile 

Por primera vez, tuvo presencia policial 

Muv alta 1anici1ación en el concurso de disfrace& 
tuegos arunciales v quema de la Sardina del Distrito 11 
Est e pasado miércoles de Ceniza el distrito 11 celebró s u s Carnavales con un altísimo 
índice de asisten cia. El gran concurso de disfrac e s obtuvo una partic ipación de alre
dedor de 300 personas. y tres charangas desfilaron con unos invitados de excepción, 
Los Lunnis, y fueron acompañadas de una multitud de gente. Cuando atardeció, se 
procedió, como cada año, a la quema de la Sardina. 

Esta semana de Carnavales 
ha sido vivida intensamente 
por los vecinos del Distrito 11, 
que aprovecharon la soleada 
tarde del pasado miércoles 
para acudir a las actividades 
previstas para celebrar estas 
fiestas de Don Carnal. 

La diversión dio comienzo a 
primera hora de la tarde con el 
Concurso de disfraces en va
rias categorías, (de O a 3 años, 
de 4 a 7 , de 7 a 11 , de 11 a 15, 
de más de 16 años, y de gru
pos o murgas). En palabras de 
Pablo González, presidente del 
distrito, "este año ha sido uno 
de los años con más participa
ción de gente. Por ejemplo, 
sólo en la categoria de 4 a 7 
años han concursado unos 70 
niños, y en la de 7 a 11 , otros 
60. Además, algo muy impor
tante es que los disfraces no 
eran alquilados, sino hechos 
por ellos mismos. Todos desti
laban originalidad y , entre 
ellos, hemos visto disfraces de 
viejecilla, una nevera muy 
bien equipada, la primavera, 
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El concejal del Distrito, Pablo González, y "Los Lunnis" 

una señora mayor ataviada 
con pañales y chupete, una 
niña pequeña de unos pocos 
meses vestida como si fuera 
una muñequita, una mariposa 

de alas enormes... disfraces 
con premio han sido, por 
ejemplo, los de un grupo de 
ciudadanos medievales, y un 
conjunto de arco iris. Además, 

otros llevaban mensaje, como 
el de una niña que denuncia
ba el maltrato a las mujeres". 

Después, un pasacalles for
mado con tres charangas reco
rrió El Juncal acompañado de 
multitud de niños que baila
ban con tres Gigantes y los 
Lunnis por calles como Nues
tra Señora de Belén, Reyes Ca
tólicos o Núñez de Guzmán. La 
comitiva escoltaba a la propia 
Sardina que se preparaba 
para su quema y un remolque 
cargado con un taller de per
cusión compuesto por jóvenes 
que marcaban el ritmo del 
desfile. Según Antonio Arroyo, 
el jefe de las charangas, "nos 
han acompañado tres compar
sas traídas de Madrid, 'La tra
ca', 'Los Ortega', y 'El chupina
zo' , que he dirigido yo. Estas 
fiestas han salido a la perfec
ción. Organizándolas, Pablo se 
lo monta muy bien." 

Más tarde, los vecinos mira
ron al cielo para contemplar el 
Festival de pirotecnia y, a con
tinuación, se quemó la Sardi
na junto a las ruinas de la vie
ja Complutum. Pablo González 
calificó este Carnaval como 
"todo un éxito, al que además 
ha acompañado el tiempo. En
cima este año, · a diferencia de 
anteriores, hemos contado con 
presencia policial y de Protec
ción Civil." 
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"Yo quiero fumar", segundo premio "Quiero ser niño otra vez", parroquia S. Francisco de Asís, 1 •• premio 

tos miembros de la parroquia San Francisco de Asís consiguieron el primer premio 

Alcalá 110 su particular concierto de chirigotas con el 
Gran Concurso de Murgas organizado por el Avuntamiento 
La Plaza Cervantes recibió en su escenario el martes pasado el Gran Concurso de Murgas en el que parti
ciparon cuatro formaciones que hicieron soltar a los asistentes más de una carcajada con las ácidas letras 
de sus canciones. Un conjunto de cigarrillos, un grupo de niños pequeños recién salidos de la guardería, una 
comitiva compuesta por ciudadanos, legionarios y emperadores romanos; y un conjunto de simpáticos pa
tos probaron suerte ante un jurado que premió a la originalidad, el buen gusto, la gracia y el arte popular. 

El Concurso de Murgas del tele basura y los programas delco- la canción de Coti. Este grupo se 
Ayuntamiento, que este año estuvo razón, que nadie dice ver, pero que centró en la epidemia de gripe 
precedido del de la elección de tienen las mejoras cotas de audien- aviar, las bodas entre homosexua
Drag Queen, congregó a un buen cía, y otra, especialmente dirigida a les, y la diferencia existente, a la 
número de gente en la Plaza. Los los alcalaínos por tratar sus proble- hora de elegir vivienda, entre un 
primeros en pisar escenario fueron mas más cotidianos, como los atas- zulo y un chalet. 
'Los sextos del Portilla', alumnos cos de la Vía Complutense y de la Mientras el jurado deliberaba, el 
de la Escuela de Adultos disfraza- rotonda de la Fiat porque en esta mago Raúl de Pedro, presentador 
dos de cigarrillos con el lema 'Yo ciudad ya no cabemos más. del evento, entretuvo a los asisten
quiero fumar', que realizaron un Después tocó el tumo a los com- tes con un truco de magia, y uno de 
simpático alegato a favor de Jos fu- ponentes del Centro Regional de los 'romanos' hizo Jo mismo con un 
madores. Los siguientes fueron los Castilla La Mancha, que se vistie- chiste. El fallo del jurado otorgó el 
miembros de la Parroquia de San ron como si fueran personajes del 
Francisco de Asís, cuyo motivo Imperio Romano, acompañados de tercer premio ª la peña de Los Vi
central de su actuación era 'Quiero pancartas como 'Compluvion, paso kingos Y su 'Vaya, esto fue un 
ser niño otra vez'. Esta murga, muy obligatorio entre Emérita y Cesa- error', el segundo al grupo 'Yo 
aplaudida al final de la actuación, raugusta'. Este grupo abordó varios quiero fumar' Y el primero a la pa
entonó varias canciones abordando temas, como Jos problemas de rroquia de San Francisco de Asís 
diferentes temas: los payasos de la aparcamiento de los coches y las por 'Quiero ser niño otra vez' . Los 
tele que han vuelto pero que ahora multas. premios que se entregaron consis
salen en el telediario, salieron en Ja Por último, subieron al escenario tieron en 400 euros en metálico 
defensa de la Iglesia y reprocharon los concursantes de la Peña de Los para los primeros clasificados, 300 
al Estado los problemas de la vi- Vikingos, que iban vestidos de pa- euros para el segundo premio, y 
vienda, el maltrato y la delincuen- tos, que entonaron 'Vaya, esto fue 200 euros para los terceros. Todos 
cia. Dedicaron una chirigota a la un error' , una particular versión de ellos recibieron, además, un trofeo. 

Algunas letras 
de los vencedores 

Desde hace ya algún tiempo / No 
está muy de moda / Lo de ser cris
tiano. / Cuando quieren atacarte / 
Te dicen lo rico / Que es el Vatica
no. / Si el domingo vas a misa / La 
gente te dice:-/ "vaya bicho raro". 
Que si este cura es pederasta / Que 
si tal obispo es facha/ ¡lo que ten
go que aguantar!/ Y cuando ya-me 
canso yo les digo os podéis equivo
car:/ ¡todo está contaminado!/ que 
mucho oportunista lo que quiere es 
a la Iglesia atacar: / ¡contando 
siempre lo malo! 

La gallina turuleta, le ha dado fie
bre y se ha tenido que acostar / La 
gallina turuleta, toma aspirinas 
pero ya no le hacen ná, / La gallina 
turuleta, esta malita la tenemos que 
curar / Déjala a la gallinita, no le 
toques las plumitas, porque tiene 
gripe aviar 

No quiero tener problemas de tra
bajo / Quiero una vida tranquila y 
sin estrés. / Ir al cole a jugar con 
mis amigos / Y que luego mi mami 
me ponga de comer / ¿y saben 
qué? yo quiero ser / quiero ser 
niño otra vez. 

"Vaya, esto fue un error", peña Los Vikingos, 3 ... premio Grupo del Centro Regional Castilla La Mancha 
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"Las hippies". 

Con gran asistencia de público 

los alumnos de la Escuela de Adultos se 
disfrazaron v actuaron en el María zambrano 

Hiper-Textil LA CADENA 
Tenemos 

toda la moda y colores de 
Primavera 

Todos los artículos en INFANTIL, NIÑO-NIÑA y SEÑORA: Pantalones, 
Blusas, Vestidos, Camisetas, Calcetines, Interior, Corsetería y Lencería. 

¡¡TENEMOS TODO LO QUE NECESITE!! 

11€11~~1 ~ ¡J l!I l•l-1~tJ1 =II•l ¡J ii~ ¡J :(í] [ •l-ill 
---- Venga a visitarnos y lo comprobará---

ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

t t de marzo de 2006 

TAllER 

La Escuela de Adultos parti
cipó en el Carnaval de este 
año disfrazándose por grupos 
según barrios de la ciudad. 
Hombres y mujeres de todas 
las edades desfilaron desde su 
centro para dejarse ver en la 
Plaza de Cervantes y después 
dirigirse al Centro Cívico Ma
ría Zambrano, donde se subie
ron al escenario para interpre
tar una especie de chirigotas 
ante miembros de la corpora
ción municipal y sus vecinos. 

El buen humor inundó el 
Salón de Actos del centro Ma
ría Zambrano que se llenó de 
público para recibir a los 
alumnos de la Escuela de 

DE PElETERIA 
1ásde 

2sañesde 
eueñencia 

p\\ar Va\enciano 
..La piel a su medida'" 

PRECIOS ESPECIALES 
EN CUERO, NAPA Y COMPLEMENTOS 

c/ Daoiz y Velarde. 13 - local 2 
(frente a Escuela Oficial de Idiomas) 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 
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BllCIMI, 
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Cl ... 11111 ...... _ 
Adultos, que han dedicado 
una buena parte de su tiempo 
para idear los disfraces que 
vistieron y las canciones y co
reografias con las que arran
caron las sonrisas de los asis
tentes. 

No quedaba ni una sola silla 
libre mientras que en las de la 
primera ftla se sentaron el al
calde Bartolomé González, 
Salvador Guardiá, presidente 
del distrito V, los ediles de 
Educación y Mujer, Francisco 
Bernáldez y Amparo Moriche, 
y la directora de la Escuela de 
Adultos, que no pudo subir al 
escenario a presentar el acto 
por tener una pierna acciden
tada. El primero en dirigirse al 
público fue Bartolomé Gonzá
lez, que agradeció el buen hu
mor y simpatía que contagia
ban los alumnos que habían 
colaborado en el Carnaval. A 
continuación dio paso Luis, el 
secretario del centro, que fue 
presentando a las diferentes 
agrupaciones de alumnos que 
subieron a escena. 

Las primeras fueron 'Las mi
nistras' del barrio de El Val, 
vestidas con un estrambótico 
disfraz en cuya canción hací
an una critica jocosa de los 
trajes a la última moda que al
gunas ministras lucen en ac
tos públicos. Les siguieron 
otros grupos como 'Las pun
kis', 'Las colegialas', 'Las hip
pies' o 'Yo quiero fumar', cada 
uno cantando una chirigota 
que ellos mismos escribieron 
para estas fiestas. Al final del 
acto se ofreció una merienda 
entre los participantes y el pú
blico. 

PUERTA de Madrid 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-8 
Telf.: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telt: 949 2125 38 
GUADALAJARA 
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En las cuatro ediciones se han plantado 313 eiemplares 

Se celebró el Día del Árbol 
Con motivo de la 4ª edición del "Día del Árbol", promovido 
por la concejalía de Medio Ambiente, el pasado 21 de febrero 
tuvo lugar el Día del Árbol en el municipio. Este evento, que 
además ha contado con la colaboración del personal del de
partamento de jardinería del ayuntamiento, profesor y alum
nos de Garantía Social, tiene especial relevancia por su con
tribución a la mejora estética y medio ambientBI del pueblo 
amenazado en los últimos años por sequías, enfermedades y 
otros factores que destruyen las masas arbóreas existentes. 

Como en ediciones anterio
res han participado en la orga
nización el departamento de 
jardinería del ayuntamiento y 
los alumnos del programa de 
garantía social que se han en
cargado de instruir y ayudar a 
los 70 niños del colegio públi
co que acudieron al acto, ade
más del personal del Centro 
de Mayores quienes con su in
terés y esfuerzo llevaron a 
cabo la plantación. 

En estos cuatro años se han 
plantado un total de 313 árbo
les: En el año 2003 se planta
ron 240 olmos pumilla en el 
Camino de Carravieja; en la 
segunda edición, celebrada en 
el año 2004, se plantaron 45 
píceas, olmos y arces en la 
Fuente y Camino del Huerto 
del Cura; en 2005, 14 catal
pas, almeces y olmos en el re
cinto del colegio del sector II; y 
por último en esta cuarta edi-

ción del año 2006 se han pla
tado 14 pinos carrascos y ci
preses leydandi en calle Moli
no de Viento. 

La labor más importante que 
realiza el ayuntamiento es el 
mantenimiento de las zonas 
verdes y parques atendidos 
por el departamento de jardi
nería y el grupo de garantía so
cial, quienes están instalando 
el sistema de riego por goteo en 

~ CAMARMA DE ESTERUELAS 

El alcalde de Camarma, Luis 
Gregorio Díaz, explicó a PUER
TA DE MADRID que, al pare
cer, la vecina se disponía a en
trar en su vivienda cuando re
paró en que el perro se hallaba 
en el interior de la misma. Ante 
la situación y la necesidad de 
acceder al domicilio, la vecina 
optó por llamar desde su teléfo
no móvil a los servicios de 
emergencias, que reclamaron 
la presencia de la policía en el 
lugar, al que se desplazó un 
miembro del cuerpo. La versión 
dada desde el consistorio ca
marmeño es que el policía, que 
como medida de protección pi
dió a la afectada que se mar
chara a casa de una vecina, lle
vó a cabo un par de intentonas 
de reducir al perro, que se 
mostraba muy agresivo. Según 
el alcalde de Camarma, el obje
tivo del policía era impedir que 
el perro saliera fuera de la casa 
y quedara suelto por la cave: 
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Un policía fue el encargado de reducir al animal, 
que se había colado en un domicilio aieno 

Polémica por la muene de un 
perro de raza Pit·bull en Camarma 
Hace unas semanas, el debate sobre la tenencia de perros de 
razas calificadas como "peligrosas" volvió a saltar a la pales
tra de la mano de un suceso acontecido en el municipio de 
Camarma. Allí, un pit-bull, una de las razas contempladas 
dentro de ese catálogo, se escapó de su parcela para intro
ducirse en una de las viviendas de la calle Ronda. El suceso 
concluyó con la muerte del animal a manos de un policía. 

"Fue en ese instante cuando el Asimismo, el alcalde de Ca
policía decidió que tenía que marma también confesó que la 
hacer uso de su arma regla- reacción de los dueños del pe
mentaria en defensa propia, rro no se ha hecho esperar: "Se 
con la muerte del perro como han puesto en contacto con 
resultado", aclara Díaz, para una asociación y han presenta
quien la actuación del policía do una denuncia en el juzga
fue "dolorosa y entendible". do", cuenta Luis Gregario Díaz. 

los parques, además de reali
zar los tratamientos fitosanita
rios y de poda necesarios. 

Este acto tiene una impor
tancia añadida que es la de in
culcar a los niños y jóvenes los 
valores relacionados con el 
medio ambiente y respeto por 
las infraestructuras de este 
municipio haciendo que to
men conciencia de ellos como 
algo suyo. 

Abierto un expediente 
a los dueños del perro 
Las consecuencias derivadas 

del caso no quedan ahí. Díaz 
aseguró que los dueños del pit
bull muerto han sido objeto de 
la apertura de un expediente 
administrativo por parte del 
ayuntamiento. "Según los da
tos que tenemos en nuestro po
der, los papeles sobre tenencia 
de un perro de raza peligrosa 
no estaban en regla", dijo Díaz. 
Una de las irregularidades de
nunciadas por el alcalde es la 
falta de una licencia municipal. 
"Estamos pendientes de averi
guar si estaban en posesión de 
licencia en otro municipio, ya 
que, al menos en Camarma no 
la tenían tramitada", explicó 
Díaz, quien añadió: "El seguro 
presentado no se corresponde 
con el animal abatido y la últi
ma vacuna que figura en la 
cartilla del perro data de 2004". 
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~ MECO 

Aceras más anchas, espacios más uansbbles v meiora v aumemo de servicios 

Se inició la tercera tase del plan de 
recuperación del casco antiguo de Meco 
El alcalde Meco, Pedro Luis Sanz Carlavilla, manifestó su compromiso de que desde el ayun
tamiento se recuperen los valores tradicionales del municipio y precisamente en esa linea 
va dirigido el Plan de Recuperación del Casco Antiguo que se ha puesto en marcha desde el 
actual equipo de gobierno del Partido Popular. Este ambicioso proyecto de embellecimiento 
y revitalización, que cumple su tercera fase , se detiene ahora en la calle y travesía del Me
dio Celemín, calle y travesía del Ave Maria, calle Jardines y calle Espejos. En lineas gene
rales, el proyecto de recuperación que afectará a esta zona del casco urbano se traducirá en 
notables mejoras para los habitantes de Meco. Y es que, además de embellecer las calles, los 
vecinos podrán disfrutar de espacios más transitables con más y mejores servicios. 

A finales de febrero las em-
presas adjudicatarias (Viales 
y Obras Públicas) comenza
ron las obras. Se trata de 
unos trabajos que, en su con
junto, devolverán a estas seis 
céntricas calles su personali
dad. Para Pedro Luis Sanz 
Carlavilla, la puesta en mar
cha de esta tercera fase del 
plan supone "un importante 
paso más en el camino" hacia 
la revitalización y puesta en 
valor del casco antiguo de 
Meco, una zona que el regidor 
de la villa quiere "convertir en 
el referente indiscutible del 
municipio". 

Aceras 
más anchas 
Según el proyecto, los viales 

serán rediseñados y tendrán 
restricciones para el acceso al 
tráfico rodado. Asimismo, el 
ayuntamiento quiere aprove
char los trabajos de recupe
ración para la eliminación de 
barreras arquitectónicas (de
jando en la misma rasante 
acera y calzada) y la amplia
ción y ensanchamiento de es
pacios para el peatón. 

Por otro lado, el proyecto 
renueva totalmente los fir-

lis 1bras atectarín a la calle v travesía 
1111 •11111 Celemín, calle v travesía 

1111 lve Maña calle Janll•s v calle Esnein 

Calle del Ave María 

mes, reordena los servicios de 
alumbrado público y sanea
miento, completa la red de 
gas que ya existe en algunas 
calles, renueva la red de 
abastecimiento de agua y sus 
acometidas y contempla el 

soterramiento de los cables 
de telefonía y electricidad de 
baja tensión. De este modo, 
con esta última actuación se 
eliminarán los postes aéreos 
que hoy en día encontramos 
en estas calles del casco. 

UI Fase del Plan de Recuperación del Casco 

Cale y travesía del Medio Celemín, calle y travesía del Ave María, calle Jardines y calle Espejos 

Red de alumbrado, 
saneamiento 

y abastecimiento 
de agua 

Pavimentación 

Embellecimiento 

Mobiliario 

Árboles 
en el Casco 

PUERTA de Madrid 

El proyecto incluye la mejora en la iluminación de las calzadas, la creación de 
una nueva red para canalizar las aguas fecales y de lluvia y la renovación de 
las red de abastecimiento de agua con sus acometidas. Las farolas elegidas 
tendrán un reductor de intensidad lumínica que se traducirá en un importan
te ahorro energético. 

Los seis viales a los que afecta el proyecto se someterán a una renovación 
del paquete de firmes. 

La elección de farolas tipo "Villa", un adoquinado alejado del color gris y el en
terramiento de los cables de baja tensión son algunos de los puntos que in
cluye el plan que se traducen en un indiscutible embellecimiento de la zona. 

Una vez finalizados los trabajos de recuperación, las seis calles a las que 
afecta el proyecto dispondrán de un mobiliario más moderno y acorde con el 
entorno. 

En esta tercera fase del Plan de Recuperación del Casco también se inclu
ye la creación de alcorques para la plantación de árboles. 

CONSULT 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 
PSICOANÁLISIS 

Pedir hora: 91 880 80 O 1 
24 horas: 639 13 29 57 

e/. Gallegos, 9 - lº C 
ALCALÁ DE HENARES 

SE TRASPASA 
WISOUERÍA 

- Luces de Alcalá
(Antigüedad 32 años) 

Telf.: 659 34 82 86 

~t~'L~r: 
RAMÓN Y CAJAL, 4 *TENIENTE RUIZ, 5 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES, 
BAUTIZOS_ 

Togar INVITAc10NES 

El MAYOR SURTIDO DE AlCAlA 
FABRICACION PROPIA 

P° de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 - ALCAIA DE HENARES 

Próximamente en P" del Val, 8 

SE TRASPASA 
Bar-Restaurante 

en Guadalajara 
-En pleno funcionamiento

Alta rentabilidad 
Tel.: 949 25 46 05 

Confecciona en casa 
MUÑECOS, BISUTERÍA, 

ENSOBRADO CORRESPONDENCIA, 
ENVÍO PUBLICIDAD. 

661123205 
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Imagen de la actuación que tuvo lugar tras la rueda de prensa Sonia, el cantante Ramóncín, Paloma Segrelles, José Luis y Chaíto 

tes gustaría actuar en la Plaza de Cervantes para estas Ferias 

los alcalaínos Chalav presentaron 'lágrimas doradas' 
su último trabaio cargado de rumba v namenco 
El grupo musical 'Chalay' acaba de presentar su último disco titulado 'Lágrimas de oro' en el Club 
Siglo XXI de Madrid con el apadrinamiento del cantante Ramoncín. Se trata del octavo trabajo dis
cográfico de este conjunto que ha obtenido ya once discos de platino en sus diez años de tr ayectoria, y 
cuyo cantante Chaíto, se ha criado en el complutense barrio de El Chorrillo. 

Chalay, nombre que viene "de 
chalao" como dice Chaíto, el 
cantante, dio a conocer en Ma
drid 'Lágrimas de oro' el pasado 
28 de febrero, donde contaron 
con la presencia de Ramoncín y 
la directora del Club Siglo XXI, 
Paloma Segrelles. En palabras 
de Chaíto, la presentación "fue 
de lujo, con la presencia de fa
mosos como Juan el Golosina y 
Marián Conde. Realizamos una 
rueda de prensa y a continua
ción tocamos cinco temas del 
disco. No podemos quejamos y 
Ramoncín nos pareció buena 
gente, un hombre que sabe mu
cho del mundo discográfico". 

Una de las canciones, 'Lágri
mas doradas' "da nombre al títu
lo genérico del disco en el que 
tengo yo mucho que ver porque 
soy el autor del tema con parti
cipación de mi compañero. 
Siempre compone todo José 
Luis en nuestros discos. Pero en 
este caso yo le llevé la melodía, 
él la reestructuró un poco y le 
dio también su toque. Este disco 
continúa en la línea de los ante
riores en los que dominaba la 
tecno rumba, pero en este últi
mo hemos innovado bastante 
porque este estilo musical sólo 
está presente en cuatro ternas de 
los doce que son en total. Ahora 
hemos tendido hacia terrenos 
más flamenquitos , de tanguitos 
y rumbas. Hemos abandonado 
un poco tanto tecno que hacía
mos antes, cambiando levemen
te el estilo de siempre. En nues
tros temas aparecen más guita
rras flamencas, como 'Lágrimas 
doradas' que es una de las can-
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ciones más flamencas de ahora 
mismo, pero a la vez es un fla
menco moderno y fresquito en
caminado a todos los públicos y 
sobre todo a la juventud. Lleva 
flautas traveseras, dos guitarras, 
conga, percusiones ... en defini
tiva, un sonido muy flamenco", 
cuenta Chaíto. 

Su público también ha evolu
cionado. Según su cantante, 
"cuando nosotros comenzamos 
nuestra carrera, allá por el 96, la 
clase de público que nos seguía 
era muy jovencito, de niñas de 
quince o veinte años. pero creo 
que con el paso de los años nos 
hemos depurado bastante y he
mos conseguido algo muy im
portante a nivel musical que es 
abarcar todo tipo de públicos. 
Hace dos años sacamos un disco 
que se tituló 'Luna' y que tuvo 
una crítica y aceptación tremen
damente buena que ha gustado a 
niñas de 8 años y a personas de 
70. Así que hemos logrado lle
gar a un abanico de gentes de 
todas las edades que era lo que 
pretendíamos." 

A la hora de recibir la inspira
ción para componer sus cancio
nes, "Chalay se inspira en nos
otros mismos pues intentamos 
sonar diferente de todo el mun
do. Pero mi artista favorito in
discutible es Camarón, un genio 
que ro91pió moldes y creó es
cuela. El sería el artista que pue
do decir que me inspira. En eso 
coincido con mi compañero 
José Luis, al que también le va 
mucho el flamenco. A Sonia 
también le gusta pero no es tan 
fanática.", dice. 

Para este año, las previsiones 
para Chalay son halagüeñas, 
"tenemos ya firmadas entre 35 y 
40 galas por toda España, y to
dos los años nos vamos defen
diendo, gracias a Dios, mante
niéndonos en la línea de las 40 o 
50 galas al año. Tal y como está 
el panorama y no siendo un gru
po famoso como Alejandro 
Sanz por ejemplo, está bastante 
bien. Nosotros, estando en un 
nivel de un peldaño o dos por 
debajo de él, la gente nos reco
noce y canta nuestras canciones; 
compra nuestros discos y segui
mos teniendo nuestro público, 
que es lo importante", comenta. 

Para promocionar su disco 
continuarán con su gira de in
vierno por Castilla La Mancha, 
donde una de las últimas veces 
reunieron a 3000 personas en 
Daimiel, y darán a conocer 'Lá
grimas doradas' en Canal Sur y 
Radiolé. 

Actuar en Alcalá, 
su ciudad 
Chalay suele actuar para las 

Ferias en Alcalá en el Parque 
O'Donnell, aunque preferirían 
un cambio de escenario esta 
vez. "Me imagino que actuare
mos como cada año. Espero que 
este verano sea también así y 
con más razón, ya que presenta
mos nuevo disco. Nuestro con
cierto ya se ha hecho un clásico 
en esta ciudad, aparte de que es 
mi tierra donde me he criado y 
he vivido durante 27 años en el 
barrio de El Chorrillo. Aquí ten
go la suerte de que me conoce 

,._. Cllllllll __ ...... 
•lln1111IL ........ 
llllWFlllll 

111111 •1 ....... 

••1111 • ll .... 
.. Clnlllls, 

llClllrl ............... 
Slñl ........ 

mucha gente y el trato con ella 
es estupendo. De todas formas 
actuar siempre en el O' Donnell 
cansa. Creo que nuestra amplia 
trayectoria merece que actuára
mos en la Plaza Cervantes y 
quería pedir la oportunidad de 
poder actuar en el centro de 
nuestro pueblo que, además, se
ría un pelotazo. Otros grupos y 
solistas que sí han podido actuar 
en la Plaza no tenían una trayec
toria como la nuestra, con 11 
discos de platino que suponen 
alrededor de 1.200.000 copias 
vendidas", explica Chaíto. 

También anima a la gente a 
que conozca su disco y vaya a 
sus conciertos "porque los te
mas que hacernos son muy fres
cos y con un sello propio. La 
gente se identifica cuando oye 
las historias de nuestras cancio
nes porque son muy reales. 
Además, nos metemos en el c<;>
razón de la gente y, en el direc
to de los conciertos, aún más". 
Chalay, que ha actuado por cau
sas benéficas como las ayudas a 
niños saharauis, expresa su apo
yo y solidaridad con las vícti
mas de los atentados del 11 de 
marzo que ahora cumplen su se
gundo aniversario. 
Su página web es www.chalay.es 

PUERTA de Madrid 
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Tres puntos que elevan al Alcalá hasta el borde del pozo 

1-2, San Isidro dio buena cosecha 
SAN ISIDRO: Álvaro, Mara, Joan Ríos, Jacob, Ruimán, Soto, Benito Domínguez (Dani Mar
cos, minuto 46), Álvaro Valdés, Richard (Airam, minuto 59), Roberto (Rubén Blaya, minuto 
54) y Noah. · 
RSD ALCALÁ: Ballesteros, Santi López, Álex Ruiz, Gonzalo, Joselu, Juanma (Juanchu, mi
nuto 86), Oya (Cristian, minuto 72) , Isach, Alberto, Noé Acosta y Pier (Fran, minuto 82). 
GOLES: 0-1 Pier, minuto 17. 1-1 Rubén Blaya, minuto 72. 1-2 Isach, minuto 79. 
ÁRBITRO: Pereñiguez Pérez, del colegio murciano. Tarjetas amarillas a Richard, Gonzalo, 
Oya e Isach. Doble amarilla a Ballesteros y roja directa a Noah. 
INCIDENCIAS: 800 espectadores en La Palmera. 

El campo del San Isidro re
sultó bastante fértil para el Al
calá, que pudo sembrar un efi
caz planteamiento estratégico 
y cosechar tres puntos vitales 
en la lucha por eludir el des
censo a tercera división. Al 
equipo canario se le indigestó 
la disposición táctica diseñada 
por el entrenador del Alcalá, el 
argentino Esteban Becker, que 
dirigió su segundo encuentro 
como técnico complutense y 
cuenta sus partidos por victo
rias. 

El choque empezó con los tí
picos minutos de tanteo, en 
los que ninguno de los dos 
equipos arriesgaba en defensa 
ni se aventuraba en demasia
das jugadas de ataque. Pero 
esto fue más cierto aun para el 
San Isidro que para el Alcalá, 
que aunque jugaba a 2 .000 ki
lómetros de casa, parecía en
contrarse más en su elemento 
que los locales. A esto no fue 
ajeno el factor Pier. El delante
ro canario del Alcalá buscó 
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desde el principio del partido 
la espalda a la defensa rival y 
desbordó a sus paisanos a rit
mo de isa. En el minuto 17 de 
la primera parte Pier explotó 
hábilmente esta situación 
para lograr el primer tanto del 
partido, que fue también su 
primer gol con la camiseta del 
Alcalá. 

En ese momento vino la in
evitable relajación del equipo 
que se ve por delante del mar
cador, acompañada por el des
pabilamiento del que va per
diendo. Así el San Isidro achu
chó durante el resto del pri
mer tiempo a un Alcalá más 
encerrado, pero los locales no 
consiguieron romper la defen
sa visitante ni crear ocasiones 
claras de gol. Esto terminó 
desquiciando a los canarios 
hasta el punto de que cuando 
acababa la primera parte 
Noah agredió fuertemente a 
Santi López y el colegiado tuvo 
que expulsar al delantero ca
nario, mostrándole la tarjeta 

roja. De este modo, el Alcalá se 
marchó al descanso con ven
taja en el marcador, superiori
dad numérica y con la moral 
más alta que los desanimados 
jugadores del San Isidro. 

Sin embargo, en el segundo 
tiempo los locales salieron con 
nuevos bríos y fueron acorra
lando cada vez más al Alcalá 
en su área. A medida que iban 
pasando los minutos, iba au
mentando el cansancio de los 
jugadores y quedaban más es
pacios libres entre ellos. Así, 
era más fácil realizar pases y 
jugadas de ataque, pero el Al
calá había renunciado a la 
ofensiva y sólo el San Isidro 
aprovechó esta circunstancia. 
La defensa alcalaína ya no era 
tan segura como al principio, 
pero tuvo en Ballesteros a un 
seguro guardaespaldas que 
evitó el empate más de una 
vez. 

Pero en el minuto 25 de la 
segunda parte uno de los ata
ques del San lsidrio culminó 

en penalti. Ballesteros, proba
blemente el mejor jugador del 
partido, detuvo la pena máxi
ma, pero el rechace fue corto 
y, como suele ocurrir en estos 
casos, los defensas estaban 
todavia celebrando el fallo del 
penalti y la parada de Balles
teros mientras los atentos de
lanteros ya corrían para apro
vechar el rebote. ¡Y vaya que lo 
aprovechó Rubén Blaya, que 
marcó el gol del empate! 

Tras esto, el Alcalá despertó 
y trató de volver a la ofensiva y 
recuperar el dominio que ha
bía logrado imponer en los pri
meros minutos del partido, 
hasta que marcó el primer gol. 
De ahí que Esteban Becker 
aplazara el previsto cambio de 
Pier, tratando de que el delan
tero canario pudiera conseguir 
su segundo gol. Sin embargo, 
la defensa local no se dejó sor
prender y el juego se mantuvo 
equilibrado. Pese a todo, el Al
calá consiguió alcanzar el área 
rival en más de una ocasión. Y 
en una de ellas, en el minuto 
34 de la segunda parte, el San 
Isidro cometió una falta cerca 
de su área e Isach la ejecutó 
magistralmente, logrando el 
gol de la victoria. 

Entonces el San Isidro se 
lanzó a por el empate y Balles
teros tuvo que evitarlo emple
ándose a fondo . Tanto que en 
el minuto 90 vio la segunda 
amarilla y fue expulsado 
cuando el Alcalá ya había he
cho sus tres cambios. Así, Ba
llesteros tuvo que ceder la ca
miseta y los guantes a Alberto, 
que mantuvo su portería im
batida. 

Con este triunfo, el Alcalá 
pasa de estar en el fondo del 
pozo a asomarse al borde. 

CLASIFICACIÓN 
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un centenar de deponistas inician la temporada 

El Club Ciclista lplacea comenzó 
a pedalear esta temporada 
El Club Ciclista Iplacea inició su andadura esta temporada con la presentación oficial 
de sus efectivos que como viene siendo tradicional tuvo lugar en las instalaciones del 
restaurante El Olivar, uno de sus patrocinadores, que ofreció el magnífico complejo tu
rístico para vivir la presentación de los distintos equipos del club presidido por Luis 
Sánchez Trillo. Iplacea tiene equipos en todas las categorías ciclistas menos en profe
sionales, algo muy complicado si se tienen en cuenta las características del ciclismo 
profesional en el que.lejos de .crearse nuevos equipos se van perdiendo. 

Los ciclistas del !placea vol- pronto con las competiciones. elido por el que fuera ciclista 
vieron a ponerse el maillot Ese centenar son los correcto- profesional Luis Sánchez Tri
para empezar en primer lugar res con licencia que tiene en llo y en cuya junta directiva 
con los entrenamientos y muy estos momentos el club presi- está otro exciclista profesional 
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que fue seleccionador nacional 
de fondo en carretera, Enrique 
Martinez Heredia. 

Desgraciadamente no pudie
ron estar en la presentación 
los ciclistas olímpicos españo
les José Antonio Villanueva y 
Gema Pascual El alcalaino y 
la ciclista de Villalbilla se en
cuentran en plena competi
ción y no pudieron estar con 
sus queridos amigos del !pla
cea. Tampoco pudo estar en 
Alcalá Joane Somarriba, gana
dora del Tour de Francia, del 
Giro de Italia y campeona del 
mundo. Retirada después del 
mundial de Madrid, la vizcai
na ha cumplido su deseo de 
quedar embarazada y precisa
mente una indisposición pro
pia de su estado le hizo que
darse en casa y no recibir el 
homenaje que le iba a dar el 
Club Ciclista !placea. 

En cambio sí estuvo uno de 
los dos ciclistas del pelotón 
profesional español que han 
pasado por !placea, concreta
mente Juan Carlos Fernández 
Mora, quien ha fichado por el 
Grupo Nicolás Mateos, un fi
lial del Saunier Duval que 
compite en categoría Conti
nental. No pudo estar tampoco 
Javier Mejía. 

Los actos programados por 
el club el sábado 4 de marzo 
comenzaron en la ermita del 
Val donde directivos y ciclistas 
realizaron una ofrenda floral a 
la patrona de la ciudad com
plutense, la Virgen del Val. 

La presentación propiamen
te dicha tuvo lugar en el com
plejo turístico El Olivar como 
viene siendo habitual en los 
últimos años. En ese acto es
tuvo el concejal de Deportes 
del ayuntamiento de Alcalá, 
Marcelo lsoldi, acompañado 
por el edil de Descentraliza
ción, Jesús Fernández Pas
cual. Además también estuvo 
el concejal de Izquierda Unida 
Francisco Calles. Por otra par-
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te también asistió a la presen
tación el concejal de Deportes 
del ayuntamiento de Villalbi
lla, Cecilio García. 

El presidente del club, Luis 
Sánchez Trillo, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
"como todos los años volvemos 
a iniciar la temporada con mu
chísima ilusión, esperando 
que sea brillante". 

Uno a uno fueron presenta
dos los seis equipos de compe
tición que tiene el club, desde 
escuelas a élite sub-23 pasan
do por BTf, cadetes, júnior y 
cicloturistas. Con ellos se pre
sentaron colaboradores y pa
trocinadores. Los ciclistas lu
cieron sus nuevos maillots 
para esta temporada, desde 
los más jóvenes, apenas niños 
que comienzan a disfrutar 
montando en bici hasta los 
más veteranos cicloturistas. 
No pudieron hacerse la foto 
oficial los ciclistas del equipo 
élite sub-23 puesto que no les 
llegaron a tiempo sus nuevos 
maillots. 

Después de la presentación 
se sirvió un vino de honor y 
posteriormente hubo una 
cena para corredores, familia
res, directivos y autoridades. 

Sánchez Trillo reconoció que 
"somos un club que tenemos 
equipos en todas las categorí
as menos en la de profesiona
les, y que además organiza
mos carreras tan importantes 
como el gran premio Macario, 
que forma parte del calendario 
de la Copa de España siendo 
una de las ocho carreras. Ade
más organizamos la carrera 
Autocarpe y la de Villalbilla". 

El presidente del Club Ci
clista !placea dijo también que 
"no es tan complicado tener 
un equipo profesional. Harían 
falta unos 150 millones de las 
antiguas pesetas ¿y eso qué es 
para lo que se gastan equipos 
de fútbol como el Real Ma
drid?". bromeó Sánchez Trillo. 
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Alcalá 2000: 
Resurgiendo 
de las cenizas 

En la mañana del Sábado día 25 
de Febrero se celebró en el Conse
jo Superior de Deportes de Madrid, 
el Campeonato de Judo Universita
rio en el que Óscar Donúnguez y 
Álvaro Garrido, ambos represen
tantes del Gimnasio Alcalá 2000, 
quedaron clasificados para el Cam
peonato de España Universitario, 
tutelados en todo momento por 
Santiago Eraña. 

Durante la jornada del Domingo 
día 26, se celebró en el ya mencio
nado lugar, el segundo encuentro 
de Liga de la categoría Juvenil, en 
la que los miembros del Alcalá 
2000 y el Club Nebrija: Iñaki Meri
no, David Cosiales, Daniel Monte
ro, Daniel Pérez, Francisco Carmo
na, Diego Cáceres, Pablo Concep
ción, Ángel Juárez y Daniel Jirné
nez dirigidos por Enrique Eraña, 
obtuvieron una victoria frente a tres 
de los cuatro equipos contra los que 
disputaron, obteniendo un resulta
do de: 

Alcalá - Kimura: 5-0 
Alcalá - Velilla: 3-2 
Alcalá - Fujiyama: 2-3 
Alcalá - Brains: 4-1 

Dicho resultado coloca al equipo 
en quinta posición empatado con 
los cuartos y a escasos puntos de 
los terceros. 

También hay que destacar la par
ticipación de los árbitros alcalaínos 
Óscar Domínguez y José A. Bretón. 

Además, durante la tarde del sá
bado 4 de marzo y la mañana del 
domingo día 5, se celebró en Fuen
labrada el Campenato de Madrid 
Sub-20, al cual asistieron como re
presentantes del Gimnasio Alcalá 
2000 David Cosiales, Diego Cáce
res, Daniel Montero e Iñaki Meri
no, el cual obtuvo la victoria duran
te el primer encuentro y perdió el 
segundo y la repesca, tutelados en 
todo momento por Santiago Eraña. 
Como representantes del Club Ne
brija asistieron María Gómez, 
Ángel Juárez y Daniel Jiménez, 
quien obtuvo una primera victoria 
sin lograr un éxito posterior. 

Hay que señalar la asistencia de 
los árbitros alcalaínos Óscar Do
rnínguez, Yolanda Valero, Juan 
Carlos Hemández y José A. Bretón 
y de los miembros de la Comisión, 
el alcalaíno Enrique Eraña y el as
turiano Jesús Verano. 

Álvaro Garrido Madroño 

PUERTA de Madrid 

Francisco Salazar, subcampeón de Europa individual v bronce por equipos 
v su compañera de gimnasio Paula Rodríguez, bronce por equipos 

El Campeonato de Europa de 
larate tuvo sabor alcalaíno 
Dicho esto no nos queda más que rendirnos ante la evidencia de que estos karatekas del 
Club Ichi Ban, están entre los mejores karatekas de la elite mundial, recordemos que Fran
cisco Salazar se proclamo Subcampeón del Mundo en el mes de Noviembre, título que ya os=. 
tentaba la también alcalaína Paula Rodríguez. 

Desde la ciudad de Podgorica en 
Serbia y Montenegro nos llegaban 
en la jornada del Viernes excelentes 
noticias cuando Francisco Salazar 

' se proclamaba Subcampeón de Eu
ropa en la modalidad de katas indi
vidual, realizando éste un excelente 
campeonato en el que sólo se vio 
superado en la final por el competi
dor Italiano, el cual no estuvo por 
encima del Español, siendo una 
ajustada final decantándose la suer
te del lado de su oponente. 

No tuvimos que esperar mucho 
para recibir de nuevo buenas noti
cias ya que la también alcalaína 
Paula Rodríguez representaba al 
equipo español formando parte del 
equipo de katas, al igual que Fran
cisco que repetía también en dicha 
jornada formando parte del equipo 
masculino. Ambos compañeros co
secharon en dicha modalidad el 
metal del mismo color, dos bronces 
europeos que supieron a poco dada 
la enorme preparación que llevaban 
dichos equipos y el gran campeona
to que realizaron hasta caer derrota
dos en sus respectivos pases a la fi
nal. Cayendo derrotada Paula por el 
equipo Italiano y Francisco por el 
equipo Francés. 

Esto no hace más que reafirmar 
una vez más que estos competido
res están entre los mejores y aun les 
queda mucho por decir, ya que este 
año se han clasificado con el equi-

po absoluto de la comunidad de 
Madrid para representarnos en los 
nacionales absolutos junto con su 

compañera Estefanía Martínez y su 
compañero y maestro Sergio Martí-
nez. 
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En los campeonatos 
autonómicos 

Bue11a1e1 
del Gimnasio 
Armenteros 

El pasado sábado 4 y domin
go 5 de marzo se celebraron los 
campeonatos au tonómicos en 
el pabellón Príncipe Felipe de 
Arganda del Rey con la partici
pación de todos los gimnasios 
madrileños en la modalidad de 
ka tas. 

En la categoria alevin mascu 
lino Alejandro Rodriguez se 
alzó con el triunfo, siendo éste 
su primer campeonato de Ma
drid. 

En alevin femenino Tatiana 
Armenteros quedó campeona 
seguida de su compañera Ma
ria Hernández en una final 
ajustada. 

En infantil masculino Paris 
Armenteros subió a lo más alto 
del podio, con el mérito de ha
ber pasado de categoria este 
año siendo su primer campeo
nato como infantil. 

En juvenil femenino Idoia Do-

Karate 

mínguez fue campeona con au
toridad confirmando su buen 
estado de forma. 

En juvenil masculino Antonio 

Rubio se hizo con el subcampe
onato siguiendo así su carrera 
con una buena evolución. 

En la modalidad de combate 

Tenis de Mesa 

Sergio Martín Arenillas, jugador del Villalbilla-Alcalá de Tenis de Mesa, 
ganador del Campeonato de Madrid de Tercera Categoría celebrado en Getale 

Consiguió una victoria enorme 
Es éste un Campeonato que 

quieren ganar todos los bue
nos jugadores, por lo dificil 
que es. Y nunca un jugador de 
por estos lares lo había gana
do antes. Cuando comienzas a 
jugarle parece imposible llegar 
lejos. De entrada te encuen
tras con treinta y seis grupos 
clasificatorios, de los que se 
clasifican los dos primeros, 
para después encontrarte con 
cinco eliminatorias directas 
antes de llegar a la final , cada 
vez más dificiles, claro. 

Entre tantos enfrentamien
tos te encuentras con competi
dores muy variados: defensi
vos, atacantes, con estilos di
ferentes, gomas raras en la ra
queta, etc. Lo normal es que si 
no caes con unos caigas con 
otros, porque pocos dominan 
todas las posibilidades, y es lo 
que pasó a los otros tres juga
dores del Club que consiguie-
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ron pasar la ronda clasificato
ria de los grupos. 

Pero Sergio estaba enorme. 
"¡Como siga así llega hasta se
mifinales!", dijo alguien del 
Club. Iba superando sus par
tidos, varios de ellos muy difi
ciles de antemano, pero la 
concentración, el esfuerzo y , 
por supuesto la técnica, iban 
dando sus frutos , superando a 
rivales de altura, lo que provo
caba comentarios de admira
ción en la poblada grada del 
Pabellón "Aristas" de Getafe. 

Y Sergio llegó a semifinales. 
Increíble pero cierto. Parecía 
que ya había hecho demasia
do. Además le tocó jugarlas 
con Honorio Vedriel, jugador 
de 2 ª Nacional que partía 
como uno de los favoritos; es 
un jugador de los que nunca 
quieres que te toque, porque 
devuelve todo, y sus gomas es
tán homologadas como todas, 

pero son de las raritas del cir
cuito, de las que cuesta mu
cho dominarlas, pero si lo con
sigues hacen mucho daño. 
Pero Sergio, con su golpeo tan 
contundente a ambos lados de 
la mesa consiguió desgastar fi
sicamente a su oponente, tal 
corno reconoció éste al final 
del partido, y se impuso por 
tres juegos a uno. 

En este momento del campe
onato los comentarios en las 
gradas eran dignos de haberse 
grabado: "¡Cómo juega el cha
val!", "¡Qué bien está leyendo 
el partido!", "¿De dónde ha sa
lido este figura?" , y muchos si
milares. 

Y tocó jugar la fmal contra 
Pedro López, del Club Rivas 
Tenis de Mesa, también otro 
de los favoritos, que hizo un 
fantástico campeonato. Pero 
esta final tuvo menos historia, 
porque Sergio estaba tan ple-

en infantil masculino -60 kg., 
Yuri Utrera quedó subcampeón 
en una fmal muy reñida y ajus
tada. 

tórico que barrió tres a c~ro a 
su oponente, haciendo callar 
con su juego a los numerosos 
fans y compañeros de Pedro. 

Si veis por la Carretera de 
Pastrana un chaval rubio, de 
dieciséis años, con una sonri
sa de oreja a oreja y cara de fe
licidad, ése es Sergio Martín. Y 
no es para menos, porque su 
gesta ha sido grande, grande. 
¡Felicidades Sergio!. 
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Balonmano 

Primera Territorial quieran protagonismo. 

Dos puntos más ante un rival directo 
Da resultado y llegamos a los dos 

últimos minutos con dos goles .de 
ventaja. En menos de un minuto 
dos pérdidas de balón de !placea, 
ante la presionante defensa indivi
dual de sus oponentes, propician el 
empate. 

C.D. !PLACEA, 24 - APÓSTOL SANTIAGO ARANJUEZ, 23 

C. D. !PLACEA (13-11) Miguel A. ~cero, José l. Bario pedro (Prot.), Rafael Anreus (3), Alex Anreus (8), Alber
to Esteban O, Juanan Beltrán (1), Angel Luis Jiménez(l), Abel Diéguez (2), Jorge Gañán, Jaime Palero (3), Fer
nando Gómez O, Adrián García (1). 
APÓSTOL SANTIAGO ARANJUEZ (13-10) Miguel urdo, Jorge Molina, Juan L. Martín, Francisco Alonso (7), 
Daniel Valdera (2), Javier Navarro (7), Carlos Martínez, José M. Montes (4), Javier Frías, Alejandro Santiago, 
Israel Martínez, Eduardo Resta (1), Jorge Pérez, Pablo Morales (2). 

Aranjuez no se conforma, ha ve
nido a por los dos puntos y sigue 
presionando en todo el campo a los 
de !placea. El último ataque de los 
alcalaínos consigue superar a los 
defensores de Apóstol Santiago 
consiguiendo el gol de la victoria. 

Importante victoria la conseguida 
por el equipo de 1 a territorial este 
sábado, con lo que se consigue su
mar dos puntos muy importantes de 
cara a la permanencia, ante Após
tol Santiago de Aranjuez, ya que 
son ante un rival directo en la lucha 
por conseguir una de las cuatro pla
zas que van a permitir mantener la 
categoría. 

El encuentro se planteaba con 
muchas dudas por parte de los dos 
conjuntos dadas las inusuales cir
cunstancias en las que se jugó el 
anterior enfrentamiento entre am
bos y los resultados cosechados, 
por ambos, en los últimos encuen
tros que han disputado. 

Se inicia el encuentro y rápida
mente puede advertirse cómo am
bos conjuntos plantean el choque 
en base a defensas férreas, que per
mitan la recuperación de balones, 
que posibiliten su contraataque. 
Mientras que Aranjuez plantea un 
6:0 tratando de mitigar las penetra
ciones de los alcalaínos; !placea se 
dispone en un presionante 5:1 que 
trata de evitar la rápida circulación 
de balón de los apostolinos. 

Las defensas planteadas son 
efectivas en gran medida, aunque 
como tenúan los técnicos,Jos tan
tos de Aranjuez se consiguen tras 
rápidas circulaciones que culminan 
los extremos con acierto, e !placea 
da la réplica rompiendo la defensa 
de su oponente con penetraciones 
por el centro de la misma. 

Discurre la primera parte sin 
grandes diferencias en el marcador 
que va alternando su dominador. Se 
llega al final de la primera parte 
con un empate a 13 que deja insa
tisfecho a !placea dada la gran can
tidad de ataques que han finalizado 
sin lanzamiento, por pérdidas no 
provocadas de balón. 

La segunda mitad se inicia con 
los mismos planteamientos defen
sivos. !placea trata de atenazar el 
fluido circular de balón de Aran
juez, y la estrategia le da resultado, 
aunque no ve reflejado este esfuer
zo en el marcador al no conseguir 
marcar en sus ataques. 

Doce minutos estuvo el marcador 
sin cambiar los dígitos con los que 
finalizó la primera parte. Induda
blemente las defensas se imponían 
al al taque de ambos conjuntos. 

A partir de esos momentos las 
exclusiones propiciaron acciones 
de superioridad y el marcador co
menzó a moverse con lentitud. 
!placea, a pesar de recibir cuatro 
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exclusiones consecutivas, supo 
mantener la igualdad e incluso fina
lizar este periodo con una escasa 
renta de dos goles. 

En ese momento cambian las 

consignas de !placea para intentar 
conseguir "romper" el fuerte 6:0 de 
Aranjuez que frustra la mayoría de 
sus acciones ofensivas. Se intenta 
que los lanzamientos exteriores ad-

Primera Juvenil Masculino 
Antonio Pastor 

El líder Maravillas asalta el tortín del Val 
!PLACEA, 15- LA SALLE MARAVILLAS, 22 

!placea (7+8). Roberto Mateo, David Cerro, Iván Fuentes, Germán Sereno, Andrés Palacios (1), Sergio Salas (2), 
Carlos Molina (1), Julio Sierra (4), Carlos Castillo (4), Sergio Olivares, Roberto Barco (2), Daniel Mateo (1). 
Maravillas (10+12). Jorge Suárez, Ignacio Bernabeu (5), Ignacio Hidalgo (3), José Mª Bruna, Samuel Pineda (4), 
Alejandro Fraile, Ricardo González, Yago Donaire (5), José Garrigues, José Vaquero (2), Fernando Sánchez, 
Gonzalo Guerrero, Javier Lapiedra (3). 

19 jornadas de Liga después los tante consiguieron sus frutos, y evi
juveniles han perdido su imbatibili- taron los lanzamientos claros. Una 
dad en el Pabellón del Val, tras caer buena circulación de balón en ata
derrotados ante el líder Maravillas que permitió además encontrar los 
en partido jugado el domingo por la espacios en la abierta defensa visi
mañana ante 70 espectadores. tante, con lo que !placea llegó al 

Encuentro que se presunúa com- tiempo muerto visitante con un gol 
plicado para ambos equipos, pero a su favor. Pero tras el tiempo 
que se complicó un poco más para muerto el escenario cambió, Mara
los locales a causa de las bajas. Sin villas abrió más su defensa y apare
embargo, el equipo volvió a de- ció el gran lastre del equipo hoy, las 
mostrar que ha crecido, que tiene pérdidas de balón. Gracias al con
una personalidad propia (baste traataque, y a las intervenciones de 
como dato para ilustrar ese cambio su portero Maravillas dio la vuelta 
·el resultado de la ida: 44-19) y lo- al marcador y se fue tres arriba al 
gró sobreponerse a las bajas y mar- descanso. 
car el ritmo del partido durante 20 En la segunda parte !placea salió 
minutos, en los que el equipo visi- dispuesto a remontar, pero más con 
tante no logró estar cómodo en la el corazón. que con la cabeza, y el 
pista en ningún momento. La de- partido se convirtió en un querer y 
fensa presionante de los laterales de no poder para los locales. La defen
Iplacea y el marcaje al pivote visi- sa 3:3 de Maravillas siguió hacien-

Cadete Femenino 

do daño, y dejó a !placea en sólo 4 
goles en ataque organizado en esta 
segunda mitad, con el desgaste evi
dente de la primera línea de !pla
cea. A pesar de este dato es de des
tacar la actitud defensiva del equi
po durante todo el encuentro, ya 
que siguieron poniendo a Maravi
llas las cosas difíciles a la hora de 
anotar dejándolos en sólo 22 goles, 
e incluso con un atisbo de remonta
da a falta de 8 minutos, con tres 
contraataques seguidos que acerca
ron a !placea a sólo tres goles. 

Mal partido en ataque de los lo
cales, que a pesar de ello siguen 
conservando las opciones de ser 
terceros al final de la Liga regular 
intactas. Destacar la gran actuación 
de Roberto Mateo en la portería. 

Daniel Sánchez-Nieves. 

las cadetes derrotan a SAFA de nuevo 
!PLACEA: 30 - SAFA: 5 

!PLACEA (15+ lS):Patricia (5), Irene (6), Jennifer (3), Pilar (3), Jessica, Larisa (1), Virginia (7), Nicolle (4), 
Lorena(P), Carmen (1), Elena. 
SAFA (2+3): Paula, Lorena, Marta, Eva, Paula, Alba, Ana, Virginia (2), María (3), Laura. 
Partido celebrado el día 5 de Marzo en el Pabellón del Colegio SAFA, ante unos 25 espectadores. 

El encuentro empezó con retraso, 
de ahí que se acordara jugar sólo 25 
minutos cada tiempo con 2 de des
canso para no retrasar más los par
tidos siguientes. Desde el primer 
momento lo dominaron las de !pla
cea, ya que su defensa 3:2:1 no de
jaba lanzar a las de Safa, pero el 
primer gol del encuentro fue de 
ellas que ante un despiste de la de
fensa lo aprovecharon y marcaron. 

La segunda parte fue calcada a la 
primera, una sucesión de contraata-

ques de !placea y pérdidas de balón 
continuas de Safa bien por inter
ceptación de la defensa o por pérdi
da de ellas por mal pase o por repe
tidas acciones de pasos o dobles. 
Lo que sí caracterizó el partido fue
ron la cantidad de exclusiones a las 
locales que ante la impotencia de
fendían antirreglamentariamente, 
un total de 1 O exclusiones, que 
supo canalizar muy bien el árbitro, 
que no consintió nada y de esta for
ma el partido transcurrió sin que tu-

viéramos que lamentar acciones 
desafortunadas. Destacar la actua
ción de Virginia que gracias a su 
constancia y su buen juego, anima 
los partidos que puedan resultar 
más aburridos y a Lorena que des
de principio de temporada ha mejo
rado más que ninguna, debido a 
que no había estado nunca en la 
portería y ella para ayudar a su 
equipo se ofreció y se va notando el 
entrenamiento. 

Ana Lillo 
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Segunda nacional Masculina 

Derrota contundente 
ante Navalcarnero 
Club Deportivo Iplacea, 29 - BM Navalcarnero, 34 

Club Deportivo Iplacea (15-14). Roberto García Jabonero, Zapa (5), San
ti (1), Pelos (1), Rubén Rego, Roberto Mateo, Jaime Álvarez (2), Rubén 
Rodríguez (1), Julio Sierra (4), Víctor Pérez, Adrián, Javi (5), Jaime Fer
nández (8), Alfonso (2). 
BM Navalcarnero (18-16). David, Julio (2), Miguel (1), Eduardo, David 
(3), Enrique (1), Rufo (10), Víctor Caminero (5), Rafa (6), Enrique Sán
chez, Víctor (3), Alberto (3). 
Exclusiones: Eduardo, por parte de Navalcarnero. Jaime, por parte de 
Iplacea. 
Marcador cada cinco minutos: 3-2, 6-5, 8-8, 10-11, 12-15, 15-18 descanso; 
16-21, 17-24, 21-25, 24-28, 26-30, 29-34. 

Encuentro correspondiente a la favor de Navalcarnero, 15-18. 
décimo novena jornada de liga de La segunda parte empieza como 
Segunda Nacional Masculina que el final de la primera y en los diez 
enfrentaba a los equipos de BM primeros minutos !placea desapare-
Navalcamero y al CD !placea. El ce del campo y Navalcarnero juega 
partido se disputó el pasado sábado a sus anchas. Una buena defensa y 
a las 19:30 horas en el pabellón de un muy buen juego de sus primeras 
El Val de Alcalá de Henares ante la líneas en ataque, destacando Rufo 
presencia de 50 espectadores. con diez goles, les sirven a los visi-

Comenzaba el partido con flojas tantes para colocarse con siete go-
defensas, ambos equipos en 6:0, y les de diferencia, 17-24. Les siguen 
con goles fáciles en ataque por par- unos minutos de intercambio de go-
te de los dos conjuntos. A !placea, les hasta que !placea tiene un atisbo 
aunque no estaba jugando mal en de recuperación y en cinco minutos 
ataque, le costaba mucho defender realiza un parcial de 5-1. La reac-
y parar a la primera línea de los vi- ción no pasa de ahí y nuevamente 
sitantes. Todo continúa igual hasta Navalcarnero se recupera y vuelve 
el minuto 20, 10-11 en el marcador, a coger el mando del partido hasta 
en ese momento !placea, además de llegar al final, con una ventaja de 
seguir sin defender, se precipita y cinco goles, 29-34. 

Segunda nacional Femenino 

Sufrida v merecida victoria 
BACOVI, 22 - IPLACEA, 26 

BACOVI: (11+11). Mariana, Claudia, Silvia (3), verónica (1) Patricia 
Blanco (5), Irene (9) Eva (4) y Patricia. 
IPLACEA: (11+15). Ana (3), Delia (7), Kika, Miriam Alcalá (2), Noelia (1), 
Olivia (4), Anca, Rocío (5), y Silvia (4). 

Partido aplazado y correspon
diente a la décimo cuarta jornada 
disputado el Martes 28 de Febre
ro a las 2lh en el P. Lorenzo Rico 
de Colmenar ante una decena de 
espectadores, dos de ellos visitan
tes. 

El encuentro en los primeros 
quince minutos fue del equipo lo
cal, que salió a la pista más con
centrado y con más ganas, llegan
do a acumular tres goles (5-2) de 
renta. Las visitantes empezaron 
muy pero que muy frías y no con
seguían imponerse en defensa y 
el ataque era bastante desafortu
nado, con todo esto se llegó al 
ecuador de esta primera parte y 
las complutenses lograron aco
plar algo mejor su defensa, apo
yadas en una buena actuación de 
Kika bajo los palos, y el ataque 
empezó a ser algo más fluido y 
acertado. Todo esto unido produ
jo que se llegara al descanso con 
empate a 11. 

La segunda parte, empezó 
como la primera y las locales en 

cuatro minutos se pusieron con 
tres goles de ventaja (14-11 ), esta 
vez las nuestras supieron reaccio
nar a tiempo y con acierto. De
fendieron, casi a la perfección y 
en ataque tuvieron suficiente pa
ciencia hasta conseguir la mejor 
posición de lanzamiento para su 
transformación en gol. Este hecho 
permitió que en seis minutos y 
con un parcial de cero a cuatro, el 
!placea se pusiera por primera vez 
por delante en el partido (14-15). 
Manteniendo su buen juego a rá
fagas las complutenses consiguie
ron ir aumentando su ventaja muy 
lentamente, llegando a tener cin
co goles (21-26) en el último mi
nuto. 

Victoria conseguida con más 
sufrimiento que el que refleja el 
marcador final (22-26), Felicitar a 
todo el equipo por la lucha de
mostrada durante el partido, en un 
horario y día no habitual. 

Gonzalo Abella Jover 

falla en ataque. De esta manera se 
llega al descanso con tres goles a Juan carlos zapardieI Segunda Nacional Femenino ======================================= 
Primera Cadete Masculino Buen partido, mal resultado 
Los cadetes ganan en Sanse V.EUROPA, 23 - IPLACEA, ~8 
S.S. REYES, 20 - IPLACEA, 30 

S.S. Reyes (10+10). Víctor Martín, David Olmos (4), Iván Martínez (4), 
Agustín Cuellos, Pablo Borreguero (2), Cristian Vicente (4), Cesar Torres, 
Sergio Canas (3), Álvaro Hernández, Álvaro Rodríguez (3), lván Reque
jo, Alberto Otero, Sergio Molina, Daniel Mora. 
Iplacea (15+ 15). Antonio Portillo, Víctor Llanos, Rafael Felipe (2), Ale
jandro Olmo (9), José Joaquín, Alejandro Esteban (1), Franco Martínez 
(2), Marco Rodríguez ( 4), Alberto Higes (3), Alberto Espinosa, David Gar
cía de Lomana (6), Daniel González, Miguel de la Rica (1), Joseja Alum
breros (2). 

Victoria y dos puntos más para el 
equipo cadete tras el partido dispu
tado en el Pabellón Dehesa Boyal 
de S.S. Reyes el sábado por la tarde 
ante 40 espectadores. 

Los complutenses no realizaron 
un buen partido, y una de las causas 
fue la actitud apática con la que sa
lieron al terreno de juego, sin chis
pa y con demasiadas concesiones a 
un equipo local más sólido con re
lación a la primera vuelta. Los pri
meros 20 minutos fueron de igual
dad total, con !placea defendiendo 
de forma intermitente, alternando 
buenas recuperaciones de balón 
con errores en defensa que aprove
charon bien los rivales. Las impre
cisiones en los lanzamientos impi
dieron el despegue de !placea, que 
veía peligrar el resultado. Pero tras 
un tiempo muerto visitante la diná-

11 de marzo de 2006 

mica cambió y los complutenses 
cambiaron de actitud para lograr un 
parcial de 2-7 gracias al contragol
pe, que permitió irse al descanso 
con una cómoda ventaja. 

Pero tras la reanudación de nue
vo !placea subestimó al rival, ya 
que después de un buen comienzo 
las imprecisiones en ataque y la re
lajación defensiva impedían rom
per el partido. No fue hasta los mi
nutos finales cuando Sanse cedió y 
la ventaja complutense llegó a los 
diez goles. Así que mal partido, 
pero con el premio de los dos pun
tos en juego que permiten mantener 
la cuarta plaza en la clasificación. 
Mucho habrá que mejorar para con
seguir la clasificación definitiva 
para el sector, y para poder aspirar 
a algo más que jugarlo. 

Daniel Sánchez-Nieves 

V.EUROPA: (10+ 13). María Alvarez, Elena (10), Esther (2), Oiga (5), 
Beatriz (1), María Ruiz (1), Palmira, Matilde (4), Ana y Rocío. 
!PLACEA: (10+8). Delia (5), Esther, Estibaliz, Kika, Miriam Alcalá 
(4), Noelia, Saray, Anca, Olivia (1), Rocío (6), y Silvia (2). 

Partido correspondiente a la de
cimosexta jornada disputado el 
Sábado 4 de Marzo a las l 9h en el 
P.M. La Granadilla ante una trein
tena de espectadores, la mitad por 
parte del equipo visitante. 

La contienda empezó de forma 
espectacular por parte de las com
plutenses, poniéndose tres goles 
arriba en menos de dos minutos 
(0-3), la defensa ahogaba el ata
que rival y el ataque era fluido. 
Como era de esperar no se pudo 
aguantar un ritmo tan alto y las 
locales fueron entrando en el par
tido, llegándose al minuto quince 
con empate a cuatro, de ahí al 
descanso el partido fue vibrante, 
las defensas se imponían a los 
ataques y se luchaba a muerte por 
cada balón, llegándose con empa
te a once a la finalización de este 
primer acto. 

La segunda parte, empezó al 
contrario que la primera, las loca
les se fueron arriba de dos goles, 
pero las jugadoras del !placea re-

accionaron a tiempo y consiguie
ron dar la vuelta al marcador (13-
14 mio. 10). En ese momento del 
partido y en tan sólo seis minutos, 
las imprecisiones de las complu
tenses las llevaron a recibir un 
parcial de 7 a O (20-14 mio. 16). 
El partido parecía visto para sen
tencia, pero las nuestras sacaron 
su orgullo, su raza y su buen jue
go y en once minutos hicieron un 
parcial de O a 4 (20-18 mio. 27), 
lo que habría una puerta a la es
peranza. Esperanza que se fue al 
limbo en los últimos minutos, en 
los que !placea no pudo anotar y 
el partido quedó visto para sen
tencia, llegándose al final del en
cuentro con un injusto marcador 
de 23 a 18. 

Destacar, el buen partido reali
zado por todo el conjunto del 
!placea, que mereció algo más. 

Gonzalo Abella Jover 
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sucesos 
la Policía local logró detener a uno de los autores v recuperar el dinero 

Robaron a unos ancianos 650 euros 
mediante el timo de la mancha 
Un individuo que responde a la identidad de Carlos Sammy B.E. , de nacionalidad chile
na y 50 añ.os de edad, fue detenido sobre las 10'15 horas del dia 2 de marzo por agen
tes de la Policia Local de Alcalá en la plaza de Atilano Casado siendo reconocido como 
autor de un robo por el método del timo de la mancha. La victima fue una mujer de 77 
añ.os de edad que, acompañ.ada por su marido, acababa de sacar de la oficina del banco 
BBVA de la calle Libreros 650 euros correspondientes a la pensión. Desde la comisaria 
de Policía Nacional se pide, sobre todo a las personas mayores, que sean precavidas 
cuando vayan al banco a cobrar su pensión puesto que, como en este caso, los delin
cuentes estaban vigilando y les arrebataron el dinero mediante el timo de la mancha. 

Los ladrones suelen aprove
char la circunstancia de que 
muchas personas mayores 
acuden al banco a primeros 
de mes para cobrar su pen
sión. Tras una simple vigilan
cia y una vez que detectan a la 
victima propiciatoria actúan. 

En este caso la mujer sacó 
los 650 euros del banco, tomó 
un billete de 20 que guardó 
en su monedero y el resto lo 
guardó cuidadosamente en 
un bolsillo de su falda, detalle 
éste perfectamente observado 
por los malhechores. El pro
cedimiento fue simple. Cuan
do caminaba el matrimonio 
de personas mayores por la 
calle Bedel, a la altura del es
tablecimiento Repuestos Ra
món, la mujer comentó a su 
marido que le acababa de 
caer algo en la cabeza y en el 
abrigo. Se trataba de un líqui
do marrón y al instante una 
mujer se ofreció a ayudarla a 
limpiar la mancha con ún pa
ñuelo de papel; al momento 
llegó un hombre también muy 
solícito. 

Pero claro, además de lim
piarle la mancha, sin que se 
diera cuenta ni ella ni el ma
rido, el individuo tan solícito 
le 'limpió' el dinero que había 
guardado en la falda. Incluso 
el matrimonio, una vez limpia 
la mancha, agradeció la defe
rencia que habían tenido tan 
simpáticos transeúntes. 

Esta vez sin embargo los 
ancianos robados tuvieron 
suerte porque unos segundos 
después un vecino que había 
observado la limpieza de la 
mancha les preguntó si aca
baban de sacar dinero del 
banco. Instintivamente la 
mujer se echó mano del bolsi
llo pero ahí ya no estaba el di
nero de la pensión. La mujer 
gritó: "¡Me han robado!" mien
tras el ciudadano que había 
sospechado del timo se dirigió 
a la calle Libreros compro
bando que al menos el hom
bre que intervino en el robo se 
había metido por la calle Ne
brija. 
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El ladrón fue detenido en la plaza de Atilano Casado 

El ladrón se delató solo 
al salir corriendo 
cuando vio a la policía. 
La mujer logró escabullirse 
mezclándose entre la gente 
Por fortuna por allí pasó un 

coche de la Policía Local y el 
ciudadano explicó lo que ha
bía ocurrido. Inmediatamente 
se montó un dispositivo a tra
vés de las calles Nebrija y Tin
te, y en la plaza de Atilano Ca
sado. El ladrón se delató solo: 
intentó huir corriendo por la 
calle de Nebrija. Un agente jo
ven de la Policía Local salió 
corriendo tras él logrando su 
detención en la propia plaza 
de Atilano Casado donde jun
to a la parada del autobús se 
encontraba un grupo de per
sonas esperando que tuvieron 
ocasión de observar la deten
ción y la buena forma del 
agente policial. Por su parte, 
después de su fuga, el ladrón 
estaba exhausto. Los policías 
locales lograron recuperar el 
dinero y el detenido fue iden
tificado como Carlos Sammy 
B.E., de 50 años de edad, de 
nacionalidad chilena y con 

domicilio en Barcelona. Tam
bién se pudo averiguar que 
estaba en situación de estan
cia irregular en España aun
que no tenía antecedentes de
lictivos. 

Sus dos victimas inmediata
mente reconocieron al ladrón, 
que por otra parte se había 
delatado al emprender la fuga 
corriendo cuando vio a los 
agentes policiales. También 
se le ocupó a Carlos Sammy 
B.E. un bote con una especie 
de puré de frutas con el que 
manchó a la señora. Sin em
bargo, la mujer que participó 
en el robo logró escabullirse 
mezclándose entre la gente. 
El dispositivo policial monta
do por la zona no fue sufi
ciente para atraparla. 

La policía alerta 
contra este timo 
El timo denominado de la 

mancha se inicia con la vigi
lancia de entidades bancarias 
y cajeros autonómicos para 
controlar los reintegros de di
nero y elegir el objetivo. Una 
vez seleccionada la victima, 
preferentemente mujeres o 
personas mayores cuando a 
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primeros de mes van a cobrar 
la pensión, las siguen hasta 
encontrar el lugar y m omento 
propicio. Después distraen a 
su victima con algún truco, 
últimamente con un líquido 
marrón que les mancha la 
vestimenta, también fingiendo 
un desmayo, lanzando unas 
monedas al su elo o provocan
do un encuentro fortuito. Una 
vez han conseguido llamar la 
atención de la victima a prove
chan un m omento de descui
do para apoderarse del dinero. 

Para evitar estas situacio
nes la policía aconseja efec
tuar reintegros pequeños en 
las entidades bancarias, en 
todo caso en la cantidad im
prescindible. Si se trata de 
una persona de edad avanza
da hay que procurar que vaya 
acompañada. En cualquier 
caso n o se debe h acer osten
tación del dinero y hay que 
estar atento a la salida de las 
oficinas bancarias por si se es 
seguido por desconocidos. 

Por último hay qu e descon
fiar de conductas y comporta
mientos extraños y controlar 
en todo momen to la cartera, el 
bolso o el sobre con el dinero. 

El anterior timo 
de la mancha en Alcalá 
fue el 9 de febrero 
y no se recuperó el dinero 
En la calle Cardenal Cisne-

ros a un hombre de 55 años, 
que llevaba el dinero que su 
anciana tía acababa de sacar 
del banco, concretamente Caja 
de Madrid en la calle Libreros, 
800 euros correspondientes a 
la pensión de la mujer, fue ro
bado de la misma manera. 

Tia y sobrino fueron rocia
dos con un líquido marrón y 
una pareja que solícita se ofre
ció a ayudarles a limpiar la 
mancha se llevó el dinero que 
el sobrino llevaba en el bolsillo 
exterior de la cazadora. El di
nero no ha sido recuperado. 

Según información policial 
la foto del chileno detenido el 
día 2 de marzo fue mostrada a 
diferentes víctimas de estos 
timos no reconociendo con 
claridad ninguna de ellas a 
este individuo como el que a 
ellos les sustrajo el dinero. 
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2006, 
un nuevo año de renovación para el equipo ciclista de cadetes 

PIHASA IPLACEA. 
Nuestra meta, inalterable: 

promover los valores de esfuerzo, espíritu de sacrificio, compañerismo ... 
que este bello deporte sabe evidenciar. 

Desde PIHASA, queremos felicitar a todos sus componentes, 
resaltando la magnífica labor de sus instructores y dirigentes, 
así como agradecer la gran dedicación y excelente gestión de 

Enrique Martínez Heredia y Luis Sánchez Trillo 
en sus tareas de dirección del CLUB CICLISTA IPLACEA. 

Para todos, nuestro reconocimiento y apoyo. 

¡¡ADELANTE CAMPEONES!! 

EQUIPO PIHASA IPLACEA 2006 
De izquierda a derecha: Enrique Martínez Heredia (Vicepresidente del CLUB CICLISTA IPLACEA), 
Enrique Martos (Director Deportivo del equipo), David Sánchez, Daniel Fernández, lván Truiillo, 

Alberto Hernández, Jorge Campos, Luis Miguel Manchón, Miguel Gómez, Víctor lbarra, 
Alvaro Cruz, Marcela Santos (Dama de Honor), Rodrigo Obesso, Vicente Rey, 

José Luis Gutiérrez (Mecánico), Daniel Cuñado (Director de PIHASA). 



sucesos 

llevaba una bomba de extración, un bidón v doce ganaras en una turuoneta 

Sorprendido un individuo de raza 
gitana robando gasoil de camiones 
Al ver a la policía salió huvendo presentándose en comisaría 
a denunciar el robo de la turuoneta 

Sobre las 0'30 horas de la ma
drugada del pasado martes, día 7 
de marzo, un vecino avisó a lapo
licía de que dos individuos de as
pecto agitanado estaban robando 
gasolina de camiones estaciona
dos en la calle Torrente Ballestee. 
Cuando llegaron los agentes ob
servaron cómo de una furgoneta 
blanca que se encontraba estacio
nada a la altura de un camión sa
lían dos individuos corriendo, no 
logrando darles alcance. 

En el interior de la furgoneta 
había un bidón de 400 litros con 
una bomba de extracción y una 

Detenidos dos rumanos 

manguera con la cual estaban sa
cando gasoil de un camión marca 
IVECO que su conductor dejó allí 
estacionado. El depósito de 400 
litros ya tenía en su interior unos 
50. También llevaban en la furgo
neta 12 garrafas de cinco litros. 

Según averiguó la policía habí
an sustraído ya combustible de un 
camión Man estacionado en la ca
lle Ramón J. Sénder, próxima a 
Torrente Ballestee. Al parecer, en 
estas calles nuevas que hay sitio 
libre, los conductores de camio
nes aprovechan para dejarlos allí 
estacionados durante la noche y 

estos individuos se dedican a ro
barles el combustible. 

Cuando la policía estabá toda
vía en el lugar vigilando la furgo
neta recibió una llamada de comi
saría mediante la cual fueron in
formados de que un individuo de 
etnia gitana cuya vestimenta 
coincidía con la facilitada en la 
llamada del vecino y oliendo in
tensamente a gasolina se había 
presentado a cursar una denuncia 
por el robo de una furgoneta de su 
propiedad que coincidía con la 
que ellos estaban vigilando. Ante 
la evidencia de los hechos el indi-

Robaron un coche para ir "de putas" a la N·ll 
v tuvieron un accidente en la rotonda de MAPFRE 

Sobre las 22'30 horas del día 2 
de marzo en la antigua carretera 
de Ajalvir a la altura de la roton
da de Mapfre, un vehículo de Po
licía Nacional con una patrulla 
del servicio de noche, vio un ve
hículo empotrado en la cuneta y 
dos individuos dentro. El yehícu
lo, un Ford Scort blanco, tenía re
ventadas las dos ruedas laterales 
y la puerta delantera derecha, roto 
el faro y el puente hecho, com
probando la policía que había 
sido robado poco antes. 

En la calle Río Pisuerga 

Los dos individuos que estaban 
en el interior no sufrieron lesio
nes de importancia. Se trata de 
dos ciudadanos rumanos, cuñados 
para más señas. Ambos dijeron a 
la policía que habían robado el 
coche para ir "de putas" a la N-Il 
ya que les pillaba algo lejos. Se 
trata de Alexandru Adelin M. y de 
Nicolae Bogdam C., ambos de 21 
años de edad y nacidos en Ruma
nia, los dos tienen antecedentes 
delictivos. El último vive en Al
calá y el otro en Ribatejada, a am-

bos se les ha incoado expediente 
de expulsión del territorio nacio
nal ya que se encuentran en Espa
ña en situación irregular. 

El propietario del vehículo dijo 
que lo había dejado estacionado y 
perfectamente cerrado a las 14'30 
horas y se enteró del robo cuando 
le avisó la policía. El Ford Scort, 
tras el golpe estaba muy deterio
rado. 

Según información policial los 
vehículos Ford Scort son en la ac
tualidad los que más se roban en 
Alcalá, siendo éste el vehículo 
preferido por los ciudadanos ru
manos. 
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viduo quedó detenido. Se trata de 
Julio C.D.S., gallego, de Orense, 
de 25 años de edad, vive en Alca
lá en el asentamiento gitano de 
chabolas que hay junto al río, pró
ximas a la depuradora de aguas 
residuales. 

Del otro individuo que logró 
huir no se ha podido averiguar su 
identidad. 

Muier agredida 
El pasado sábado, 4 de marzo, 

sobre las 7 de la tarde, la Policía 
Local atendió a una mujer que se 
encontraba herida en la calle Her
nán Cortés. 

La mujer que solicitó ayuda a la 
policía manifestó a los agentes 
que se había visto obligada a 
abandonar su domicilio situado 
en el número 2 de la mencionada 
calle Hemán Cortés al haber sido 
agredida por su esposo, que la co
gió del cuello con intención de 
ahogarla. De hecho la mujer pre
sentaba varios arañazos y hema
tomas en el cuello, brazos y ros
tro. 

Los agentes policiales la lleva
ron al Centro de Salud donde fue 
atendida en primera instancia de 
las lesiones que presentaba. Tras 
la pertinente denuncia por malos 
tratos físicos, fue detenido el ma
rido, de 51 años de edad, igual 
que la esposa. Ambos cónyuges 
son de nacionalidad ecuatoriana. 

Sorprendido cuando robaba 
combustible de un camión En la calle Núñez de Guzmán 

Sobre las 3' 1 O horas de la ma
drugada del día 1 de marzo, un 
vehículo camuflado de Policía 
Nacional que se encontraba pa
trullando por la zona, observó en 
la calle Río Pisuerga una furgone
ta Renault Kangoo en doble fila, 
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con la puerta trasera abierta y 
agachado a un individuo que sa
caba combustible de un camión 
Mercedes Benz, al que le había 
quitado la tapa del depósito. En la 
furgoneta llevaba tres garrafas de 
25 litros de combustible. 

La policía procedió a su deten
ción. Se trata de Claudio Manuel 
P.M., de 27 años, vecino de Alca
lá, no tiene antecedentes penales. 

El camión es propiedad de una 
empresa de Alcobendas. El con
ductor vive en Alcalá, en la men
cionada zona de Río Pisuerga, 
donde lo había dejado estaciona
do mientras dormía. 

Detenido por traficar con hachís 
Sobre las 18'30 horas del día 2 

de marzo, en la calle Núñez de 
Guzmán, fue detenido Juan P.M., 
de 25 años de edad y con cinco 
antecedentes delictivos en su ha
ber acusado de traficar con droga. 

La policía observó cómo consu
midores habituales se acercaban 
por la zona y le compraban droga. 
Fue cacheado y detenido, siéndo
le intervenida una bolsa con 12 
barritas de hachís que llevaba 
guardada en el bolsillo interior de 
la chaqueta, que pesó 65' 152 gra
mos, valorados en 277 euros. Se
gún fuentes policiales el valor ac-

tual del hachís está ahora en 4'26 
euros el gramo. 

El detenido también tiene ante
cedentes por malos tratos y una 
orden de alejamiento de su pareja. 
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sucesos 

la droga venía oculta entre una partida de harina de maíz 

la Guardia Civil interceptó 
32 kilos de cocaína 
Agentes de la Comandancia de la Guardia Civil de Madrid con 
destino en Mejorada del Campo, lograron interceptar una partida 
de cocaína cuyo peso supera los 32 kilogramos de peso, oculta en 
paquetes de harina de maíz. La cocaína fue detectada el día 2 de 
marzo por los empleados de una empresa de logística ubicada en 
un polígono industrial de la localidad de Mejorada del Campo. 

Los empleados al proceder a 
cargar la harina de maíz para su 
distribución, localizaron un fardo 
distinto avisando inmediatamente 
a la Guardia Civil, que tras hacer
se cargo del paquete, activó a la 
Unidad Orgánica de Policía Judi
cial de Daganzo, que continuó 
con las investigaciones, detectán
dose que se trataba de cocaína. 

Poco después se localizó a dos 
personas, a quienes la Guardia Ci
vil imputó un delito contra la salud 
pública, al ser los presuntos res
ponsables de la mercancía locali
zada en la empresa de logística. 

La droga intervenida ha sido 
depositada en la Dirección Gene
ral de Farmacia para su análisis . 
La investigación continúa abierta. 

Robo en la cafetería del 
concesionario Renault Autocarpe 

La empresa Autocarpe Conce
sionario Oficial Renault, sufrió 
un robo en las instalaciones que 
tiene situadas en el polígono in
dustrial Azque, concretamente en 
la calle Bolivia. El robo se llevó a 
cabo en la cafetería entre las 21 

Robo en el taller del 
concesionario Renault 

horas del día 1 y las 7'30 horas 
del día 2 de marzo. La persona 
que lleva el contrato de la cafete
ría encontró la puerta de entrada a 
la misma forzada. 

Los autores del robo se tomaron 
varias coca-colas y cervezas; 
unas 1 O unidades de ambas y 
mordisquearon queso, jamón y 
lomo, productos que se han visto 
obligados a tirar. 

Se llevaron 139 euros de la caja 
registradora y 10 cajas de tabaco. 
Los daños causados en la puerta 
se han valorado en 150 euros. 

la Guardia Civil detuvo a los integrantes de una 
banda de "aluniceros" que actuaban en la comarca 

Al ir a robar se entrentaron a los 
vigilantes esgrimiendo hernmientas 
Se los acusa de haber cometido robos en Torres v Loeches 
Agentes de la Guardia Civil de la Comandancia de Madrid, 
con destino en el puesto de Mejorada del Campo, siguiendo 
las directrices dadas desde la Delegación del Gobierno en la 
lucha contra la delincuencia, lograron la detención de los pre
suntos integrantes de una banda especializada en la comisión 
de robos por el procedimiento del alunizaje. 

La detención tuvo lugar durante 
la noche del día 5 de marzo, cuan
do una patrulla de Seguridad Ciu
dadana del puesto de la Guardia 
Civil de Mejorada del Campo, 
observó la presencia de un vehí
culo Seat León estacionado en 
una zona poco transitada de la lo
calidad de Velilla de San Antonio. 

Tras comprobar que el citado 
vehículo se encontraba sustraído, 
los agentes de la Benemérita se 
dirigieron hacia él para identificar 
y proceder a la detención de sus 
ocupantes, los cuales al verse sor
prendidos por la Guardia Civil, 
intentaron embestir el vehículo 
oficial, arrasando con todo lo que 
pillaron a su alcance, incluido un 
árbol y una torreta de electrici
dad. Al ver frustrado su intento de 
fuga con el automóvil, empren
dieron una huida a pie campo a 
través. 
· Poco después la Guardia Civil 

logró interceptar a los ocupantes 
del automóvil, el cual había sido 
sustraído en la localidad de Alco
bendas, y procedió a su deten
ción. 

En la investigación iniciada por 

los agentes del puesto, se pudo 
conocer que los detenidos, A.ES., 
de 21 años, O.B.P., de 22 años y 
R.F.H.C. de 20 años de edad, su
man un total de 26 detenciones 
por diversos hechos delictivos, 
destacando la comisión de varios 
de ellos por el método del aluni
zaje. 

Los ahora detenidos, según 
pudo comprobar la Benemérita, 
son los presuntos autores de cua
tro robos con fuerza perpetrados 
en otras tantas naves industriales 
de la localidad de Loecbes y To
rres de la Alameda, incluyendo el 
destrozo de un vehículo de vigi
lancia de una empresa de seguri
dad, cuyos vigilantes fueron ame
nazados por los ahora detenidos 
con herramientas. 

También se les imputa un robo 
con fuerza perpetrado en un polí
gono industrial de Ajalvir, y cuya 
denuncia fue interpuesta en la 
Comisaría de Policía de Alcalá. 
La investigación continúa abierta, 
tendente al esclarecimiento de 
otros hechos que pudieran haber 
sido cometidos por estas perso
nas. 

El valor de los efectos sustraídos es de 800 euros 

Robaron aparatos de imagen en un 
instituto de enseñanza de Azuqueca 

Los equipos informáticos y los 
aparatos de imagen en ayunta
mientos, centros públicos y esco
lares se han convertido en una 
triste rutina en la Comunidad de 
Madrid y en los municipios cer
canos de la provincia de Guadala-

El pasado lunes 6 de marzo se 
cometió un robo en los talleres 
que el concesionario oficial Re
nault Autocarpe tiene instalados 
en la calle Doctora de Alcalá. El 
robo lo llevaron a cabo sobre las 
23' 15 horas que fue cuando saltó 
la alarma que avisó a la policía y 
al encargado. 

~ JOYERIA AMERICA 

jara. En la madrugada del lunes, 
autor o autores desconocidos ac
cedieron al interior del Instituto 
de Enseñanza Secundaria "Arci
preste de Hita" de la localidad de 
Azuqueca de Henares y sustraje
ron un televisor, un vídeo, un re
productor de DVD y una estación 
meteorológica que se encontra
ban en el despacho de profesores, 
efectos valorados en alrededor de 
800 euros. 

Según consta en la denuncia 
presentada por la dirección del 
centro, los autores entraron al edi
ficio por una ventana y utilizaron 
el porche para introducirse en el 
citado despacho. 

Los ladrones, que accedieron al 
interior forzando la puerta del ta
ller, se llevaron el dinero que ha
bía en la oficina, 750 euros, y ti
raron un ordenador al suelo. 

PUERTA de Madrid 
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"Incumplen la lev v su propio provecto" 

11 denunció la tala en las márgenes 
del caz de la Isla del Colegio 
El lunes día 6 de marzo, Francisco Calles y Fran Pérez, concejales de IU, denunciaron en rue
da de prensa la tala de árboles junto al caz de la Isla del Colegio. Anunciaron que denun
ciarían esta tala ante el Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia Ci
vil. También dijeron que la tala incumple la ley y el propio proyecto para la Isla del Colegio. 

Francisco Calles dijo: "El pro
yecto de la Isla del Colegio pre
vé hacer puentes sobre el caz y 
para eso puede que haya que qui
tar algún árbol, pero no los cien
tos de árboles que han talado. El 
caz sigue muy sucio, pero lo han 
dejado limpio de árboles. El pro
pio proyecto dice: 'Debe respe
tarse la vegetación del caz por su 
importancia como pantalla verde 
y el porte adquirido por algunas 
especies, entre las que se incluye 
más de un olmo centenario'. La 
ley de medio ambiente de la 
CAM exige un informe técnico 
antes de hacer estas talas. Como 
tienen mentalidad faraónica, han 
eliminado todos esos árboles 
para que no tapen su gran obra 
en la Isla del Colegio. Por otro 
lado, no se ha renovado la con
cesión de agua del Henares al 
caz para fuerza motriz, por lo 
que la Confederación Hidrográ
fica del Tajo podría exigir la des
aparición del caz, con lo que la 
isla dejaría de serlo". 

Calles añadió: "El caz tiene 
zonas sin agua o con agua estan
cada y olor increíble. El agua 
está estancada porque el curso 
del caz está cortado junto al mo
lino, donde han llenado el caz de 
tierra para que pasen los camio
nes a la isla a hacer la obra del 
proyecto. Bajo toda esa tierra 
que han echado pusieron unos 
tubos para que circulara el agua 
del caz, pero esos tubos están ta
pados por la misma tierra y por 

la basura, por lo que el agua no 
puede circular. Por eso los peces 
del caz se han muerto, como 
ocurrió con las carpas que había 
en el estanque de la antigua fá
brica de Poliseda. Denunciare
mos esto hoy en el SEPRONA 
de la Guardia Civil. En cualquier 
caso, el destrozo es irreparable". 

"El caz se ubica 
en la ciudad'' 
Fran Pérez afirmó: "Pondre

mos la denuncia con dos objeti
vos: que el SEPRONA haga la 
investigación oportuna y legal y 
que analice si ha lugar a sanción 

a este ayuntamiento. La reciente 
ley de la CAM sobre arbolado 
urbano es insuficiente y dema
siado suave con las sanciones, 
por eso IU se abstuvo y la Asam
blea de Madrid aprobó la ley con 
los votos del PP y del PSOE. 
Ahora el alcalde de Alcalá, del 
PP, incumple esa ley. La ley pro
tege todo árbol que se ubique en 
la ciudad y que tenga más de 
diez años o un tronco de más de 
20 centímetros de diámetro. El 
caz y sus árboles se ubican en la 
ciudad, por lo que han violado 
claramente la ley, que prohíbe la 
tala de esos árboles". 

Pérez concluyó: "La ley dice 
que si hay que hacer obras que 
afecten a los árboles, debe hacer
se un estudio técnico para cada 
árbol intentando no podar ningu
no. Y si la poda o tala es inevita
ble, debe cortarse el menor nú
mero de árboles posible y re
plantarse un árbol por cada año 
de edad del árbol eliminado. 
¿Dónde los van a replantar? ¿Por 
qué no anunciaron esa tala masi
va en el caz? Esta ley prevé san
ciones graves y muy graves para 
el que la incumpla. Es necesario 
un decreto del alcalde por cada 
árbol que se corte. Pediremos 
esos decretos si es que existen. 
La ley también obliga a hacer en 
un año un inventario de todos los 
árboles, quizá el PP pretende que 
haya ya algunos árboles que no 
figuren en el inventario. La ley 
también estipula que en dos años 
se haga un plan de conservación 
del arbolado de la ciudad. Exigi
remos eso, viendo que el. PP tala 
árboles ilegal e incomprensible
mente. Además de la ley, han in
cumplido su propio proyecto 
para la Isla del Colegio, cuya 
memoria dice que se debe respe
tar la vegetación del caz. Las le
yes avanzan en la protección 
ecológica, pero este ayuntamien
to retrocede". 
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Entre los actos, destaca la misa solemne que tendrá lugar 
el domingo 19 de mano a las 11 horas en la Iglesia de Santa úrsula 

la Hermandad de San José ultima los 
preparativos para celebrar su festividad 
Este año, la celebración vuelve a adquirir connotaciones especiales, ya 
que la Hermandad de San José cierra el centenario de su implantación 
en Alcalá en 1905. Más de un siglo después y con 102 socios, esta her
mandad se dispone a conmemorar la festividad de su patrón por medio 
de varios actos entre los que destaca la misa solemne que el padre fran
ciscano Severino Cerv'era oficiará en la Iglesia de Santa Úrsula. 

La liturgia tendrá lugar el domingo 19 
de marzo, día de la festividad del santo, 
a las 11 horas, aunque para los miem
bros de esta hermandad, que cada año 
son más, las celebraciones comenzarán 
un día antes por la tarde con un progra
ma que incluye la organización de un 
campeonato de mus y juegos de cartas 
entre los hermanos. Ya el domingo 19, 
tras la conclusión de la misa, los com
ponentes de la Hermandad de San José 
disfrutarán de su tradicional comida 
anual. Asimismo, para dos de ellos, este 
año será si cabe más especial puesto 
que protagonizarán el intercambio de la 
figura de Hermano Mayor. En esta oca
sión, el Hermano Mayor saliente, José 
del Olmo cederá su puesto al Hermano 
Mayor entrante, Santiago Sáez. 

En cuanto a la historia centenaria de 
esta Hermandad en Alcalá, que en sus 
orígenes estuvo formada por 42 miem-
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bros, ha caminado de manera paralela a 
los acontecimientos del siglo. Según ex
plicó uno de sus actuales miembros, 
Juan Carlos Bravo, antes de la Guerra 
Civil las mujeres formaban parte de esta 
hermandad, pero, tras el conflicto, la 
presencia femenina desapareció. "Inclu
so llegó a ser una cofradía con tintes 
bastante machistas'', reconoció Juan 
Carlos Bravo. En la actualidad, nada 
queda de esa separación y la mujer se ha 
vuelto a incorporar a la hermandad del 
santo, llegando a protagonizar anécdo
tas como la que relató Juan Carlos Bra
vo: "El año pasado, la persona que era el 
Hermano Mayor sufrió un incidente que 
le impidió asistir a la fiesta, por fo que en 
su lugar mandó a su hija, que también 
era hermana de la cofradía. Fue muy 
gracioso porque recuerdo que en la co
mida comentamos que, si éramos reli
giosos, debíamos tomar eso como una 

Juan Carlos Bravo, 
miembro de la hermandad de San José 

señal", rememora Juan Carlos. De _esta 
forma, la Hermandad de San José se 
dispone a vivir en familia una nueva ce
lebración en un momento dulce de su 
existencia, en el que el futuro de la co
fradía parece bastante prometedor. 
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Es un novedoso programa 
en nuesuo país 
533 inmigrantes 
inscritosen los 
cursos de español 
organizados 
por la UAH 
El pasado viernes día 3 de 
marzo comenzaron sus cla
ses gratuitas de español los 
261 inmigrantes que se han 
matriculado en el innovador 
programa puesto en marcha 
por la UAH. La Universidad 
para los Inmigrantes. en su 
sede de Alcalá. El curso, que 
tendrá una duración de 40 
horas repartidas en 10 fines 
de semana. y donde se han 
previsto 3 niveles diferentes 
de conocimiento del espa
ñol. lo impartirán los profe
sores de español para ex
tranjeros de Alcalingua (Es
critorios. 4 ). Una vez con
cluido. se otorgará un certi
ficado del estudio realizado 
y del nivel alcanzado. 

En total, desde la presenta
ción del programa, el pasado 3 
de febrero, se han matriculado 
533 personas, de ellas, 261 han 
elegido Alcalá, 151 Madrid y 99 
Guadalajara. Por nacionalida
des, los grupos mayoritarios 
son: rumanos (208) , marroquíes 
(75), búlgaros (47) , brasileños 
(38) , polacos (35) , nigeríanos 
(15) , chinos (12) , ucranios (10) , 
rusos (8), hindúes (7) , iranies 
(5), palestinos (3) , sirios (3) , ar
gelinos (1) y bielorrusos (l.). 

La UAH, con el apoyo de la 
Consejería de Inmigración de la 
Comunidad de Madrid y la Con
sejería de Bienestar Social de la 
Junta de Castilla-La Mancha y 
en colaboración con todos los 
ayuntamientos del Corredor del 
Henares, pone a disposición de 
estos nuevos vecinos sus profe
sores de Español para Extranje
ro y sus instalaciones en Alcalá, 
Guadalajara y Madrid. Con esta 
nueva iniciativa, la UAH ofrece a 
todos los colectivos de inmi
grantes desde Madrid hasta 
Guadalajara una oportunidad 
de integrarse, una opción para 
aspirar a un trabajo mejor, una 
ocasión para conocer España y 
el español, un espacio desde el 
que descubrirnos su país, sus 
costumbres y cultura y una po
sibilidad de hacer del mundo de 
cada uno el mundo de todos. 

El total de inmigrantes empa
dronados en la Zona Este, es de 
84.874, que suponen un 15,79 
% de la población extranjera de 
la región. Rumania es la nacio
nalidad que destaca en la Coro
na Metropolitana Este con un 
43, l l % del total de la inmigra
ción. 
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AHonso Cañete susutuirá a Angel Sanz en el 
cargo, que ha aducido "motivos personales" 
para iusUlicar su decisión 

Dimite el gerente 
del Príncipe de Asturias 

Tras cinco años 
y med io al frente 
d el cargo, el. h as
ta esta semana , 
gerent e del Hos - _ 
pital Príncipe de 
Asturia s , Ángel 
S anz, p resen tó 
su dimisión d el 
puesto de gerente 
a r gumentando 
"motivos perso
nales". Antes de 
comandar la ge
ren cia del Prínci
pe de Asturias, 
Angel Sanz, d e 48 
años, había des
empeñado otras 
resp on sabilid a
des como la de director médi
co del centro. Aunque la pre
sentación de la renuncia se 
produjo antes, la dimisión de 
Sanz no se hizo oficial hasta el 
pasado miércoles 8 de marzo. 

Tan solo un día después se d io 
a conocer el nombre de la per
sona que sucederá a Ángel 
Sanz al frente de la gerencia y 
que será el especialista en pe
diatría Alfonso Cañete Díaz. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21 de Marzo de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licita
ción para adjudicar mediante procedimiento negociado el 
Proyecto de obras complementarias y reforma en el Museo 
José Caballero. (Expediente. nº 3.726). 

Precio tipo: 59.376'60.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar 
el día 22 de Marzo de 2006 a las 12'00 horas en la Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 3 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

C~QJDAD IPATIRrnMOINl~O DIE lA IHIUMAINl~IDAD 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - TeH: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13. 

la Universidad de Alcalá 
presidirá el loro hispano
namano 'Rumania 2001 

la Asociación 
de Rumanos 
promociona el 
ingreso de su 
país en la 
Unión Europea 

La Asociación Cultural de 
Ayuda e In tegración del Pue
blo Rumano, presidida por 
Gheorghe Gainar, ha em
prendido una campaña ~ara 
promocionar el ingreso de 
Rumania en la Unión Euro
pea. Desde este punto de 
vista se creó el foro hispano
rumano 'Rumania 2007' 
cuya actividad está siendo 
frenética para conseguir 
apoyos que permitan ese 
año el ingreso del país bal
cánico en la Europa comu
nitaria. 

Para empezar el presiden
te de la asociación. Gheorg
he Gainar, y el coordinador 
del foro hispano-rumano, 
Esteban Tomás Navarro, se 
reunieron el día 14 de febre
ro con el rector de la univer
sidad, Virgilio 7.apatero, al 
cual se le presentó el pro
yecto del foro y se le pidió 
que sea la institución acadé
mica, como entidad neutra, 
que presidé'!- el mismo. El 
rector, según Gheorghe Gai
nar se mostró conforme pero 
pidió que la embajada ruma
na en España diera su con
sentimiento. 

El día 3 de marzo el presi
dente de la asociación man
tuvo un encuentro con el 
embajador de Rumania en 
España, Stelian Oancea y 
con la agregada cultural, 
Florina Nicolae, en la que se 
planteó la creación del foro y 
la presidencia por parte de 
la universidad, lo que fue 
aceptado por la embajada 
prometiendo todo el apoyo 
necesario. 

También la asociación 
presidida por Gaínar asistió 
como invitada a la Conven
ción del Partido Popular y 
allí pudo participar en el 
grupo de debate 'Inmigran
tes , los nuevos vecinos'. 
Gainar agradeció personal
mente a Ana Pastor, secreta
ría ejecutiva de política so
cial y bienestar la invitación. 
Además el presidente de la 
asociación de rumanos tuvo 
ocasión de conversar con el 
presidente del gobierno ba
lear, Jaume Matas, al cual le 
pidió también el apoyo y la 
participación en el foro 'Ru
mania 2007'. 

PUERTA de Madrid 



ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

1iMi111(1:1 MllB ~ ¡\ll:m i fi 
Viernes, 10 y Sábado, 11 

de Marzo - 21'00 h. 

TEATRO 
.. los caballos coios 

no trotan" 
de LUIS DEL VAL 

Director: Antonio Mercero 
Intérprete: Eloy Arenas 

----·----
Domingo, 12 de Marzo - 19'00 h. 

MÚSICA 

Javier Krahe 
enconcieno 

CONCIERTOS 

AUlA DE MÚSICA 
Auditorio de Basilios 

C/ Colegios, 10 
Sábado, 18 de Marzo - 19'30 h. 

Recital de Piano 
Miguel Imane 

Bach: el Primer Libro de 
El Clave Bien Temperado 

Sábado, 1 de Abril - 19'30 h. 

Recital de Piano 
11nacia Mad•Bacan11ra 

Sonatas de Beethoven 
17'00 h.: 

PRESENTACIÓN RECITAL 

luis An111 de Benna 
-•CARTELERA-

DEL 10 AL 16 DE MARZO 
MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91880 37 03 
"Los tres entierros de Melquiades 

Estrada". (18 años). Pases a las 17'30, 
20'00 X, 22'30. Miércoles y Jueves, a 
las 17 30 y 20'00. 

"Conejo en la luna". (18 años). Pa
ses a las 17'30, 20'00 y 22'30. Miér
coles y Jueves, a las 17'30 y 20'00. 

"Reeker". (18 años). Pases a las 
17'30 X, 22'30. Miércoles y Jueves._ a 
las 22 30. 

"La vida secreta de las palabras". 
(13 años). Pases a las 20'00. 

CINE-CLUB: 
"NADIE SABE". (18 años). (V.O.) 

Miércoles 15 y Jueves 16 de marzo: 
Pases a las 18'30 y 21'00 horas. 

l!tuADAlIMRL 
Necesita 

incorporar a su plantilla 
COMERCIALES 

para Automoción y Hostelería. 

Sueldo fijo + incentivos, 
alta en S.S. 

Se valorará experiencia 
Teléfono: 949 21 21 76 

PUERTA de Madrid 

'ª' 1 ;J ;t : 11111g11 111 1~11 r:f i 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Funciones: 
Viernes 10 y Sábado 11 - 20'30 h. 

Domingo 12 - 20'00 h . 

Teauo 

.. El Sr. lbrahim 
v las nores del Corán" 

Uróc Teatro 

TEATRALIA 
Teatro Salón Cervantes 

- Martes 14, 18'30 h. : El pájaro 
de fuego. Gioco Vita. 

- Miércoles 15: Pulgarcito. Aca
demia Perduta/Romagna 10'00 h. 
Tataracine. Cachivache 18'30 h. 

-Jueves 16, 10'00 h. : Zorbas y la 
gaviota afortunada. Tdj Produc. 

- Viernes 17, 12'00 h.: Entre are
na y estrellas. Sandglass Theater. 

- Sábado 18, 12'00 h.: Barba 
Azul. Productions Cas Public. 

Corral de Comedias 
- Lunes 13, 18'30 h.: La fiesta del 

emperador. Karromato. 
- Martes 14, 16'30 h.: El monstruo. 

Tuyo. 
- Miércoles 15, 12'00 h.: De fábula. 

Artello. 
- Jueves 16, 12'00 h.: Sávitrí. Lísen. 
- Viernes 17, 10'00 h.: Julietta. 

Schakespeare W. 

La Galera 
- Martes 14, 10'00 h.: El rey soy 

yo. Théatre du Léviathan. 
- Jueves 16, 18'30 h.: La nieve en 

medio del verano. TPJ de Strasbourg. 
- Viernes 17, 16'30 h.: Cargo. Clan 

de Songes ffhéatre Incliné I Ranch 
O'Banjo. 

Margarita Xirgu 
- Martes 14, 10'00 h. : Falsa parti

da. Dynamo. 
- Jueves 16, 16'30 h.: Robin Hood. 

T. Gorokada. 
- Viernes 17, 18'30 h.: El hombre 

cigüeña. Los titiriteros de Binéfar. 

Auditorio Municipal Paco de Lucía 
- Viernes 17, 21'00 h.: Ttukunak. 
Yeiyeba Músicos del Mundo. 

EXPOSICIONES 
CAPILLA OH OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 26 de Marzo 

la herencia de San Marcos. 
los cristianos del Ba.io Nilo 

Dentro de los actos del 
XVI Festival de Arte Sacro 

Con la colaboración 
de la Iglesia Copta de Egipto y 

la Embajada de Egipto en España 
Horario: Martes a Domingo 

12'00 - 14'00 h. y 17'00 - 20'00 h . 
Lunes cerrado. 

----·----
CASA DE LA ENTREVISTA 

(Calle de San Juan) 
Hasta el 2 de abril 

Laura lio 
Esculturas y Dibujos 

Horario: Martes a Domingo 
12'00 - 14'00 h. y 17'00 - 20'00 h. 

Lunes cerrado. 

----·----
MUSEO ARQUEOlOGICO 

REGIONAL 
Plaza de las Bernardas s / n 

Hasta abril 

Esperando el Diluvio 
Ambrona y Torralba hace 400.000 años 

Horario: Martes a Sábado de 
11 '00 a 19'00 horas. Domingos y 
festivos : de 11'00 a 15'00 horas. 

Lunes cerrado. 
ENTRADA GRATUITA 

U ti i ''1:11i11:1 ¡Ji Ji:M ¡t11 
Año Jubilar 

de los Santos Niños 
Iglesia Catedral-Magistral 

SÁBADO 11 - 20'30 H. 

concieno 
Gmpo lnstmmental v vocal 
Alonso 1 El Sabio de Madñd 

Officium Sanctorum 
lusti et Pastoris 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 2 de Marzo: 

10 - 18 - 23 - 39 - 44 - 46 
C-43 R-1 

Sábado, 4 de Marzo: 
5 - 10 - 1 7 - 25 - 33 - 48 

C-6 R-6 

~ ul..iPrilllitiva 

Sábado, 4 de Marzo: 
1 7 - 22 - 31 - 35 - 40 

R-8 

Bono(•] Loto 
Lunes, 6 de Marzo: 

4 - 10 - 22 - 24 - 4 1 - 47 
C-2 1 R-5 

Martes, 7 de Marzo: 
5 - 9 - 14 - 19 - 28 - 45 

C-12 R-3 

Viernes, 3 de Marzo: -
3 - 5 - 8 - 10 - 44 
Estrellas: 03 y 05 

noo~~li 
MARZO Serte/Rdntegros 

Día 2 ...... .. . 11.312 1-2 
Día 3 . .... . . . . 90.136 S-004 6 
Día 5 . . ....... 74.109 S-044 9 
Día 6 . . ... . .. . 31.167 3-7 
Día 7 ....... . . 51.348 5-8 
Día 8 .... . .... 52.025 5-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sál1chez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

~{·g~o;.~ BODAS 
~ 

Comunione!i Bautizos 
1 N V 1 T A {,-¡ O N E S 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 - Alcalá de Henares 

P" DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 7298 

www.regalosbodas.com 
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